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CICLO DE ESTUDOS r: O período conjun
tural do Ciclo de Estudos sobre Segurança
Nacional e Desenvolvimento, promovido pe
la Associação dos Diplomados da Escola Su
perior de (Iierra, encerra-se hoje à noite nes

ta Capital com a palestra a ser proferida pelo
. Superintendente da Sudesul, sobre a "Posi
ção de Santa Catarina no Planejamento da
Região Sul".
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o Novo Presidente da Assembléia quer a pai ítica a serviço do desenvolvimento.

Irão sem, bombeiro
� ,,. !

incêndios
iros improvisados da

.iuz e da Estrada de
.guirarn evitar que o in

ar durante a madrugada
�lfumisse ,totalmente o

?a rua Coronel Collaço, ,

IS ,.....,-.,.",..,,,.,...,,.---__----

d
I�

em Tubarão, em cujas dependências
funcionavam quatro firmas comerciais.
Praticamente à mesma hora dois prin
cípios de incêndio ocorriam naquela'
cidade, um na Casa da Carne, na rua,

Lauro Müller, e outro à margem es-

b da Grande

rópol is que se

naior número
de furtos de

e de tráfico e

no de tóxicos

pecentes, Já a

ência criminal
raior na região
Lages, ficando
môpol is com a

da colocação e

com a terceira.

querda do rio Tubarão, numa residên
cia particular. Há tempos que a cidade
de Tubarão dispõe de um prédio cons

truido especialmente parai a instalação
do Corpo de Bombeiros, pelo qual até
hoje está esperando (Página 7).

· Tóxicos:.
'" '

.problema
f·,

muito grave
O Secretário da Segurança e

Inf�rmações, Coronel Peret Antunes,
disse em palestra na Adesg que os pro
blemas de segurança in terna não apre
sentam gravidade em Santa Catarina.
Porém destacou que o tráfego e consu

mo de entorpecentes e o furto de auto
móveis estão preocupando senarre n te

t

as autoridades. Quanto ao crime Olga-

nizado, não existe no Estado (Pág6).

, Cultura transmite
, I I

retei �"l� Avaí: ·

x.,,'
·

Inter
Io Cultura, Canal-ô, de

lis, deverá transmitir direto,
el, de Porto Alegre, o jogo
A v a í x Internacional,

ara as 21 horas de hoje no

,I Beira-Rio. A delegação, ca-

tarinense chegou na tarde de ontem ii
Porto Alegre procedente de Buenos

Aires, após cumprir excelente cam

panha de três jogos em gramados ar

gentinos e uruguaios, da qual voltou
invicta, com três empates. Os jogado-

res do .Â'aÍ mostravam-se animados

para a partida desta noite e Walter

Miraglia formará o time com a 'mesma
escalação que participou das três parti
das realizadas no ex terior,

(Página 8 do II)

Os clubes
fazem a

sua ,festa
Todos os clubes que vão realizar bailes
de carnaval já ornamentaram seus sa

lões. Ontem o Lira realizou sua primei
ra festa, enquanto que o Doze abre
amnhã sua programação, com o Baile
do Municipal. Escolas de samba e gran
des sociedades tornam as últimas provi
dências para os desfiles de ruas. A de

coração da Cidade está praticamente
.concluida (página 8)

I

O novo..Presidente da

Assembléia,' Deputado Zany
Gonzaga, afirmou ontem

ao assumir o cargo que
o fortalecimento da ação
parlamentar é indispensável

para a promoção do
desenvolvimento. "Para

isso, acrescentou, se
torna necessária uma

perfeita integração das
,

,atividades legislativas às.
metas preconizadas pelo
Poder Executivo." O Sr.

Zany Gonzagafol eleito
para a Presidência da

Assembléia por 23 Votos
contra 14 dados ao Sr.

'

Epitácio Bittencourt.
A bancada do MDB apoiou o

Deputado Zany Gonzaga.
Hoje será a eleição dos

Demais membros da Mesa
,

(Páginas 3 e 4). - /

política

L

Dois feridos na ponte
'

no acidente com a moto'
Dois feridos foi o saldo do acidente cei, sendo projetada contra 'um Vol'
ocorrido ontem à tarde na ponte Her- kswagen que viajava em sentido con,
cílio Luz, por volta das 12h30min, trário. Una das vítimas foi hospita''
quando uma motocicleta, ao tentar ul. lizada

trapassar os veículos, bateu num Cor- (Página 6

::,:i':IFP afirma que
" '"

I' '

•

.. '�.

�e"OS cursilhos
são subver=ivos
,.

"

"Subversão" e "infiltração" comunista n

cursilhos foi o tema que a Tf..

atacou ontem na sua volta às ruas de

Florianópolis. Gitando e abordando as
,

pessoas, procuravam vender a paste
do bispo de Campos, Dom AntõJ a Mr

sobre os cursilhos. �esa\o (

reaparecido no início dum

vão ignorá-lo por se tratar aI
festa degradante",Pi

"

I,
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a:'UA entra em acordo 'COID H
os prisioneiros serão liber

. \1egal
'o mUi\:
'o grau:
'do ar:

éu: cun

o'. com
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Socialista prevê uma nova
sociedade para a França

O dirigente socialista François Mitterrand, numa en

trevista coletiva à imprensa ontem, afirmou que as elei

ções nacionais do próximo domingo serão "o ponto
crucial da pós-guerra na política francesa ", porque pela
primeira vez desde a guerra, a esquerda apresenta um

programa comum para cinco anos de governo, e desde

aquela época a política foi dominada pelas relações entre
o povo francês e DeGaulle.

Mas, esclareceu que a partir de 1969 o povo francês
vem "buscando" uma nova saída política e as eleições
"serão o sinal que marcará o estabelecimento de um

novo tipo de sociedade." Aproveitou para responder às
_
afimzações gaullistas de que um triunfo da esquerda con
duzirá o país tio caos, enfatizando em que na verdade o

governo de esquerda trará "a estabilidade, o conti

nuismo, a justiça social, a paz cívica e o respeito ao

sufrágio universal." A referência ao sufrágio universal

serviu .como indireta ao presidente Pompidou, que se

dispõe a convocar 'novas eleições caso a esquerda vença.

PERSPECfWAS

E - numa eleição em que 3092 candidatos concor-

"�"\t:t:m por 473 cadeiras, e participarão 30.303,700 votan-.

tes �'-o/êsquerda tem=: em esperar a maioria do vo�o
popular. Segundo as ultimas enquetes, (JS socza

listas Jfêm o apoio de 21 por 'cento dos eleitores e os

comunistas, 20 por cento. O Partido Socialista Unificado
(P'SUj, que tem os 4 por cento, não aprova o programa
comum de governo de socialistas e comunistas, mas

apoiará a formação de um governo de esquerda. Quanto
aos gaullistas, contam com 37 por cento, mas poderiam
ter o apoio d'às reformistas, agremiação centrista que
recebe 15 por cento. Mas existem problemas graves: os

reformistas desejam maior voz no governo em troca do

apoio ,(! são contrários a muitas das idéias do atual gover
no.

Contudo o apoio majoritária à esquerda por si só não
determinará automaticamente os resultados,'pois a dife
rença de população rios distritos eleitorais poderá condu
zir a uma grande diferença entre o número de votos

o líder socialista François Mitterrand

obtidos e o total de cadeiras ganhas. Na primeira "volta"
das eleições, dia 4, a vitória será para os candidatos que
obtenham uma maioria absoluta. A segunda "volta" se
dará no dia 11, enfrentando-se nela os candidatos de
maior votação nos distritos eleitorais onde não houve
vitória absoluta.
A semana que separa as duas "voltas" é utilizada

pelos candidatos para tratar de ganhar os votos dos elei
tores de candidatos para tratar de ganhar os votos dos
eleitores de candidatos derrotados. Segundo a lei, não
serão conhecidos os resultados, obtidos por meio de

computadores, até que seja fechado último colégio elei
toral. A hora oficial para o fechamento das urnas é 20
horas (hora local), nas principais cidades e mais cedo, nas
províncias.

Lanusse reúne'o,Exército

após sua visitQ a.Franco
o Presidente ltejandro A Lanusse,

que regressou ontem. de madrugada de
LIma visita oficial ao velho ditador es

panhol Franco, tinha para o mesmo

dia uma reunião com os altos mandos
do Exército - do qual é comandante
- em chefe - para analisar a situação
do país nos últimos dias que antece

dem a eleição presidencial de 11 de
;ID1:fÇC. Una medida era esperada desta
reunião: à proscrição da Frente 'Justi
cialista de Libertação, de orientação
peronista. Contudo seriam tratados
mais dois assuntos: o assalto recente de
um grupo guerrilheiro a uma unidade
militar na província de Córdoba, segui
do· da expropriação das armas; e uma

e n quete pré-leitoral realizada pelas
Forças Armadas.

A realização e a análise da enquete
sobre os possíveis resultados eleitorais
sürgiram devido à apreensão, existente
no Governo militar, de que a Frente

peronista vença. Mas se a apreensão é

geral, uniforme, o mesmo não passa
com a atitude que' as Forças Armadas
devem tomar quanto à Frente. Um dos

grupos que seguramente querem a ex

tinção da representação peronista é o

liderado pelo general Lanusse, que se

encarregou de denunciar publicamente
a presença de guerrilheiros na Frente,

,

com base em "provas" encontradas em

batidas policiais. A sombra da extinção
aparece por trás da insistência deste

grupo em aplicar com todo o rigor a

legislação que reprime o "terrorismo".

Por outro 'lado, o general López Au
franc =chefe do estado-maior geral do
Exército - tem sido apontado como

contrário à proibição. O grupo repre
sentado por Aifranc não é menos ad
verso à Frente que o de Lanusse, mas
está mais consciente de que a proscri
ção provocaria um escândalo de conse
quências imprevisíveis, dada a grande
força do peronismo dentro da Argenti
na.

Como resultado da intranquilidade
que o peronismo provoca no Coverno
militar, este tomou a medida de proi
bir a entrada de Peron no país até 25
de março. }�ém disso tez anúncios de

que será "reexpedido"· se tocar em so

lo nacional e lançou um decreto que
obriga a todo cidadão a ter passaporte
para ingressar no país. P

,

C. or 1SS0, am

pora - candidato a presidente pela
.

Frente -:- declarou- ontem que reco

mendará ao ex-presidente que não re

gresse, O decreto - que atinge Peron
porque este não retirou seu passaporte
.argentíno no consulado argentino em

Madrid, viajando com passaporte de ci
dadão paraguaio honorário - já provo-

.

cou o aumento da burocracia: ontem
2000 turistas argentinos que regressa
vam do Uruguai se viram em dificul
dades, por não terem passaporte. m
tes, se podia en�rar no país apenas com
uma carteira de identidade emitida pe-

, la polícia.

, MIR pressiona Allende. Quer a
implantação·do socialismo logo

A medida que se aproximam as fun-:
damentais eleições chilenas de domin
go - nela 'será,decidido o apoio parla
mentar ao governo dó socialista Allen
tle - o Movimento de Esquerda Revo
lucionária (MIR) intensifica a propa
ganda de "que é necessãrio o avanço
rápido e radical 'em direção à destrui
ção total do estado burguês, para subs
tituí-lopOf um verdadeiro governo dos

trãb�adores". Tal proposta vem pro
vocando a discussão no meio de comu

nistas e socialistas, e já recebeu uma

acolhida cálida por parte da ala majori
tária do Partido Socialista, liderada pe
lo senador Carlos Altamrano e o grupo
dos "termocéfalos". /

REVOLUCIONÁRIOS
Esta semana, em um discurso na cí

�.' . de 'de Concepción, o secretário do

MIR Miguel Enriquez, atacou violenta
mente ltlende e Os três militares que
fazem parte de seu gabinete, desde ou

tubro passado, 'insistindo em que "nem
generais nem reformistas' deterão a lu
ta para criar no Chile "um verdadeiro
governo dos trabalhadores." Acusou a'

Allende e ao ministro de Economia,
Orlando Millas, pertencente ao Partido
Comunista, de "confundir o povo e

fortalecer os patrões" com suas atitu
des reformistas. Reforçou a acusação
de "reformista" que ultimamente o

MIR faz ao presidente, aos comunistas
e aos "anicetistas", .partidários do se

nador Aniceto Rodríguez. Os reformis
tas, como esclarece o MIR, não são
"au tênticos revolucionários."

Henrique afirmou ainda que os mili
tares no gabinete representam um freio.
ao avanço do socialismo, poropondo

como "única alternativa" a criacão de
um "poder operário e popular a{ltôno
mo e independente do governo atual."
Mas Allende já declarou que "jamais
aceitará um poder popular paralelo ao

governo". Coincide corn-o secretário

geral do' Partido Comunista, Luia Cor
valan, que propõe "levar adiante o pro
cesso revolucionário nos marcos do
atual estado de direito, sem deixar de
ir melhorando-o devagarzinho".

Mas os socialistas "termocéfalos",
em coincidência com o MIR - coinci
dência que ficou evidenciada numa re

cente troca de cartas entre os dois gru-
pos - ao invés de "estado de direito"
dizem "estado burguês", exigindo ao

governo da Lhidade Popular mudanças
mais rápidas para substituí-lo por um
estado socialista.

'''''�,

Bolívia: crise interna ameaça Governo.
Uma nova' ameaça de

crise in terna parece inco
modar .0 (bverno bolivia
no, com a renúncia do Mi
nistrú da Saúde Públiea, da
alta hierarquia do seu par
tido, a Falange Socialista
Boliviana (FSB).

em vista a existência de di
vergência entre este e o

Chefe Falangista Mário
Gutierrez, o atual Chance
ler. Porém ambos afirma
ram ontem não haver entre
eles nenhuma divergência,
admitindo Valverde que,

podem haver apenas "dis-
,

crepâncias de forma."

Gutierrez agradeceu on

tem à noite mim comuni
'cado partidário "os �elYi
ços eminentes" do Minis-

lverde era conside
,) segundo homem. da
ge, que forma parte
Jalisão governaJilte e o

\f;J�tamento provocou
'1a� polêmicas tendo

tro da Saúde Pública à Fa

lange e substituindo-o por.
Leonisyo Cunioli, ex-Rei
tor dá Universidade de Ra

rija, no sul da Bolívia. Val
verde agora voltará a sim

ples 'condição de membro
do Partido,

cou que "o Chefe do Parti
do tem, todas as. faculdades
de introduzir as trocas.
Nós acatamos suas deci
sões sem. discuti-las."

Vaiverde é considerado
uma das figuras mais desta
cadas da Falange. Em
1964, orga ,iz_ou e. dirigiu
urna frel)te de'-·g�!.e�Tilhas
para derrubar o Tlllwi
mento nacionalista revolÚ' ,

, cionário (MNR) atualmcn- \
te aliado <:t Falange. . �

A estru tura vertical da
Falange, criada há mais de
30 anos, atribui poderes ao

Chefe do Partido para rea

lizar a mu,(h.nça na alta

hierarq' 'verde eXJ'lI�-.

O s norte-vietnamitas asseguraram
ontem ao Secretário de Estado William
Rogers que reinícíarão logo ii liber
tação dos prisioneiros norte-ameri
canos. O porta-voz dos Estados Unidos
em Paris, Roberto McCloskey revelou
que Rogers conseguiu entrar em acor

do com os comunistas durante uma

sessão de meia hora com o Ministro de

Relações Exteriores do Vietnã do Nor

te, Nguyen Duy Trihh.
Enquanto os dois altos funcionários'

estavam reunidos, desenvolveu-se outra

conferência entre os ministros do EX
terior dos regimes rivais vietnamitas:
Tran Van Lam representando Saigon a,

senhora Nguyen Thi Binh, o Governo
. Provisório Revolucionário' do Viet
cong, McCloskey manifestou que des
'conhecia os assuntos discutidos.

tá sendo preparada pelos
de Hanoi e Washington.
TENSÃO m

Durante algumas horas toda a I �

mação sobre as conversações

pemm)�.ceu em segredo na espera de um c

nicado de Ragus à Casa Branca. Elll '

tanto' diplomatas em contato cOIl'
partes vietnamitas' indicaram maiSílI
de que a situação havia sido esclare?� I
e que algumas confusões tambémf I
viam sido eliminadas. J

Entretanto, o trabalho principal',
Conferência continuou atrás dos bar
dores, e as atenções estavam voltai
somente à concretização de um aco

a respeito da questão dos prisíoneir,
de guerra.'

" \
Segundo funcionários bem infqrm�e

dos, os representantes de Washington \j�
Hanoi - por meio da -conciliação, (
emprego de uma fraseologia íntelígente.,
e habilidade para levar adiante negocia-

. ções delicadas :_ elaboraram fórmulas d
que eliminaram a maior parte das di- a.

vergências que originaram tantas preo
cupações em anos passados.

Não obstante, com relação a uma

questão, as negociações tiveram um'

problema: Hanoí insistiu em que todos
os regimes participantes na conferência
deveriam firmar a declaração fínal,
com a qual pretendem incluir o Gover-
no Revolucionário Provisório do Viet
cong e exigiu ao mesmo tempo que o

Secretário Geral da ONU, Kurt
Waldheim, se abstivesse de assinar o

documento, Sabe-se no entanto, que
os norte-americanos cederam no que

'Oceano

Pacífico

NOVA ZELÂNDIA

Gás quín
afeta 35,,-

· �!',�!!�J� I
'pessoas desmaiassem nas

Auckland, na Nova ZelânJ�
havia atendido umas 359

o
dores de cabeça e outí

·

hospitalizados encontram-se 6

.
o componente químico, l,c "

·

caminho da A1-strálú'a bordd'�i onile
Navigator, quando foi desc.Pa Ir".
al barri de ]

'1: za óI'
guns arns e 175 litros. O b� ntr

último domingo e no dia seg '�êlO"
começou a se evaporar. Milhare�'de[d�l
moradores foram retirados da localidar�'
especiais resgataram os cães, gat�ro
animais caseiros, abandonados por no.
retirada. Por outro lado a tripulação (�ir I

dependências' contaminadas. Médicbm
trajes protetores especiais, derr3ilu
cáustica neutralizante nos locais contls
depois com plásticos ou encerados.

'

A Assembléia Interna
cional de Aviação, forma
da por trinta nações, con
denou ontem o ataque de
Israel ao avião de passagei
ros líbio, na quarta-feira
passada, que provocou a

morte tle 106 pessoas.
Seus participantes conside
raram que a oferta de di- .

nheiro pelo governo israe
lense aos familiares das
vítimas é uma evidência da
culpa �e Israel. "O gover
no israelense" ofereceu in

denizações às famílias das
vítimas, como se as vidas
pudessem ser medidas em

termos de dinheiro. Por
'conseguinte, o crime se faz

I

mais evidente", denunciou

o embaixador da Guiné,
Hady Toure, encarregado
de apresentar formalmente
a resolução proposta por
25 nações participantes da
Assembléia.

Nesta resolução, além
dá exigêricia de condena
ção, as nações pediram que
o Conselho da Organização
de Aviação Civil Interna-

.

cional (OACI) ordene a

seu secretário-geral Assad
Kotaíte, do Líbano, que
"inicie uma investigação a

fim de inteirar-se - dos fa
tos", apresentando um in
forme tão rápido quanto
possível. A Líbia partici
pou de Assembléia, mas

não solicitou a investiga-

ção nem tampouco apoiou
a resolução, porque não
acredita nas Nações Unidas
e nas agências especializa
das

.

da organização mun

dial, como a OACI. A ra

zão desta descrença? A
existência de "487 resolu
ções não-cumpridas" das
Nações Unidas, em favor
dos refugiados palestinos.

Mas o Egito, através do
·

delegado Fouad Moursí,
exigiu a investigação.

Assembléia de aviaçiio conCl
. -

Israel\pela'agressão ao 80e4
do em

roport r

de cO��e r
ajudadoto ti
contrar hhq
brou.tan, QT
de Israe�oti
tório

egnof!aaéreo eg�p ,

galmentlãel \

I.

, Outroes�

:a�Piia,!!,de barb�r
me de gUqu
delegado o

I

�oroziv u:,eum nov a("
crimes Itlo'
agressores,e ..

. ��----------------------------�------------�----------------------.------------,�
pc

�onfli�ós nfjo in'!ue!" no p!eito F.r/andes. Lynch � a ,ncogn,t� !

O s Comunístas norte-vietnamitas
têm reivindicado medidas de segurança
mais amplas para seus delegados na

Comissão Militar Conjunta e em outros

grupos pacificadores no Vietnã do Sul.
No último fim de semana alguns de
seus membros pereceram e outros fo
ram feridos por grupos anti-comu
nistas.

Rogers, Trinh, Lam e a senhora
Binh entrevistaram-se no Centro Inter
nacional de Conferêncías em Paris.

O Secretário de Estado norte-ameri
cano atuou sob ordens estritas do pre
sidente Níxon de resolver o problema
dos' prisioneiros antes de considerar
algum outro assunto numa conferência

que é esperada para o final da semana

para ratificar os acordos de paz no

Vietnã; A ratificação será incorporada
nuina declaração internacional que es-

Mar da

Os cidadãos da República Irlandesa votaram ontem em

Dublin P'lra decidir qual o Cbvêrno que nos próximos. cinco
anos, dirigirá o país nos próximos anos.

Depois de 15 anos no poder, o Partido do Primeiro
Ministro Jack Lynch, Fianna Fail(Soldados do Iestino),
encontra-se a frente de um programa de reforma social de
catorze pontos, preconizado por uma coalizão do Partido
Irlandês c o Partido Trabalhista. Amaioria dos observadores
acreditam na derrota de Iynch. A mesma observação foi
feita em 1969, mas isto não aconteceu. Lynch venceu.

As apurações 'terão início hoje, devendo prolongar-se até
amanhã. Um grande número de eleitores compareceu às
urnas desde as primeiras horas da manhã. A batalha eleitoral

C0meçOtl com uma série de artigos dos jornais irlandeses
abordando principalmente os problemas internos; como,

impostos, os preços e melhoria dos benefícios sociais. Estes
debates influiram de modo notável na opinião popular.

O conflito na irlanda do Norte, que na noite de ontem

vitimou um menino durante tiroteios entre soldados

.Moursí disse que a ação
israelense foi "um crime
cometido a sangue-frio",
esclarecendo que em lugar
de derrubar o avião perdi-

Tasmânia

britânicos e protestantes,' não te,
propaganda eleitoral. A votação teve st
18 horas e os funcionários das zonas

el�oitenta p()f cento dos eleitores compar
opinião dos comentaristas irlandeses is

Oposição, integrada por uma coalizão �,

por Liam Cosgrove, advogado, de 52
anos, lidera o Partido Fianna Fail que

'

negociantes, camponeses e trabalhadoré
quase 16 anos, e é largamente acu s

confiança depositada pelos seus el
ocasiões, de desmoralizar as institu r
inclusive de proteger grupos éorruptos.

Desta vez, o Partido Trabalhista e

aliados e a alta dos preços eviden
campanha do Partido Cbvemame
sobretudo na 'Segurança Nacional
manter a República afastada do co

, dNorte_ /
t
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Cobertura internacional peja ASsocio
.
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Meta de Zany é o fortaleciRlento
,

I

'

da acão dos deputadCls estaduaist
(
�
I

.
sua primeira entrevista à imprensa, após

�.1 a presidência da Assembléia, o Deputado
,
lonzaga afirmou que "o fortalecimento da

,

arlamentar, através de uma maior concen

I de poderes nas mãos dos, deputados, é,

o que necessário nos dias de hoje para que

,
'lamentos possam cumprir fielmente a mis
ue .lhes cabe na condução dos destinos

,·os, contribuindo eficazmente para a tarefa

senvolvimento". Acrescentou que compete

róprios deputados buscar esse fortaleci-

,
sobretudo por meio da ação política, e

'para isso se torna indispensável uma perfei
tegração das atividades legislativas às metas

ônizadas pelo Poder Executivo". ,

Não se pode argumentar em termos de perda
)restigio simplesmente do Poder Legislativo

�resente" - observou o Sr. Zany Gonzaga.
I meu entendimento, na atual bonjuntura, os

r ativos nacionais, embora tenham na verdade

do determinadas restrições em sua área tradí

I de ação, viram-se compensados com outra

de poderes que o valorizaram, como o de

er os governadores de Estado,' no caso das

mbléías, e de compor' o colégio eleitoral que

e o Presidente da República, no caso do Con-
-

so Nacional. O que tem que ser analisado é a

ção do Legislativo como órgão de inter-

ão entre o Executivo e as regiões geo-econô
as que possam ser apresentadas, e como.meio
strumentalização legal dos Governos. Neste

ido creio que é natural reclamar melhores

tlições' para que os deputados .curnpram a sua

,�o. E no caso específico da Assembléia Legís
a de Santa Catarina, posso assegurar que as

ções a serem mantidas com' o Governo do

'ado, as mais elevadas e cordiais, haverão de

abelecer um "modus vivendi", que nos permí-
I (í dar a melhor das contribuições para, que o

lecutivo bem administre a coisa pública. Estare
)S aqui, como sempre estivemos, à disposição
Governo para instrumentá-lo de forma que

das as suas metas' admiriistrativas possam ser

nduzidas à execução desembaraçada. O Gover

dor Colombo Salles, que é um homem equili-
do, realmente interessado no progresso de

mta Catarina, contará com li Assembléia Legis
tiva para que melhor e mais facilmente as

�nesses
da sua administração cheguem às diver

s- regiões do Estado. Esta é a nossa principal e
arredável preocupação".
ENTRO POLITICO
,t O Deputado Zany Gonzaga declarou quealém
110 fortalecimento da ação parlamentar, que pro
"urará pelas vias naturais do esforço conjugado e

la
fidelidade aos interesses públicos Estaduais,

utro objetivo que considera importante na sua

nissão como Presidente da Assembléia é a "trans

orrnação do Legislativo num verdadeiro centro'
[e irradiação politica. '

'

'4 "Desejo trazer para o recesso do Poder Legis
liI.l�ativo as Comissões Executivas da Arena e do

HIMDB" - frisou .; "para que as duas agremiações,
°iuntamente com os deputados que aqui têm

lél�ssento, possam somar seus esforços no debate
P permanente das idéias � na condução dos desti

J� nos políticos Estaduais. E acima de tudo para

l,que os dirigentes dos partidos, tando quanto os

/ deputados, estejam cotidianamente ligados à con-

Composição com,'bàncada do: MD.B' dá

garanti,a à eleição dó Presidente
�
I Com 23 votos, 11 dos quais do MDB, o Depu-
tado lany Gonzaga, indicado pelo Governador

eColombo Salles, foi eleito ontem Presidente da'

I Assembléia Legislativa, em pleito cercado de in

tensa expectativa, em vista de radicalização de

posições contraditórias dentro da bancada gover

r �ista. O Sr. lany Gonzaga, que teria a sua eleição
_f assegurada pela bancada, de acordo com delega

PI
ção de poderes que havia sido entregue ao Gover

s nador para indicar os nomes da Mesa, teve que se
\ compor com o MDB para derrotar o candidato
do grupo dissidente - Deputado Epitácio Bítten

a
court - que levou 14 votos. Em consequência, a

11 Oposição ,terá dois cargos na Mesa a ser comple
, tada hoje, em sessão marcada para às 10 horas: a

,
2a. Vice-Presidência e a 4a. Secretaria. Os nomes

'\t inclusive já foram revelados - DeputadosMurilo
,
\farüo e Waldir Buzatto - enquanto a Arena estu-

'dará com o Governo a composição final da

:! chapa, em face dos açontecímentos que alteraram
o quadro anteriormente traçado.
DESENTENDndENTOS

O Governador Colombo Salles, que recebeu
- delegação da bancada arenista para compor ã

. Mesa, reuniu às 11 horas no Palácio dos Despa
chos os deputados do partido e comunicou-lhes a

nominata que escolhera. A chapa, encabeçada pe
lo Deputado lany Gonzaga, estava constituída
dos Deputados Evaldo Amaral, 10. Vice-Presi

dente; Epitácio Bittencourt, 20. Vice-Presidente;
Benedito Therézio de Carvalho, 10. Secretário;

O Deputado Zany Gonzaga assumiu a Presidência da Assembléia logo após a eleição.

síderação dos prõ1Jhrmaipolíticos e administra

tivos do Estado".

- A contribuição política, no atual processo

que se desenvolve no País, com o advento e agora
a consolidação da Revolução de 64, é de ser mais

efetiva e elevada, no'sentido de facilitar e estimu

lar o crescimento e o desenvolvimento que se

procura atingir com o concurso de todas as forças
úteis e interessadas. O desenvolvimento é tarefa

dos técnicos e dos' políticos. O Governador

Colombo Salles, responsável pela direção da coisa

pública neste Estado, necessita realmente de uma

Assembléia Legislativa que conduza os seus traba

lhos com harmonia e equilíbrio, para garantir a

ipdispensãvel tranquilidade política, e que acima

de tudo seja capaz de se voltar incondicional

mente para um só pensamento, o de defender os

interesses do povo catarinense,

"Portanto", - prosseguiu - "a Assembléia

deve ser, pela sua vinculação direta ao Executivo,
o centro principal da irradiação política. Aqui
instalados, os partidos terão condições de atuar e

de orientar os seus representantes, em torno do

cumprimento das responsabiJ idades que lhes são

próprias. Se a Arena tem a responsabilidade de

sustentar o Governo politicamente, ao MDB com

pete também contribuir pau o desenvolvimento

estadual, criticando e oferecendo contribuições
para aprimorar os atos governamentais, e fiscali

zando principalmente o Governo. Essa atuação
política, sem retaliações pessoais ou obediência a

interesses que não tenham respaldo popular, deve
refletir a nossa educação e formação polítíca,
Tenho absoluta certeza de que isso será possível,
com a colaboração que espero de meus pares e

daqueles a quem compete dirigir as agremiações
• partidárias representadas na Assembléia legis-
lativa".

.

VALORIZAÇÃO
O presidente da AL esclareceu que somente

após a eleição dos restantes membros da Mesa

Fioravante Massolínij, 20. Secretário; Afon ..o

Ghizzo, 30. Secretário, e a quarta secretaria a ser

preenchida com um representante do MDB.
Segundo .os deputados, o Governador apenas
comunicou a escolha, antes exigindo que os de

pu tados confirmassem os poderes que lhe haviam
sido delegados, liberando-os a seguir.

mediatamente um grupo de parlamentares, de
regresso à Assembléia, articuloü nova chapa para
opor à que foi indicada pelo Governador. Esta

chapa contava com a cobertura de 14 deputados,
embora esse número fosse em princípio estimado

maior, e entre .eles os líderes da Arena e do G0-

verno, Deputados Epitácio Bittencourt e Evaldo

Amaral, o .více-lfder da Arena Therézio de Carva
lho e o então Presidente da Assembléia, Nelson
Pedrini. O Deputado Epitácio Bíttencourt foi es
colhido para candidato à presidência.

Em meio ao tumulto generalizado que cercou

os preparativos para a eleição, soube-se apenas

que o grupo dos 14 não aceitara a indicação do

Sr. lany Gonzaga, o que já teria sido comuni

cado com antecedência ao Governador Colombo .

Salles. E, como constituia màíoria dentro da

Alfena, decidiu negar seu apoio à chapa oficial e .

concorrer com candidato próprio, para ficar na

dependência da inclinação que viesse a ter a ban-

cadadoMDB.
.

Os 11 deputados do MDB, entretanto, ficaram
com a chapa encabeçada pelo Deputado lany
Gonzaga, que contou com os votos - num total

Diretora é que irá reunir-se com os companheiros
a fim de estudar os planos para os dois anos se

guintes de atividade parlamentar.
"Hei de fazer, entretanto' -" disse - "com

que a figura central da Msem.,bléia seja efetiva

mente o Deputado. Todos os recursos do Legisla
tivo serão utilizados e postos à disposição dos

deputados para que eles possam exercer o seu

mandato com segurança. Todos os deputados,
sejam da Arena ou do MDB, gozarão das prerro

gativas e das facilidades que lhes' possam ser atri

buídas, no bom sentido, a fun de que o seu traba

lho se torne mais produtivo e eficaz. Trago comi
go uma experiência de vinte anos de atividade

parlamentar, como funcionário e como depu
tado, da qual procurarei tirar proveito para levar

a Assembléia a um funcionamento dinâmico e

atuante, proporcionando-lhe os meios para tanto

indispensáveis" .

VOCAÇÃO POLITICA
O Sr. lany Gonzaga se considera um político

vocacional, embora seja recente o seu ingresso
efetivo nas lides políticas. A sua primeira candi

datura a um cargo eletivo deu-se em 1962, quan
do concorreu pelo ex-PSI? a uma cadeira na

Assembléia Legislativa, obtendo uma "honrosa,

duplêncía", já que as disputas eram então bastan
te açírradas, Voltou a candidatar-se à Assembléia

'. em 1966, pela região do Alto Vale do Rio do

Peixe e parte da região Norte do Estado, onde
exercera a advocacia por vários anos, .conse

guindo eleger-se com boa votação.. Nas eleições
de 1970 reelegeu-se pela mesma área eleitoral.

Desde 1952, entretanto, já pertencia aos qua
dros da Assembléia Legislativa, primeiro como

I

Assessor e depois corno Procurador, cargo que
.ainda detém, embora afastado em decorrência do

'

mandato parlamentar. No desempenho do man

dato foi sucessivamente líder do Governo Ivo

Silveira e líder da bancada da Arena, relator geral
das Constituintes de 1967 e 19'70 e presidente da

Comissão de Justiça.
l

','

..
'

de 12 - dos arenistas Celso Ramos Filho, Telmo
Arruda Ramos, Milton Oliveira, Aristides Bolan,
Fernando Bastos, Elgydío Lunardi, Fioravante
Massolíni, João Bértoli, João Custódio da Luz,
Adernar Garcia Filho e Angelino Rosa, além do

seu próprio. O Deputado Epitácío Bittencourt re
cebeu votação dos deputados Nelson Pedrini,
Henrique Córdova, Afonso Ghizzo, Benedito
Therézio de Carvalho, Evaldo Amaral, Nilton
Kucker, Wilmar Ortigari, Ralf Knaesel, Otacílio
Pedro Ramos, Aldo Andrade, Gentil Bellani e.

Celso Ivan da Costa, totalizando 14 votos.
Em vista de alguns dos integrantes do grupo

dissidente constarem da chapa indicada pelo Go

vernador, a eleição do restante da Mesa foi

adiada, até a manhã de hoje, a fun de dar tempo
à recomposição da chapa.

O episódio da eleição da Mesa deverá ser analí
sado pela cúpula da Arena e do Governo, tendo
sido acompanhado de perto pelo Presidente e

Vice-Presidente do partido, Srs. Renato Ramos

da Silva e Jorge Konder Bornhausen, que perma
neceram toda ii. tarde na Assembléia.'Nenhum

dos dirigentes quis antecipar declarações a respei
to. O Deputado lany Gonzaga, momento após
sua eleição, disse lamentar as circunstâncias polf
ticas que a cercaram mas admitiu que os aconte

cimentos poderão não ter a gravidade que em

princípio aparentam. "Vamos serenar e aguar

dar", disse. "Assim talvez as coisas se encami

nhem para os devidos lugares".

8Ias;;6 assumiu

p�stà d(l Educaç�o
A0 assumir na manhã de ontem

o cargo de Secretário da Educação
o professor Paulo Biasi declarou ter
consciência da grande responsabili
dade que terá pela frente, expres
sando sua confiança de poder solu
cionar os problemas educacionais
do Estado. O antecessor, Sr. Carlos

Caminha, por sua vez, fez a entrega
de dois volumes contendo as bases

. do Plano Setorial de Educação em

Santa Catarina, relatando o que já
foi feito e o que deverá ser realiza-Biasi quer resolver todos lOS problemas educacionais de se.

< do no corrente ano.

O ato de posse realizou-se às 10
horas no, gabinete do Secretário da

Educação, presentes o Secretário
,

Prisco' Paraíso, da Saúde, 0 Coman
. dante do 630. Batalhão de Infanta

ria, coronel Zaldir de Lima, e outras
autoridades.

O professor Paulo BIasi conti
nuará respondendo pelo expediente
da Secretaria da Administração, até
a nomeação do novo titular.

CONVITE PARA MISSA DE 7 � DIA

_A fam(lia da inesquecível MARIA· ISABEL CA��·JEI'=lO nA

!\IOBr.tEGA, ainda consternada com seu falecimento, convida parentes e

pessoas amigas para a Missa de 70. Dia, que será celebrada amanhã, às

18horas, na Capela do Colégio Catarinense,

REUNIDAS S�A. - TRANSPORTES COLETIVOS
C,G.C, 83-054-395,

RElATORIO DA DIRETO�IA
..

Senhores Acionistas.

,

Dando cumprimento às disposições legais e estat u tárias, apresentamos à vossa

esclarecida apreciação o Balanço Geral e demonstração de lucros e perdas, relativos ao recern

findo exercício de 1972, acompanhados do respectivo parecer do Conselho Fiscal.

Pelos documentos em referência, que demonstram os resultados obtidos no exercício

de 1972, terão os senhores acionistas todos os dados necessários para julqarern os atos

praticados pela diretoria, que, entretanto, permanece à inteira disposição para quaisquer
esclarecimentos ou informações" bem como para a exibição de todos os documentos, cuja

apresentação seja julgada conveniente ou .necessária,

Caçador, 31 de dezembro de 1972.

SELVINO CARAMORI
Diretor-Presidente'

ZINO JOS� BERNARDI

D iretor-Super intendente

ANTÔNIO CARAMORI
Diretor-Comercial

REUNIDAS S.A. - TRANSPORTES COLETIVOS

C.C.c. 85 054 395

BALANÇO CERAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1972
ATIVO

DISPONJ'VEL
Caixa .

Bancos Conta Movimento , ..

REALIZÁVEL
Contas Correntes .

Títulos a receber ..

Contas a receber .

Fretes a receber ',
,

, . ':'. .

Imposto de Renda na Fonte .

IMOBILIZADO
Imóveis - Terrenos .

Imóveis - Prédios e Benfeitorias
' '

..

Máquinas e Equipamentos de Oficina :

Ônibus .

Outros Veículos .

Móveis e Utensílios .

'

.

Máquinas e Acessórios de Escritório '

.

Imobilizações Financeiras ..

'

.

Outras Imobilizações "
.

Participações .

Correção Monetária .

..
CIRCULANTE

Peças e Acessórios ....•
'

.

Pneus e Câmaras .

Combustível
'

.

Lubrificantes .

Impressos e Material de Escritório. . . . . . . . . . . . . .
•

Ferramentas e Material de Serviço
'

.

Material de Cortesia .- .

PENDENTE

279.843,38
109.033,25

122.865,37
,

120.789,50
, 17.580,31
51.443,26
5.949,26

388.876,63

318.627,70

286.517,13
651.866,74
264.882,45

14.389.414,93
250.824,20
179.256,87
94.661,15
93.616,00
647.168,44

2.512.298,60
6.753.026,44 26. 1 23.532,95

674.382,47
264.029,08
48.636,40
74.328,78
129.121,84
75.254,50
7.330,32 1.273.083,39

Despesas Operacionais antecipadas 195.886,81

Direitos sobre Concessões: .' -,
. . . . . . . . 80.00.0,00

Total do Ativo ' Cr$
, 275.886,81
28.380.007,48

PASSIVO

NÃO EXIGJ'VEL
Capital Registrado . . . . . . . . . . . . .. 12.000.000,00
- Capital a Integralizar. . . . . . . . . . . 628.519,34

Fundo de Reserva Legal .

Correção Monetária a Capitalizar .•............

Fundo de Resgate de Parte Beneficiárias .

Fundo de Garantia de Tempo de Serviço .

Fundo de Reserva para Aumento deCapital .

Fundo de Depreciação
'

.

Fundo de Depreciação-Correção Monetária .

EXICrvEL
Contas Correntes , , .

Títulos a 'pagar .

'Obrigações a Pagar � .

Impostos a Pagar .

Financia'mentbs e Empréstimos Bancários .

CONTAS DE RESULTADO

11.371.480,66
144.539,73
25.988,62
123.284,00
558.190,88

1.126.506,58
3.455.997,46
1.829.862,51 18.635.850,44

93.666,21
3.079.588,87
504:990,66
117.760,22

5.095.916,24 8.891.922,20·

852.234,84

28.380.007,48
.Saldo à Disposição da Assembléia .'

Total do Crédito Cr$

SELVINO CARAMORI
Diretor Preside nte

ZINÓ jOS� BERNARDI

Diretor-Super intendente

ANTÔNIO CARAMORI
Diretor Comercial

CALVI PAULA UNHARES - Contabilista

Regi'strado no CRC�SC sob no. 1.010.

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA DE LUCROS E PERDAS

DÉBITO

Despesas Administrativas
'

.

DespesasOperacionais .'
'

'

Despesas de Transportes
.

Rendimentos de partes Beneficiári�s - Fundo de Resgate de partes

Beneficiárias - Gratificação à Diretoria - Fundo de Reserva Legal - Saldo

à disposição da Assembléia
'

, .

Total do Débito , ; , . Cr$

3.476.435,34
7.646.114,90
7.253.579,95

1.117.866,14
19.493.996,33

CReDITO
Receita Operacional

.

. Rendas Eventuais ..•............ .' ,

'

.

Total do Crédito .
" Cr$

19,281.862,28
212.134.05

1'9.493.996,33

ZINO JOS� BE RNARDI

Diretor-Superintende'nte
SELVINO CARAMORI
Diretur-Presidente

t ANTÔNIO CARAMORI

Diretor=Ccrnercial
CALVI PAl)LA UNHARES - Contabilista

Registrado no CRC-SC. sob no. 1.010.

I

REUNIDAS S.A. - TRANSPORTES COLETIVOS

PARECER DO CONSELHO FiSCAL

Os membros do Conselho Fiscal da firma Reunidas S.A. - Transportes Coletivos, no

cumprimento do que lhes incumbe o item" I, do art. 27, do Decreto-Lei no. 2627, de 16 de

setembro de 1940, depois do cuidadoso exame do relatório e contas da diretoria, Balanço Geral

e demonstração da conta de Lucros e Perdas, referente ao exercício de 1972, recomendam à

Assembléia Geral a sua aprovação, em virtude de terem encontrado tudo na mais perfeita

ordem .

Caçador, 31 de dezembro de 1972.

Dr. Suero Luiz Maffessoni

, Munlr Jorge João

•
José da Fonseca
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[PESC
- Li atentamente o artigo publicado

no rodapé da edição de 21 -2, 43. feira,
desse caloroso matutino, de autoria do
eminente escritor Nereu Correa, de cujo
artigo, só agora, com a volta aos pátrios
lares da minha olivetti portátil então

emprestada, posso fazer alguns reparos.
Amtes da transformâção do arcaico

Montepio dos, Funcionários Públicos,
que-erejo da tar de 1909, no atual lpesc,
colaboramos com 2 artigos para efeti- ,

vação desse desiderato. Pouco demorou

para ficar decepcionado, é que tive a

impressão de que seus então dirigentes
estavam preocupados' demais em 'criar
meios .de arrecadação; assim é que, já
com mais de 30 anos de contribuição,
descontando apenas 5% que jUlgávamos
iria até a morte, pois era artigo da lei da .'

criação da entidade, eis que o lpesc pas
sou a cobrar 6%, indistintamente.

Procurei alguns elementos tidos como
de prol, para impetrar um Mandado de

Segurança, -intelízmente a idéia 'não teve

ressonância; a desculpa era que I % não
valia um Mandado. Resultado: segundo o
art. 180. "O lpesc e a Lei 4 828" do

ilustre NC, já de 8, que prevalece alguns
anos, vai passar para 100/0. Conforme pro,
jeto de lei na Assembléia, será a contri

buição do associado, eufemismo 'este

com que fomos brindados como se fosse
facultativa a 'opção de ficar ou não na

previdência do Estado.
O Inps, malgrado alguns senões que o

enérgico' Laéíio por aqui vai sanando

com mão fume, o Inps' como dizia, após
a aposentadoria não cobra mais nada.

Sim, senhor, não cobrá. mais contri

buição e dá amparo de 100%, inclusive
funeral. E veja-se que são milhares e mi

lhares por esse B rasil afora, de benefi
ciados e aposentados.

Se o lpesc está navegando em maré

mansa, que, libere os aposentados dos

descontos de cintos por, cento sobre os

proventos, dando ainda como lá. amparo
médico-hospitalar, assim como nos de

mais setores da Assistência Social. Pois

vou completar meio centenário de .con

tribuições, como deve de haver -eentenas

nessas condições, que obrigatoriamente
descontam dos vencimentos ou dos pro

ventos, muitos dos quais hoje não têm a

quem deixar uma pensão micha de 50 ou

450/0. Que se libere de uma vez o amparo
total de 100% aos contribuintes e seus'

dependentes, como no Inps, acabando-se
com as doses homeopáticas que surgem
com atoarda "pour épaté les borgois". e
se atente bem no artigo que NC desa

bafou nesse grande órgão. Õrion Platt -

Florianópolis.

CARNAVAL,
- Enquanto no Rio de Janeiro o

Governo prepara com antecedência de

um semestre toda a programação do car

naval; em Florianópolis se resolve em um
mês inclusive a decoração; que é um me

lhoramento feito 'na ornamentaçâo do
ano passado Será quando os responsáveis
pelo desenvolvimento turístico de Floria

nópolis vão pensar no carnaval como
,

meio de divulgação de nossa terra? O

festejo de rua está a cada ano caindo
, mais. Já fOi o tempo em que se apresen
-tavam as melhores escolas de samba e

carros alegóricos, e de mutação do país
em Florianópolis. Os clubes não apresen
tam nada dê novo. As quatro noites de
folia são vividas pelos associados dentro
dos limites, isto é o traje tem que tampar
no mínimo 30% do corpo. Mas isto deixa

prá Já, o importante é os clubes realiza
rem promoções com a contratação de
boas orquestras. Regina Maria Stembele
- Estreito. J
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Palavras de fé

Ao assumir ontem a Presidên
cia do Poder legislativo o Depu
tado Zany Gonzaga se viu investi
do numa responsabilidade que
transcende em muito à simples
missão de administrar, com hon
ra e dignidade, o Parlamento ca

tarinense. Ele, assim como os de
mais novos dirIgentes da Aisem
bléia e os I íderes de bancadas,
têm uma pesada dívida a saldar

para com a opinião pública e as

melhores tradições pai íticas des
te Estado. qecai agor'a sobre eles
o ônus de revalorizar o Poder le

gislativo de Santa Catarina, apa
gando

I

a triste memória de uma

gestão imposta àquela Casa por
um homem evidentemente sem o

menor preparo emocional I - no

mínimo - para ocupar qualquer
função, pública de relevância na

vida comunitária catarinense. Vê
-se agora que a Asembléia Esta
dual, submetida nestes dois últi
mos anos a um processo avassala
dor de desgaste e de desprestíqio,
está a exigir sem demora que ali
se instale definitivamente o viço
da nobreza de um altivo e gran
dioso Poder do EStado.

A eleição da nova Mesa Oire
tora da Asembléia foi cercada de
uma expectativa sem precedentes
'na história do legislativo Esta
dual nestes últim os anos. Ages
tão dos novos dirigentes do Po
der será acompanhada a cada pas
so por uma opinião pública dese

josa de ver instalado no 'Parla-

menta catarinense o equil íbrio
na condução do seu cotidiano e a

equidistância de outras paixões
que não sejam as de dignificar e

elevar o Poder às culminâncias- do
'papel que representa na vida do
nosso Estado. Mas, pa outro la
do, esta mesma opinião pública
estará atenta e vigilante aos atos

dos seus representantes na As
sembléia e princi palmente aos da
queles a quem cabe a responsa
bilidade de dirigi-la, a partir da
tarde-de ontern..

As qualidades de cidadão do
Presidente 2any Gonzaqà, a fide
lidade aos princípios que nortea
ram a sua vida pública, a inabalé
vel lealdade ao seu Partido e o

prestígio que soube conquistar
pelos próprios méritos junto aos

seus pares são credenciais bastan-:
tes que justificam a merecida
confiança que recebeu na sua in
vestidura. Sem sombra de dúvida
as circunstâncias creditam ao Go�

,

vernador Colombo Salles os me

lhores encômios pela feliz es

colha.Mas tenha sempre presente
S. Exa. o Presidente da Asem
bléia que não serão poucas as di
ficuldades que terá de enfrentar
'no desempenho das funções e

que o êxito da missão que tem a

cumprir exige de sua parte muito
mais que tudo aquilo que até
aqui lhe foi exigido na vida p,ú
blica. ,Dele sé espera que seja
bom, mas justo; tolerante, mas

determinado; generoso, mas ínte-

gro. Tudo ,;,� .s
,
";,) .:,,:�ici:.iJ Ja

Presidência de um Poder onde
não pode haver fraquezas nem

dubiedades, mas sobretudo fir
meza e segurança de atitudes.
Desfruta hoje o Presidente ]p

ny Gonzaga do conforto daque
les a quem o sucesso sorriu mere

cidamente na vtda pública, de
pois de dura e penosa caminhada
pelas sendas da pai ítica, atráves
de longos anos de luta onde nem

"

sempre a vitória se fez presente.
A experiência adquirida em todo
esse tempo certamente há de lhe
ter ministrado sábias e prudentes
.Iições, Elevado agora à Presidên
cia da Asembléia não se espera
de sua parte que a comodidade
do Poder lhe seja mais fascinante
que a continuação da luta e do
trabalho, muito menos que a no

toriedade do posto que ocupa o

faça esquecer das virtudes pelas
quais chegou à posição atual. A r
grande missão que todos deles es

peram é presidir o legislativo ca

tarinense com dignidade, honra-,
dez e austeridade, condições ine
rentes à sua própria formação
moral que haverá de prevalecer
sobre todas as coisas no desempe
nho das novas funções. �sta for
ma, poderá no futuro o Depu
tado Zany Gonzaga dar por cum
prida a missão que lhe foi confia
da e voltar ao plenário da Assem
bléia de cabeça erguida, cercado
da estima e da admiração dos
seus pares, correligionários e con

cidadãos.

,Rede Bancária Estadual!,
Em que pese o grande número de estabelecimentos

bancários que atualmente operam no Estado de Santa

Catarina, e- que, em última análise, são incontestáveis'
indiees do crescimento econômico catarinense, o Banco
do Estado, de Santa Catarina S/A vai sucessivamente
ampliando e desenvolvendo de sua rede de agências no
interior, até completá-Ia, como 'o pretende o Grupo
Financeiro BESC, cobrindo todas as regiões estaduais. Já
está marcada para o dia 13 de março-vindouro a inaugu
ração da Agência de Urubici, que passará a atender

àquela próspera região, indo ao encontro das possibi
lidades econômicas que ali- se verificam, na capacidade de

'

sua gente e nos potenciais de riqueza do' meio [isico. em
favor da expansão -do Estado e em ritmo igual ao das
locais com os serviços do BESC, cuja aseisténcia-ftnan
ceira já insufla progresso por onde quer que a sua rede

esteja atuando. Santa Catarina está vivendo, graças a tais

[acilidcdes de acesso dos seus setores de trabalho e pro

dução às fontes de crédito, por intermédio dos agentes
bancários, uma etapa decisiva na marcha para as metas

do desenvolvimento. E tanto mais realce assume o esfor
ço feliz deste estágio quanto corresponde airosamente à

participação de todas as formas empresariais que aderem
à Ação Catarinense de Desenvolvimento, em favor da

expansão do EStado e em ritmo igual ao das unidades da

Federação que mais se aceleram.

Após instadas as atividades do BESC-em Urubici, com
influência em âmbito considerável naquela região, serão
tomadas providências para que outras agências - e estas

em largas e fecundas áreas geo-econômicas do Estado -

sejam inauguradas ainda no mesmo mês de março. Desta
vez caberá aos municipios de Cunha Porã, Abelardo Luz
'e Ponte Serrada Jispor de assistência dó BESC, através "

I ' '

de agências sediadas em cada uma daquelas comunas.
Assim, amplas' áreas do Oeste Catarinense serão bene

ficiadas pela solicitude de créditos do Banco do Estado,
'

integrando-se economicamente no esquema dos esti-

mulas financeiros que, sob diretrizes oficiais do Estado,
propulsionarl-z ao êxito tantos e tão importantes empre
endimentos industriais e agrícolas.

Progressivamente, portanto, é o Grupo Financeiro
BESC levado a abranger, com a sua rede de agências,
todo o território catarinense, executando o seu programa
que colima, com a política do Governo Colombo Salles
a plenitude duma pujança sócio-econômica, bem mere:
cida pela gente de Santa -

Catarina, unida naquele propó
sito e cada vez mais confiante nos seus destinos.

. Não é necessário que se detenha alguém em longa
observação do que está ocorrendo neste passo da história
econômica do EStado para chegar a esta conclusão indis
.cutivel: deve-se o admirável surto desenvotvimentista
destes tempos, em Santa Catarina, à acertada orientação
da política de incentivos financeiros e de franquia .do
crédito bancário a pequenas e médias empresas e a inicia
tivas de produção e comercialização. Estas nunca pres
cindiram da capacidade humana para manifestar-se, mas
somente se revelaram, ativas e potentes, quando se lhes
propiciaram os recursos, financeiros, omissos até então,
ou extremamente retraídos. '

Eis por que haverá sempre de constituir motivo de

satisfação para todos nós uma noticia como essa que ora
se divulga acerca do alargamento da rede bancária do
BÉSC, visando em breve à cobertura de. todas as regiões
geo-econômicas de Santa Catarina e proporcionando-lhes
condições de desenvolvimento regional e de expressão·,
dos respectivos potenciais humanos e naturais. Em
junho, pretende a direção do BESC, estarão concluidos
Os estudos nesse sentido t:: é provável que o ano de 1973

, seja ainda assinalado,
I

na história da evolução
daquela organizaçda bancária, pela concretização do
grande projeto.

Gustavo Neyes'

Trivial
Variado

Marc,1io
Medeiros�
filho

\

\:

SECRETARIAS

Co� ..

o provimento do cargo d�
Secretário da Educação, ontem, pe
'lo professor Paulo BIasi, três Secre

, tarias, ainda continuam em aberto
na assessoria governamental: a da
Justíça, dos Serviços Públicos e a da
Administração. A Secretaria dos,
Serviços Públicos poderá vir a se

fundir com a dos Transportes e

Obras, ficando à sua frente o atual
titular, desta última, Sr. Paulo
Aguiar, dentro de uma hipótese-for
mulada pelo Governo já em meados
do ano passado. A da Justiça está
em aberto e o Sr. Colombo Salles
ainda não tem em vista nenhum
'nome para ocupá-la. f\. pasta da

r

Administração, segundo voz corren
te nos círculos oficiais, deverá ser

ocupada pelo atual Secretário da
Segurança, Coronel Delso Peret
Antunes, que estaria inclinado a

pedir transferência para a reserva

dentro de pouco tempo.
'

O INVICTO
O folclore ilhéu conta aquela

velha hístória.. passado nos idos da
década de 40, quando o Figueirense
foi disputar dois jogos amistosos em

Paranaguá e lá empatou os dois.

Pois a flamante torcida alvi-negra,
representada pelo redator esportivo

'

de um dos jornais locais, lascou .

manchete: "O Invicto de Para
nagúa". Agora, a coisa parece que
se repete com a .performance do
AvaJ pelos gramados de Montevidéu
e Buenos Aires. Só está faltando a

manchete: "O Invicto do Rio da
Prata."
MINISTRO DA SAúDE

O Ministro da Saúde, Sr. Mário
Machado de Lemos, confirmou ao

presidente da Associação Catari
nense de Medicina, Dr. Júlio Cor
deiro, a sua presença na sessão de
abertura do VI Congresso da ACM,
no dia 24 de julho, em Florian6-,
polis. Na oportunidade, o Ministro

proferirá uma palestra sobre a Assis
tência Materno-Infantil, que é a sua

maior especialidade.
PAULO DA COSTA RAMOS

,

Depois de uma, intervenção cirúr
gica a que se submeteu na última
segunda-feira, deixa hoje o aparta
mento no. 306 do Hospital Celso
Ramos,o jornalista Paulo da Costa
Ramos, que guardará mais alguns
dias de repouso' na sua residência.

R�y, cinquenta anos depois.

'\� As articulações
para, a nova Mesa

\ '

A resistência oposta por um expressivo número de deputados da
Arena à indicação do Sr. Colombo Salles dos novos membros da Mesa
Diretora da Assembléia foi levada às" últimas consequências na eleição
de ontem, com o lançamento de uma candidatura em oposição àquela
apresentada pelo, Governador' à Presidência do Legislativo. O largo
trânsito que o Sr. Zany Gonzaga possui entre a maioria dos seus colegas

, deputados foi o que valeu o apoio' da bancada do MDB- à sua

candidatura' e, por consequência, à própria indicação do (hvernador.
Uma composição do MDB com os parlamentares rebeldes da Jtena

implicaria numa fragorosa derrota da chapa oficial por 25 votos contra
,

12, circunstância que em absoluto figurava mesmo nas mais pessimistas
previsões da área politica.

O ato de rebeldia dos 14 deputados a-Jtena encerra uma evidente

contradição.' Há cerca de três semanas a unanimidade da bancada
delegou ao Sr. Coiombo Salles amplos e ilimitados poderes para compor
.a nova Mesa Diretora da Assembléia, atendendo-a uma solicitação nesse

sentido feita pelo prprio Governador. Naquela oportunidade, os

deputados' poderiam ou não concordar com -a outorga do mandato.'
Preferiram, contudo, aceitar o apelo que lhes foi formulado.

, Entretanto, quando começaram a perceber, esses deputados, que ü

escolha governamental para a Presidência tendia para um parlamentar
que não se filiava necessariamente à sua corrente, fizeram chegar ao
conhecimento do Sr, Colombo Salles sua discordância com o nome do
Sr. Zany Gonzaga. Cabe aqui, portanto,' a pergunta: Até onde eram

amplos e ilimitados os poderes que tais parlamentares outorgaram ao

Governador? Até o ponto em que escolhesse uma Mesa que conviesse

particularmente à sua facção?
Em resposta, o Deputado Hmrique Córdova comentava nos últimos

dias nos corredores 'da Asembléia que o (bvernador substabeleceu a

,procuração aos líderes da Arena, os quais teriam influido na sua

decisão. E a procuração, segundo o mesmo parlamentar" não tinha
cláusula de substabelecimento...

O Sr. Colombo Salles não concorda absolutamente com estas

insinuações e assumiu por inteiro a responsabilidade da sua. escolha,
dentro do mesmo padrão de dignidade, segurança e fidelidade partidária
em que se situou desdeo inicio do processo ontem consumado. Mesmo
sabendo que influências extra-parlamentares. já identificadas na área do
sistema majoritdrio procuraram influir na eleição para a Presidência de
ou tro nome que não o do Depu fado 7any Gonzaga, o (bvemador

'

manteve inalterada a sua posição de arcar com todo o peso da

responsabilidade que assumiu junto aos seus liderados e àprópria vida

pública de Santa Catarina. Se não obteve êxito integral no acolhimento
aos nomes que apresentou à bancada, conforta-o nesta hora sobretudo a

consciência ,de que colocou na solução' do problema todo o seu

empenho para fortalecer o Partido e valorizar a atividade política do
sistema a que preside." -

,

Sua missão terminou ontem, à frente do episódio. A soluções para
as questões surgidas a partir de então ficam a cargo da, área política e,
mais diretamente, da bancada. Já ficou decidido que ,,' caberá a um
representante do MDB, além da 4a. Secretaria, a 2a. Vice-Presidência da
Casa. Alguns dos demais cargos, cujos indicados apresentaram à
candidatura de Oposição do Deputado Epitâcio Bittencourt à
Presidência, serão provavelmente remanejados. Contatos nesse sentido,
objetivando composições satisfatórias para toda a bancada da Jtena,

"foram mdntidoshá noiie'dê"ôrit'em, ma'siaperl'às''Iioje a définição 'será'

conhecida. "

Mas ao fim da sessão e das articulações de ontem na Asembléia
Legislativa 'uma relação de parlamentares circulava de mão em mão,
dando a sua posição diante da eleição do Sr, Zany Gonzaga para a

Presidência do Poder.
En treouviu-se, porém, que não era hora de se alimentar intrigas e sim

hora de recompor uma unidade que, se não foi das mais sólidas até aqui,
poderá sedimentar a base de uma harmonia tanto quanto passivei mais
abrangen te.

"

1,

Augusto Frederico Schmidt, adolescente, É sempre assim, porém. Nem a ,gl6ria, a ver- serviço das idéias em que assentava a sua pró-
assistiu à passagem do enterro de Ruy Barbosa, dadeira, a que fica, precisa do clamor das ruas, pria noção de viver.

e mais tarde, já o adulto que a prosperidade não
.1

distraiu da vida intelectual, comentou aquela

permita, lições de amor ao Brasil.

Cinquenta anos passados da sua morte, que
se cumprem exatamente neste lo. de março de

1973, podemos ainda contemplâ-lo com o mes

mo sentimento de orgulhosa admiração com

que o viram os seus contemporâneos mais lúci

dos.

E excl�ar, agradecidos: grande Ruy!'Gran
de homem pequen? cuja cabeça grande foi a

cabeça maior deste país.

Houve, não há muito, quem quisesse "desmi

tificâ-lo". Para que? Os mitos tambêmalimen
O tempo, aliás, só faria acentuar, na: imagem

tam, edificam"consolam. Já agora não há como

para inscrever-se na face dó tempo.

reminiscência, em crônica evocativa.
'

A pompa, a solenidade, as honras de Chefe

de Estado, as, coroas mandadas pelas nações
estrangeiras, em qlle se liam alguns nomes lon-

de Ruy, os contornos de grandeza que 'lhe vale-

raro a identificação histórica COJll os ideais a

que dedicou a sua vida.

nem porque separar, nele, o homem e o mito.

Ruy é um símbolo que se coloca muito acima

das imperfeições decorrentes da' condição
gínquos, tudo impressionou o futúro poeta, Orador, parlamentllf' jurista, p�lítico, jorna- humana. A história já o absorveu com a sua

mas o povo pareceu-lhe indiferente, sem pesar, lista, filólogo, homem de letras; Ruy foi mais verdade e a sua,l�genda.
alheiO à morte do que era ainda, naquele instan- que tudo isto: foi um apóstolo que se "aleu de \ Ruy, está na sua vida e nos seus livros, onde

te, o maior dos brasileiros da sUa época. todas aquelas fonn� de agir para a pregaç'ão e o as gerações continuarão aprendendo, Deus o

I

Norberto UngareHi

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Embaixador prevê problel1las para
o futuro·das relac6es Brasil-

.". ,

presidentes da

Câmara e Senado

..

Os novos

Negando a '�decadência do Poder

Legislativo", o Deputado Flávio Marcí

lío assumiu, ontem, a 'Presidência da

Câmara e manifestou a convicção de

que o Plenário será dinamizado de mo

do que o Parlamento volte aos seus dias

de glória "como o verdadeiro forum de

debate de todos os aspectos da vida

brasileira".

Reconheceu entretanto, Flávio Mar

cílio que aumentou bastante a exclusi

vidade conferida ao Presidente da Re

pública para a iniciativa das leis a res

peito de matéria fínanceira, cujo con

ceito, ao seu ver, é amplo e elástico.

Disse que "foram dadas ao Presi

dente da República certas regalias que

parcialmente laboram um detrimento

do livre exercício de competências legí
timas do Congresso Nacional". E acres- ,

centou: "O exame das mesmas, toda

via, mosta que não vieram em detri

'mente do Congresso Nacional". Asse

gurou o Sr. Flávio Marcílio que 11 dele

gação de atribuições entre órgãos de

alto nível Estatal é uma velha questão
,

em que alternam, de um lado, uma

quase constante repulsa acadêmica à
sua admissão e, de outro lado" uma prá
tica permanente de .ínfrações e de' eva
sões. Ê justamente neste ponto que a

velha fórmula de separação de poderes
encontra o seu mais extremado precei
to de rigidez, sempre em conflito com

a natural flexibilidade imposta à divi

são de poderes pela fluidez das vivên

cias políticas.

,
Nas cerimônias de eleição e posse

do novo presidente do Senado - Filin

to Müller - a única surpresa foram os

oito votos que lhe foram recusados,
urna vez que foi eleito por 56 votos

contra um nulo, seis em branco e um

para o senador' Celso Ramos. Depois,
na hora do ernpossamento, houve os

discuros de praxe, com o sucedido Pe

trônio Portela elogiando o sucessor, e

este ressaltando a importância de COn·

solidar as instituições brasileiras sob os

princípios do movimento de março de

1964.
Para Filinto a consolidação "é a

mais' importante entre as tarefas que

nos cabe realizar no ano legislativo que

estamos iniciando", considerando-a in

clusive "como desafio" à inteligência e

,o patriotismo dos políticos brasileiros.

Contudo, "com o equilíbrio, a firmesa,
a serenidade e alta capacidade", exigi
das pelo povo e também pelo executi

vo, "saberemos levá-la a bom termo, e

assim agindo honraremos o poder legis
lativo, fortaleceremos sua autoridade e

continuaremos merecendo o respeito
do Brasil".

Depois do empossamento, houve

outra sessão onde tudo transcorreu

também como se esperava: foram elei

tos Paulo Torres, Adalberto Sena, Rui

Santos, Augusto Franco, Milton Cabral

e Benedito Ferreira para, respectiva
mente, 10. e 20. presidentes, Io., 20.,
30. e 40. secretários. Para suplentes, os
candidatos previstos: R. Carneiro, A

Fernandes, G Mesquita e J. Augusto.

Governo fecha 41

abatedouros no

Rio Grande do Sul
O fechamento de 41 abatedouros do Rio Grande do Sul,

incluindo a matança de bovinos, suinos, aves e caprinos,
está baseada na Lei 5.760, assinada pelo Presidente Médici

em dezembro de 1971, despendo que "é da competência da

União, como norma geral,' a defesa e proteção da saúde

mediante prévia fiscalização dos produtos de origem animal

a serem entregues ao consumo do, povo.
Dispõe a referida Lei, no seu artigo 20.; que "sem

prejuízo da responsabilidade penal cabível, a infração das
normas legais acarretará isolada ou cumulativamente, as

seguintes sanções administrativas: Advertência;multa de até

'I 1 10 vezes o salário rnfnírno .y-'i,g�!H�,; �RI,ç�,1!sãj� 0'\l,mtef.ÇVç,�q'i�, , '.

temporária ou definitiva; cancelamento ue registro e,

intervenção.
Os abate'doutos gaúchos, agora fechados pelo

Departamento Nacional de Produção Aiimal, vinham

burlando a fiscalização do Ministério da agricultura
colocando à venda produtos "que poderiam causar males à

saúde da população", estando enquadrados no item no. 4

.do artigo 20. da Lei no. 5.760. Em Porto Alegre, o

assistente do Gupo Executivo da Produção Aiímal do

Ministério da Agricultura, Felisberto Kappel, disse que 41

abatedouros serão interditados no Rio Grande do Sul por
não possuírem condições higiênicas, técnicas e materiais

para abaterem conforme as exigências do órgão.
'

Somente o Ministério da Igricultura poderá suspender a

interdição depois de ouvir, os técnicos, do Departamento
Nacional de Produção Aiímal que �peram na região.

nOf;c;ór;o nacional fornecido pela AJ8

Luz continuou faltando em

SP no local das explosões
Ontem pela manhã na capital paulista en

quanto funcionários tentavam avaliar as conse

quências da explosão de transformadores da rede

subterrânea da light e esta empresa divulgava no

ta oficial sobre o acidente, centenas de comer

ciantes portestavam contra a falta de energia, a

confusão do trânsito e os danos imediatos: Porém

a mais séria consequência das explosões, da tarde

de terça-feira foi o fechamento de um posto de

assistência .do INPS, na rua Conselheiro Crispi
niano, à porta do qual foi afixado um cartaz: "Os

.
casos de urgência devem ser encaminhados a ou

tros locais.'? Fora este aviso lacônico, nada mais

encontravam os doerites e acidentados que busca-

O Embaixador do Brasil em Washington,
Araújo Castro, previu ontem que "as rela

ções entre o Brasil e, os Estados Unidos de

agora em diante, irão ter alguns sérios pro
blemas."

·EUA
/ mente, diante da desvalorização do dólar e

da queda do poder de competição de al

guns de seus principais produtos no merca

do. mundial ..
O Embaixador mantém ainda silêncio

absoluto a respeito da especulações sobre

uma próxima visita do Presidente Nixon ao

Brasil. Êm nenhum momento, contudo, ne

gou que tal visita seja possível, embora re

cusando acrescentar qualquer dado a supo

sição, inclusive quanto a hipótese - já bas

tante divulgada de que o Presidente dos Es

tados Unidos seria convidado a participar
da festa de inauguração da Rodovia Transa

mazônica, em setembro próximo,
O chefe da Missão do Brasil em Was

hington viajará na sexta-feira para o Rio,
onde passará o carnaval.

ranl o posto, muitos sem condições de locomove

rem - por questão de saúde ou por falta de di

nheiro - para "outros locais."

Com a' interdição das ruas Conselheiro Crispi
niano e Sete de Abril, o trânsito ontem no centro

da cidade tornou-se ainda mais caótico. Nis ave

nidas São Luiz, São João e lpiranga a'siruaçâo era

a mais difícil, com os automóveis locomovendo-

Polícia apreende coc�ína em

poder de 5 americanos na G8
Cí n co estudantes arneri

canos, foram detidos no fero

porto Intenacional do Caleâo,
na Guanabara, ao tentarem

embarcar para os E�tados Uni
dos com 1.500 Gamas de co-

Margareth Purns, Gwendolyn
Arthur, Thomas Rodrigues e

Izabel Rodrigues.

sos em flagrante por agentes
do DPF na Paraíba: Os autos do

flagrante, complementados pe
la Divisão de Polícia Federal
,da Paraíba, serão enviados ao

Juiz Federal que já tomou co

nhecimento dos abusos come

tidos por l:Jsé Alexandre de

Araúj, Joel Barbosa de Farias,
Domício Batista de Qiveira e

Ednaldo Barbosa Vieira.

A previsão do Diplomata foi feita em

conversa informal com amigos; durante o

banquete oferecido ao Chanceler, Karl

-Ibond, do Zaire, no Itamarati. Sobre sua

previsão, salientou, porém, que o fato deve

ser encarado com naturalidade e sem rea

ções emocionais, "pois o fenômeno comum

a países que têm interesses complexos e,

algumas vezes, divergentes a defender." Ex

plicou Araújo Lima, que esses problemas
serão decorrentes das próprias dificuldades

que os Estados Unidos enfrentam no mo-

-se vagarosamente. Até o meio-dia as soluções en

contradas pelo novíssimo Departamento de QJc
rações do Sistema viário da prefeitura, não esta

vam conseguindo suavizar o problema, quanto
mais resolvê-lo.

Jneêndie quase destruiu
,

'

,instit,uto de excepcionais

CGC do MF n� 82.508.433/001

AVISO
Comuniêamos aos Senhores Acionistas desta Sociedade, que consoante
prescreve o Decreto-Lei no. 2627, de 26.09.1940, encontram-se à sua

disposição, ii Rua' Tiradentes no. 17, em Florian6polis, se, os

documentos a que se refere o art. 99 da lei supra mencionada.
'

,

Florian6polis, 12 de fevereiro de 1973

.c A Diretoria

•

As 97 crianças excepcionais internadas no

Instituto Corcovado, no Jardim Botânico do Rio,
foram retiradas na manhã de ontem as pressas do

prédio, devido á um curto circuito que provocou
o início' de incêndio no segundo pavimento do

Instituto O fogo percebido por um dos serventes,
só não se alastrou porque foi dado o alarma ime

diatamente e uma equipe do corpo de bombeiros

do posto de humaitá atendeu com presteza o

chamado, evitando consequências mais graves.

Chegou á ser registrado, princípio ae pânico entre

, ,

médicos e funcionários, que retiraram as crianças,
enquanto o Diretor, Sr. Antônio Botelho, pedia
também o auxílio do pessoal da 14a. Delegacia
Policial.

Além da eficiência dos, bombeiros, dos

policiais, médicos, enfermeiras e demais funcioná

rios, até os moradores da rua colaboraram nos

trabalhos de evacuação das crianças; permitindo
que estas ficassem em -suas casas a té que o perigo
houvesse passado, 'depois de 45 minutos de ten

são.

�' .' ••_"-, J
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COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS' tÚ;SANEAMENTO
CASAN

O DPl< não

caína.

revelou quando correram as

prisões. Quatro indivíduos se
,

dizendo fiscais do Funrural,

portadores de falsa identidade

e' induzindo trabalhadores ru

rais a erro, a fim de obterem

vantagens ilícitas, foram pre-

Os estudantes, presos ep" fla-
grante, foram identificados co-:

'

mo Sabina Elizabeth Krump,

.,.",;CORRETORA
Títulos e Valores Mobiliários

CGC 82.514.381

AVISO
Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas, na sede social, à Rua

dos Ilhéus, 8� nesta cidade, os documentos a que se refere o art. 99 do

Decreto-lei no. 2627.

Florianópolis, 14 de fevereiro de 1973

Ariuzur Martins Pinto

Mário F. Schmaedecks

Diretores
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Peret 'di'z que tóxico� e furtos
• I

de eerrospreocupam segurança
Dasp diz que índice
de tuberculose em

Caçador não assusta

Fundesc

libera mais

1 milhão
, quanto que os índices mais altos de

"furtos de 'automóveis são registrados
na Grande Florianópolis, Vale do Ita .

jaí, Tubarão e Criciúma.
Em sua conferência o coronel Peret

Antunes apontou a região de Lages co

mo a que registra qaior incidência cri-
.

minai em Santa Catarina, seguida das

de Florianópolis, Criciú�a:_e_ lJaçaba.
Os mesmos dados, distribuídos- por
municípios, colocam Florianópolis em·

.

primeiro lugar e Lages em segundo.
. O Secretário da Segunrança deu

destaque à política de administração
descentralizada implantada na Secre
taria, através das 13 Ielegacias Regio
nais de Polícia, Disse que o plano está

sendo executado com o objetivo de de

safogar o acúmulo de serviços nos ór

gãos da Secretaria sediados em Floria

nópolis e evitar o deslocamento do pú
blico residente no interior à Capital,
para tirar os documentos junto à SSI.

tráfico e consumo de tóxicos e entor

pecentes e o furto de automóveis.
A afirmação foi feita na conferência

que proferiu aos participantes do curso

da Adesg, tendo acentuado que os

índices' de incidência dessas duas atíví-:
dades criminosas, levaram a Secretaria
da Segurança e Informações a estabele
cer repartições especialmente voltadas

para o atendimento desse tipo de pro
blema no Estado,. através das delega
cias de repressão ao vício e de furtos e

roubos. Disse q_ue os casos se tornaram
mais frequentes' nos últimos anos em

consequência da abertura de novas es-

. tradas, que facilitam o trânsito e as co- /

municações no Estado e na região Sul.
Informou que a maior incidência do

tráfico de tóxicos e entorpecentes se

verifica nas regiões da Grande Floria
nópolis, Vale do Itajaí, Lages, São,
Francisco, Vale do Rio do Peixe, Tu-

.

barão, Criciúma e extremo Oeste, en-

O Secretário da Fazen
da entregou ontem um

cheque de Cr$ 1 milhão
aos dirigentes da Embraco,
correspondente aos incen
tivos fiscais concedidos pe
lo Fundesc àquela empresa
de Joinville. O Sr.' Sérgio
Uchoa informou que essa

foi a terceira parcela de
um total' de Cr$
24.380.000,00 que o Fun
do liberará à Embarco.

Os recursos destinam-se
à implantação do parque'
industrial da empresa, que
vai fabricar compressores I

selados para refrigeração e

condicionadores de ar. A
fábrica ocupará uma área
total de 6.600 metros qua
drados.odevendo produzir,
em regime de um turno

diário de trabalho, um to

tal de 500 mil unidades
anuais. Segundo o sr. 01-.
berto Krause, diretor da

Embraco, o investimento

global da empresa alcança
.rá a casa dos 38 milhões de
cruzeiros.

\

so vai mandar uma unidade volante para
fazer abreugrafias em toda a população. A
tuberculose geralmente é.causada pelo, bai
xo padrão de vida, que torna as pessoas
sucetíveis à doença. O Sr. Genovêncio Mat

tos declarou que pretende em dois anos mi

norar o problema.
- Temos que fazer um tratamento pre

ventivo da doença e para 'isso estamos mon

tando laboratórios de profilaxia em cidades

onde é alto o índice de casos. Primeiramen
te vamos instalar em Joaçaba, Curitibanos,
Lages e Criciúma Para, isso já designamos
quatro médicos, entre eles o Dr. Cid Go

mes, especialista em Tisiologia e que atual

mente se encontra na Venezuela fazendo

um curso, visando dinamizar o setor.

O DASP possui atualmente 143 postos
de saúde em municípios. do Estado, mas

nem todos mantém serviço de radiografias
para a profilaxia da tuberculose. O serviço
implantado m�{s recentemertte foi no mu

nicípio de São Miguel do Oeste.

.

Embora ainda não tenha dados concre

tos sobre número de casos de tuberculose
no município de Caçador, o Diretor do

DASP, Sr. Genovêncio Mattos, disse que o

índice não é mais alto do que o constatado
em outras regiões do Estado.

- A notícia que nos chegou anterior

mente é de que havia um surto de tubercu

lose naquele município. Na realidade não

se pode denominar assim, o que ocorre em

Caçador. Acontece que os casos de turbe r

culose já. existiam, mas ninguém havia to

mado conhecimento disso. �ora' quando
foi tornado público, verificou-se que a inci
dência da doença é \grande.

O diretor do DASP informou que estão

montando um esquema para atender as pes- .

'soas atingidas pela doença em Caçador. o

Depart�mento vai deslocar pessoal especia
lizado, para solucionar o problema. Não
apenas em Caçador, mas em tod? o Estado
vai ser feito um levantamento para saber

qual o número de casos existentes. Para is-

.

Peret Antunes falou na Adesg.
O coronel Peret Antunes afirmou

que embora os problemas de segurança
interna não apresentam gravidade em

Santa Catarina, dois aspectos estão

preocupando seriamente as autori

dades responsáveis pela seguranra: o

Motocicleta bate' em Corcel e ·é
•

iógada contra um,Volks na ponte
\

Ladroes prosseguem nos
,

arrombamentos de carros Itaú pode- satisfatório o seu estado. cos e sem maior gravidade."
MOTOCAS "A maioria destes acident�s '_

Entre motonetas e motocicletas, o acrescentou - têm sido fruto da im
Detran tem registrado 488 veículos, prudência dos motociclistas, que nem
sendo que destes, cerca de 30% são sempre dirigem com cuidado" prati
motocas. cando imprudências incríveis e que só

Este número, segundo fonte do De- "por sorte não têm tido resultados trági-
tran, foi registrado nos úÚimos doze. cos."

.

meses, em vista da entrada das moto
cas japonesas do mercado e da promo
ção de veículo feita, principalmente,
junto à juventude, faixa em que se en

contram' a quase totalidade dos pro
prietário de motocicletas.

Para e ceI. Alinor Ruthes, diretor
do Detran, " as motocicletas são usa

das pelos jovens em seus passeios, já as

motonetas - Lambretas e \éspas -

são usadas por operários e comerciá

rios, como meio de transporte entre

suas residências e o serviço."
,

Falando a respeito de acidentes que
envolvem motocicletas,· disse o CeI.
Alinor Ruthes T "Felizmente, pelo nú

mero de motocicletas que já 'temos, os
acidentes têm sido relativamente pou-

Quando se dirigia-, para o conti

nente, atravessando, a'ponte He'rc11io

Luz, numa tentativa de ultrapassagem,
Sérgio Luiz SeU, solteiro, 18 anos, es-

tudante, residente no edifício Jorge
Daux, apartamento 901, que conduzia,

uma motocicleta Gillera placa M-420,
abalroou o Corcel AA-29-41, dirigido
por Márcio Alvim Martins, casado, 43
anos, industrial, residente à rua Clhon

Gama D'Eça, edifício Kastelorizon;'

apartamento 601. Depois de bater no

Corcel, a motocícleta foi, projetada
contra o Volkswagen placas AA-22-42,
que. trafegava em sentido contrário."

Do choque saíram feridos o motoci

clista e seu acompanhante Marcelo Me
deiros RaI1!0s, de 16 anos, filho do Ie

putado Celso Ramos Filho, que sofreu
ferimentos leves, sendo medicado no

Hospital Celso. Ramos, enquanto o mo

tociclista sofria ferimentos mais graves,
inclusive' diversas fraturas, tendo sido.
submetido a uma intervenção cirúrgica
que levou mais de duas horas, sendo

ampliar
propriedade de Valdeci M. Coelho, sito à
rua São Pedro, 7, em Barreiros.

A •

Removidas as telhas, os ladrões pene-' agencias·
traram no interior do bar de onde levaram

O gerente de Floríanó
um relógio de puslo marca Lincoln fo-

, polis do Banco Itaü-Amérí-
lheado a outro, cerca de 400 cruzeiros em

,ca, Sr. Gilson de Barros
cigarros e 130 cruzeiros em dinheiro Magalhães, informou que a .

O roubo foi registrado péla Delegacia de aquisição do controle acio-
Furtos, Roubos é Defraudações. nário do Banco Português
ATROPELAMENTO do Brasil possibilitará a

Foi atropelado na Alameda Adolfo ampliação do número de

Konder, por volta das 12 horas de ontem, o agências do Itaú em Santa

comerciante Lourival Vieira, casado, 33 Catarina, que atualmente

anos, residente no Bom Abrigo e que foi se restringe' às cidades de

medicado, com ferimentos leves, no Hospí-
F lorainópolis, Joinville,

tal de Caridade.
Blumenau f: Itaiaí,

-,
Informou que as nego-.A vítima foi atropelada pela Variant êíações para a compra do

placas AB-36-62, dirigida por Sônia Regina Banco Português do Brasil
Vieira, residente à rua Elesbão Pinto da foram conduzidas pelo Sr.
Luz, 251, no Jardim Atlântico, que viu re- . Olavo Setúbal, diretor
cusada SUa tentativa de prestar assistência'

r: piêsidente do Itaú-Ãffiéri-
ao atropelado. ca.

Os ladrões. voltaram à roubar. docu
mentos de veículos que são, geralmente,
passados à quadrilha de "puxadores" de

carros, para "esquentá-los."
Desta feita, mais 'dois veículos tiveram

seus documentos r�ubados: O volkswagen
placas AB-87-08, de propridade de Antônio
Carlos Ozel, que se encontrava defronte à
casa de seu proprietário.

O outro, também um volkswagen, teve
um quebra-vento arrombado e além dos do
cumentos foram levados uma carteira com

80 cruzeiros, um macaco de Volkswagen e

um cheque do Banco Andrade Arnoud no

valor de 400 cruzeiros. O carro é de pro
priedade.de Gilmar de Oliveira, residente à
rua Engenheiro Paulo Werner, 426, em Blu
menau .e se encontrava estacionado na rua

Humaitá, 73, no Estreito.
ROUBOEMBAR

Ladrões destelhara.tIi�'!,� .madrugada de

ontem. 'parte do telhado do Bar Coelho, de .

Já um conhecido '.'motoqueiro",
um dos primeiros a adquirir motocicle
ta quando do início da "onda" e pos-

'

suiu uma -das melhores e mais potentes
máquinas da cidade, revelou: "A verda-

,

de é a seguinte: do pessoal que anda

pilotando motocas, são bem poucos os

que sabem dirigir bem. A barbeiragens
são constantes e as rodadas incontá

veis, sem contar as loucuras que alguns
praticam nas ultrapassagens." E depois'
de 'pedir para ser mantido no anoni

mato - "pois não quero ser gelado pe
la turma" concluiu, "O veículo é bom
e até mesmo seguro, a culpa é de quem
dirige mal ou .descuidadamente. Tem

.

caras aí que chegam a me apavorar".

E HORA DE V. RENOVAR
I

•

. ..

a maior e mal.s Estrutura em aço cromado,
com pieta I i nha madeira jacarandá paulis

ta, acabamento em verniz
·pa ra escritórios nitrocelulose ,ferragens
exclusivas CIMO. E você canta com garantia total assls

têncla permanente e aquela qualidade absoluta.
MODELO 9.694
Balcão de 4 gavetas e 4 gavetões
sõbre trilhos telescópicos.
187 x 50 x 68

MODELO 9.692
Balcào de 2 gavetas e 2 gavetões
95x50x68

MODELO 9.674
Mesa de reun ião
220 x 97:; 77

MODELO 9.654
.Mesa com 4 gavetas.
145x 67 x 77

MODELO 9.665
Mesa "L' 'com 6 qavetas.
MODELO 9.666
Com 4 gavetas e 1 gavetão.
Frente: 180x77x77
Laterc:l: 167 x '45 x 6i

MODELO 9.663
Mesa "L: com 6 gavetas.
MODELO 9.664
Com 4 gavetas e 1 gavetão.
Frente 160 x 77 x 77
Lateral 167 x 45 x 67

MODELO 9.671
Mesa para telefone.
45 x 36 x 68

MODELO 2.813

Cade i ra fi xa, pés traba I hados
em imbuia. Especial para me

sas de reuniões.

MODELO 2.815
Cadei ra gi ratórla com 4 has

teso Especial para datilóqra
fa.

MODELO 9.653
Mesa com duas gavetas.
130 x 67 x 77

..

•

MOVEIS CIMO
.

F L O R I A H,Ó P O LI 5
Poltrona giratória de movi
mento amplo. Pés metálicos
�-�"T1ados, com 5 'hastes sobre

,'zios.

MODELO 9.682
Armaria de 3 corpos, sendo i"�-, ;"�'P"'')
Prateleir'as graduaveis.
! 24 x 42 x 154

FULVIO AOUCCI, 922

ESTREITO

JERONIMo COE�HO. 5
ALVARO OE CARVALHO, 20
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IncêndiQ ,destrói um prédio e

ameaça. duas easasem Tubarão
, ,

Síntf!se

ITAJAí

as chamas se propagassem ao grande con

junto de casas comerciais componentes
do bloco.

O terceiro fato lamentável ocorreu nu

ma residência situada à margem esquerda
do Rio Tubarão. Cs proprietários logo
acorreram à dependência onde as chamas

começavam e conseguiram extingui-Ias.

PREOCUPAÇÃO TARDIA j
Muito embora nenhuma das autori

dades constituídas tivessem "lembrado':
de 'levantar o problema no último dia 20

quando Tubarão recepcionou o Cover

nador Colombo Salles, os vereadores tu

baronenses que se dizem legítimos repre
sentantes dos interesses da população dei

xararn de lado o "esquecimento passagei
ro" e voltaram a abordar o assunto na

reunião da noite anterior. A pauta dos

trabalhos foi tomada quase totalmente

pelo assunto: "Corpo de Bombeiros". Tu

do levava a crer que os vigilantes edis esti

vessem advinhando os lances dos aconte

cimentos logo na madrugada seguinte.
.

Nesta sessão tudo foi minuciosamente

examinado e' um dos participantes mais

afoitos chegou a declarar que a abertura e

funcionamento efetivo do Corpo deBom
beires de Tubarão deverá acontecer nos

próximos 40 dias, Entretanto', uma per

gunta ainda ficou sem resposta, mas que
ainda não saiu da cabeça de cada cidadão:

"Não será tarde demais?
"

dade e irritação, enquanto muitos se per

guntavam qual será a vítima do próximo e

outros arriscavam um palpite sobre o dia

de um novo sinistro devastador. Apesar
de ter sido evitada a propagação das cha

mas aos prédios vizinhos, o panorama ao

amanhecer era entristecedor: restavam

apenas as quatro paredes laterais dó pré- \
dio número 172 da Rua Coronel Colaço,
indicando que os prejuízos foram totais.

prédio 172 da Rua Coronel. Colaço _ a

mesma onde está instalada a semi-des

truída Papelaria Neves _ que se propa
gava rapidamente e já ameaçava os pré-

. dios vizinhos. Ai existiam quatro estabe- '

lecimentos comerciais _ alfaiataria, bar

bearia, relojoaria e sapataria _ que foram

completamente consumidos pelas chamas

e hoje, além do lamento de seus proprie
tários falidos, restam somente as quatro

p�redes do velho prédio.

Muita gente desesperada se uniu aos

policiais e aos bombeiros improvisados da

Sotelca, Souza Cruz e Estrada de Ferro. O
. Corpo de Bombeiros de Criciúma foi, co
municado e uma viatura foi enviada à Tu

barão, chegando ao local por volta das 3

horas da madrugada quando as chamas

dominavam todo o prédio e os "bombei

ros improvisados" mostravam-se impoten
tes para combatê-las. Imediatamente, o

socorro criciumense _ desta vei chegou
em tempo de combater o fogo .: assumiu
o comando da operação e a luta conti

nuou por mais uma hora.
I

O prédio pertencia ao Sr. Satiro Soares

que locou aos proprietários dos quatro es

tabelecimentos comerciais e foi ventilado

no local que o mesmo não possuia seguro
contra fogo, nem mesmo os modestos co
merciantes 'ali instalados.

DOSE REPETIDA: BIS

Prédio foi totalmente destruído pelo incêndio registrado ontem.
,

.

I
Como se não bastasse a ocorrência de

um incêndio de grandes proporções na

madrugada de quarta-feira, mais dois prin
cípios de fogo foram registrados .em outra

casa comercial e numa residência. Tudo
,

.

laria Neves se viirenvolta em chamas e, há

meses foi a vez do Seminário local, no
mês de janeiro foi a vez de uma fábrica de

acolchoados e, pouco tempo antes, uma

, fábrica de perfumes e cosméticos.

Tubarão (Correspondente) _ Na ma

drugada de ontem, a população tubaro

nense viveu mais Vm dramático capítulo
de uma interminável, mas real, novela que

não só deixe em suspense permanente
mas a aflige há muito tempo. Esta novela

difere totalmente das conhecidas através
.

. I
.

do rádio e da televisão e pode-se denorni-
�á-l� "Instalação e Funcionamento Efeti

vo do Corpo de Bombeiros de Tubarão".

Os sinistros se secedem com uma regu
laridade incrível e sistemática. Há dois do

mingos, por Volta das llh30min, a Pape-

aconteceu quase no_mesmo horário, como
se fosse um castigo à população. Un cur

to-circuito provocou um princípio de in

cêndio na Casa da Carne, situada na Rua

Lauro Müller. O local, bastante conhecido

onde antes funcionava a lanchonete Bom

Gosto, é de construção antiga. Imediata- '

mente, os populares apareceram e don;j=
naram a situação num clima. de alta tensão

e desespero, provocado pelo temor de que
\

O DRAMA DE ONTEM Por volta das 4 horas, os bombeiros

Por volta das 2 horas de ontem, a po- assumiram o controle da situação e per

pulação do centro da cidade foi alarmada maneceram no local por algum tempo rea

para.um incêndio que assumia proporções lizando a operação de rescaldo. O dia

assustadoras. Aertada para o problema, a
.

amanheceu e a população viu nos rostos

Delegacia de Polícia destacou )s elemen- dos proprietários dos estabelecimentos

tos disponíveis para combater o fogo no uma indisfarçável fisionomia de contrarie-

.

Acidente mata uma e'fereCarnaval

movimenta FAÇA ALGO DI ACORDO COM SUA ÉPOCA:
.

,

PROGRAMAÇÃO DE COMPUTADORES.quatro pessoas· em Brusque. . .

. InterIor
nhecido por'Manecão, re

cebendo uma paneada na

. cabeça e lesões na perna
esquerda; Pedro Ferreira,
de 33 anos.: residente na

localidade de Escalvadi

nho, com escoriações no

corpo, e os menores que
estavam vendo o veiculo
ser consertado, Sabino Ma
teus da Silva, de 12 anos,

residente em ltajai, sofren
do fratura no crânio, e Ma
noel Garcia, de 17' anos,
'também residente em Ita

jai, com ferimentos leves

nas costas.

Os feridos foram ime

diatamente levados em via

turas da policia do Estado

para o Ibspital Marieta

Konder Bornhausen. Os

ocupantes do Afa-Romeo
não sofreram ferimentos

graves.
A carroceria do F-300

foi totalmente destru ida

pelo choque, enquanto o

caminhão Alfa-Romeu so

freu pequenos estragos em

sua dianteira.

A maioria das pessoas sabe que um

programador de computador tem uma

boa vida. Tem ótimas condições de traba

lho. E está envolvido em um trabalho ex

citante.
Mas muitas pessoas não tem certeza

exatamente sobre o que um programador
. de computador faz. Pensam que seu tra

balhoê misterioso, extremamente difícil

e bem além da capacidade de quem não
. tem conhecimentos de matemática supe
rior.

Isto não é verdade. Programação não

requer formação superior nem conheci

mento de matemática.
A SERVODAT� quer lhe provar isto.

através 'de seus cursos de programação.
Faça sua matrícula das 9 às 12 e das

14:30 às 18:30 'horas à rua Artista Birten

court, 36 (em frente ao Pronto Socorro

do INPS). VAGAS LIMITADAS. Horá

rios diurnos e noturnos. Colocação para
os primeiros colocados.

Choque de veículos mata 1 e fere 4 em Brusque

'consertado no acostamen

to, mas com uma parte da
carroceria em cima do as

falto. Com o choque, o

Ford foi projetado a 50
metros de distância e, em

.

consequência. faleceu no

local o sr. Manoel Fermino

Denegredo , casado. 43

anos. que realizava reparos
no veiculo. Ficaram feri
dos o proprietário e moto

rista do Ford, Sr. Manoel
Bertolds Bento. mais co-

Brusque (Correspon
dente) - Um morto e três

feridos foi o saldo do aci

dente çcorrido no Km 18
da rodovia Attõnio li!il.
em Brusque; quando um

Alfa-Romeo de placa
CQ-2815. de Curtibia, diri
gido por João de Freitas,
chocou-se violentamente

contra um caminhão

F-JOO. de placa 2068. diri

gido por Manoel Bertolds

Bento. que estava sendo

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A. "CELESC"

C.G.C. N� 83.878.982/1

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA

DIRETORIA ESTADUAL EM SANTA CATARINA

CONTRATAÇÃO DE. MÉDICOS VETERINÁRIOS

JOINVILLE Ficam convocados os Senhores Acionistas da Centrais Elétricas de Santa Catarina
S.A. "CELESC", para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, que se realizará
no próximo dia 15 de Março de 1973, às 10 horas, na Sede Social, "à Rua' José da
Costa Moellmann. no. 129, em Florianópolis, Santa Catarina e deliberarem sobre o

seguinte:

A Coordenadoria Esta
dual da Defesa avil infor
mou que em face do. decre
to do Governo do Estado,
reconhecendo como esta

do de calamidade pública
as consequências das últi
mas enchentes verificadas
em Joinville, já está to

mando providências para a

aquisição de sementes de
arroz ceaificado, em quan
tidade para atender as ne

cessidades da população
rural desse munictpio. As
sementes serão distribút-,
das no intcio da época do

planttio, sob a orientação
e responsabilidade da Co

ordenadoria Estadual da

Defesa Civil e do Sindicato
Rural de Joinville.

TUBARÃO

ORDEM DO DIA
O Ministério da Agricultura, comunica que no próximo mês de MARÇO selecionará Médicos

Veterinários para futura contratação pela' C.L.T. em convênio' M:A/COBAL, mediante prova

escrita e entrevistam visando atender a necessidade da Federal ização de Produtos de Origem
Animal (DIPOA.

As inscrições, a partir de 10. de março, serão realizadas no GEA/DEMA-SC·., sito à rua

Lacerda Coutintro no. 8, em Florianópol is, mediante apresentação de duas' (2) fotografias 3 x 4

e "Curr icu lum Vitae".

. 10.) _ Relatório, Balanço Geral, relativo ao exercício de 1972" Conta de Lucros
e Perdas-e Parecer do 'Conselho Fiscal.

20.) - Outros assuntos de interesse social.

Florianópolis, 27 de Fevereiro de 1973.

Florianópol is, 23 de Fevereiro de 1973

HIPERIDES !-EANDRO FARIAS
Diretor Substituto

r,

•

A CRESCIUMENSE
E ESPECIALIZADA
EM MUDANÇAS

Cerca de 904 candida
tas estão inscritos para o

concurso de Aixiliar de

Escrita, que·o Banco do
Brasil promoverá nos pró
ximos dias em Tubarão. Ai
provas serão realizadas nas

dependências do Colégio
Normal Senador Francisco

. Benjamim Galotti. Os can

'didatos procedem de vá
rios municipios do Sul do
Estado. De Criciúma ins

creveram-se 266, enquanto
de Braço do Norte 401.

Ponha
as mãos
nas
luvas.

Prezado Associado,
participe do programa

ASSOCIADO·

GERA ASSOCIADO.

Estenda a seus amigos o

futuro mais que perfeito
de todos os associados

da APLUB.

Para qualquer parte do Brasil
. use o serviço de mudanças da
Cresciumense. Carros próprios
e o melhor atendimento.

JOINVILLE

.

o Programa Especial de
Bolsas de Estudo conce

derá este ano 102 bolsas
para filhos de trabalha
dores filiados ao Sindicato
dos Trabalhadores Rurais
de Jotnvãle. M ano passa
do a entidade teve direito
a 50 bolsas.

EXPRESSO CRESCIUMENSE· LTDA.
ANUNCIE EM·

HO ESTADO"
Rua Max Shann, 775 - fones: 6272 e 2801

Florianópolis
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Persiste, o problell1a da
falta de vagas no 50.

grau em várias 'escolas
A responsável pela direção da Escola

Básica Rosa Torres de Miranda, que havia

se dirigido à la. Coordenadoria Regional de
Educação, buscando uma solução para os

96 alunos matriculados na inexistente 5a.

série do 10. grau, a exemplo do que aconte

ceu com o Grupo Escolar Jairo C311ado,
estava satisfeita. O Estado deu bolsas à

maioria dos alunos, para concluírem seus

estudos. Apenas 18, considerados mais fra

cos, continuariam no Grupo. "Eni sala es

pecial", informou a diretora.

No momento que o coordenador regio
nal professor Pedrinho Moresco se dirigia à

Secretaria de Educação, para uma entre
vista convocada pelo secretário, foi aborda
do por uma professora do Grupo Escolar

Jornalista Jairo Callado, que pedia solução
para 100 alunos daquele colégio, que esta

vam sem carteiras. O coordenador corrigiu:
são 106 e o problema já está solucionado.

Apenas não informou qual a solução adota
da.

Depois de entrevistar-se com o secretá

'rio, Pedrinho Moresco disse da impossibili
dade de prestar qualquer' informação à

, imprensa.
OUTRA HISTÓRIA

Já morei no Rio e em Brasília e nunca

encontrei problemas para matricular mi

nhas filhas. Esse é o. depoimento de Dona

Isaura Tavares, que mudou-se domingo pa
ra Florianópolis e ainda não conseguiu ma

tricular seus quatro fílhos, mesmo tratan-

do-se de transferência, pois "eles não estão

aceitando. Segunda-feira, estive procurando
.

vagas até as 10 horas da noite, em colégios
gratuitos, porque não podemos pagar.
"Então os filhos da gente têm que parar de
estudar? " ,

Minha fillia, Saidi, concluiu o ginásio
,com 16 anos! e agora vai ter que parar os

estudos, pois não conseguimos matrículas
no básico, nem normal ou científico.

Foi quando a secretária do Grupo Esco
lar Irineu Bornhausen, localizado no Estrei

to, no qual também não há mais vagas, dis
se da possibilidade de uma matrícula na 6a.
série do 10. grau.

Enquanto isso, o coordenador regional
de 'Educação, estava na sua sala, em reunião

com o Ciclo de Pais e Mestres de Palhoça.
"Toda e qualquer informação deverá

partir da Secretaria, através do' órgão com

petente." Depois de alguma insistência, o

10., coordenador regional de Educação,
Pedrinho Morescó, informou que "a CRE.

irá fornecer o nome dos estabelecimentos
em que ainda há vagas, para casos de trans

ferências, ou para situações exepcionais."
Explicando que "para os pais que, não qui-

.

serammatricular seus filhos, na época devi

da, não há solução:" E concluiu: "Os inte
ressados devem se dirigir a Coordenadoria

Regional de Educação, que apresentará 'so

luções positivas", deixando claro. que qual
quer medida adotada pela CRE, será posi
tiva.

Tribunal, empossou ontem
0$ novos desembargadores

Em solenidade realizada ontem à tarde,
na sala de sessões do Tribunal de Justiça do

Estado, tomaram posse os novos desembar

gadores daquela Corte, Srs.'Waldir Peder-:
neiras Taulois, Ivo Seu, Geraldo Gama
Salles e Eduardo Carneiro da Cunha Luz.

O ato foi presidido pelo desembargador
Miranda Ramos, sendo assistido por diver
sas autoridades.

O Presidente do TJ saudou os novos

desembargadores, tendo afirmado a. certa

altura ser dos' mais árduos os caminhos em

que eles ingressaram, "pois suas' funções
são a de distribuir justiça". O Secretário
interino da Justiça, Sr. José Daura, por seu
turno, fez um retrospecto das atividades da

.

Justíça em Santa Catarina, salientando que
o número de processos vem aumentando

diariamente, havendo um grande acúmulo
de serviços. Disse que com os novos desem

bargadores esse acúmulo deixará de existir.

na \cidade, combatendo cursilho...

"Atenção! Subversão nos cursilhos. Infiltra
.

ção comunista nos cursílhos", Desta maneira gri
tavam algun participantes do movimento Tradi

ção, Família e Propriedade ontem à tarde. Para
dos perto da igreja de São Francisco, tentavam
vender' aa povo o "Catolicismo", jornal da orga-

. nização. E também um livro.

Indiferença em grande parte,um -olhar curio

so, alguma conversa e até mesmo a compra de um

exemplar do jornal era a atitude das pessoas que
passavam na rua.

Uma pastoral do bispo' de Camposílcl), D,
Antônio de Castro Maier, sobre os cursilhos era 'O

que trazia o jornal. Mostrando-se apreensivo
quanto àquelas organizações, dizia: E particular
mente grave a simpatia que certos meios cursilhis
tas manifestam para com o marxismo, e, mesmo,
a adesão plena a: teses marxistas, em mais de uma

publicação do movimento."
Mais adiante, concluia: "Em nossos dias os ea-

. tólicos já vivem assediados por um sem-número
de idéias "cornunistizantes" (não há erro de

transcrição) e subversivas, que lhes são apresenta
das mais ou menos disfarçadarnente pelo clero

"progressista". Como não recear em face dessas

circunstâncias, que a' mistura de, ortodoxia e es

querdísmo que se encontra nos Cursilhos venha

realmente a distilar um espírito comunistizante
'nos meios católicos, favorecendo assim à causa da

subversão? "

Chego, procuro convesar com um dos militan
tes que gritava em altos brados a subversão dos

cursilhos. lo ver que lhe dava alguma atenção,

chega a mim e segue-se .o seguinte diálogo; num
ritmo rápido, ele tentando me

.

convencer: �

(TFP) Meu amigo, não quer comprar um jornal,
que traz uma Pastoral do bispo de Campos sobre
os cursilhos? ..,. (repórter) Mas o que traz essa

pastoral? _ (TFP) Uma análise sobre a subversão
nos cursilhos, que estão sendo corrompidos pelas
idéias comunistas.

Compro o jornal, pago: dois cruzeiros por ele.
Dobro-o e continuo a conversar: _ Por qlle vocês
escolheram justo o primeiro dia de carnaval em

Florianópolis para, realizar esta manifestação? _

(TFP, espantado) Mas hoje é dia de carnaval

aqui? Eu não sabia' acabo de fazer uma viagem
de 5 horas. Vim de Porto Alegre para cá. _ (re
pórter) E você, gosta de carnaval? Vai pular hoje
à noite no Baile do Turísta? _ (TFP, indignado)
Não, não .vou pular, não gosto de carnaval. _

(repórter) Por que? _ (TFP) Porque é uma festa

degradante. \éja, homens e mulheres agarrados
uns aos outros, se esfregando, uma coisa imoral.
E também se excitando, isso faz até mal para a

saúde. Eu não pulo carnaval de jeito nenhum.
Isso é uma degradação do ser humano. _ (repór
ter) Mas você já pulou alguma vez na vida? _

(TFP) Já, quando era inocente. Unas duas ou

três vezes quando era criança. '_ (repórter) Você
é brasileiro? _ (TFP, muito orgulhoso) Sim. E·
bom gaúcho. _ (repórter) O que é que você acha

daquela .música: Quem não gosta de sambai bom
sujeito não él é ruim da cabeça/ ou doente do

. pé? .; (TFP) Eu não gosto de samba, sou bom

sujeito, não SQU ruim da cabeça nem doente dü

e ignorando o carnaval.

,

TFP volta às ruas de Florianópolis.,
Ago,ra está combatendo os'cursilhos '

Com' o centro da cidade já or�am�ntado parcialmente, as
escolas de samba dando os últimos "toques"

para o desfile de segunda-feira e às grandes sociedades com
os seus carros prontos para o conCUI\SO de

domingo, o carnaval e assunto para todasas rodas. Nos

clubes, a programação
está definida. Cada qual prometendo Igrandes

bailes. o Lira realizou ontem o primeiro: o Baile
do Turista, enquanto que o Doze
abre amanhã seus salões para o

Baile Municipal, onde uma das atrações será
o concurso das fantasias de luxo e originalidade .

..

,

.
'

Detrari anuncIa

call1panha ell1

pleno carnaval
,

o Detran vai começar a recolher os veículos que não

estiverem com o equipamento em ordem, mesmo durante

os festejos carnavalescos. Embora por enquanto seja apenas
uma advertência, o Diretor do Detran, Coronel Alinor

\ Ruthes, sugere aos motoristas que coloquem seus carros em

dia, para que mais tarde não venham alegar surpresa.
.

L
_ O Detran vai recolher todos os veículos desprovidos de

,

surdina _ miolo do silencioso _ pois a poluição sonora já
está passando dos limites. Mesmo durante o carnával, os

guardas têm ordem de recolherem os carros que estiver�m
infrigíndo esse setor. A multa estabelecida para esse tipo de

infração .

é de 10 á 20% do salário-mínimo, sendo que
mesmo depois de paga, o carro só sairá do pátio do D�tran
depois' de trocar o cano de descarga alterado.

Outro tipo de' infração que poderá levar ao recolhimento

do veículo é a cor da placa trocada.
.: Alguns veículos estão trafegando com placas alaran

jadas, quando a cor oficial das mesmas é �ar-elo e preto. É
jpossfvell que por motivo de acidentes, seja necessário tro

car ou pintar novamente as placas, mas isso não justifica
que a cor da mesma seja mudada. Todo ove í culo que for

pego com placa de cor diferente levará uma multa de 20 a

50% do salárío-mfnímo. Outra infração que também incor- (.

rerá
.

em multa é o rompimento do lacre da placa. Isso só

pode ser feito pelo Detran. o carro que trafegar apresen
tando esse tipo de infração, poderá ser apreendido e levará

uma multa de um salário-mínimo.
Diretor d� D etran ,esclareceu que a cidade será poli

ciada para que -nenhum veículo infrator possa trafegar. Para
isso será empregado o efetivo que retornou de Camboriú,
além dos guardas da cidade. A campanha de recolhimento

de veículos começará depois do carnaval, mas o carro infrl\
tor que algum policial pegar' durante o carnaval já estará
sujeito às penas estabelecidas.

_ Queremos fazer ampla divulgação dos propósitos cio

Detran, para que os motoristas que tiverem seus carros reco
lhidos ou apreendidos, não venham mais tarde alegar igno
rância do fato, finalizou o Diretor do Detran.

. Gritarido, a TFP reapareceu...

pé. E (numa declaração surpreendente para mim)
até prefiro o "karatê" ao carnaval.

Nesse momento, o militante percebe o. que fa
lara e nota que em face das minhas perguntas eu

era repórter ..Pergunta-me de que jornal. Respon
do que era de "O Estado". Titubeia um pouco,

(os militantes não podem fazer declarações à im

prensa, apenas os mais graduados estão autoriza

dos a isso) agarra meu braço e diz que não paguei
.

o jornal.
Imediatamente safo-me. digo que paguei, insis

to, ele começa a chamar-me' de ladrão. Insisto

que quem é ladrão é ele, querendo cobrar-me

duas vezes. O incidente dura alguns instantes, até

que um dirigente chega e abafa-o. E começa à

conversar comigo.
Pergunto se ele quer dar sua opinião sobre o

carnaval, pois até o arcebispo o havia feito. Res

ponde que falaria só sobre a subve�são nos cursi

lhos. Onde um dos pontos principais era associar

o Cristo a um "hippy". Diz 'que isso, é errado.ique
eles da TFP acreditam num Cristo real. Não me

diz que Cristo é esse.

Digo que. prefiro viver o Cristo, não apenas
acreditar Nele. E vou-me embora, não sem antes

dizer "que me assusto com eles, que acreditando

num Cristo real, tentam me cobrar duas vezes

um jornal só para criar um incidente. Únicamente
por ser eu um jornalista que havia ouvido' a um

deles".

DCirio de AI.meida Prado Junior
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Laud'elina'l rain�a d,e 72,
entrega e título amanha
Na noite de amanhã.. Laudelina Maria

Martinelli, unia l'l10rena florianopolitana de
22 anos, tem dois motivos especiais para ir

o Baile Municipal. O primeiro deles é' entre- .

gar o título de "Rainha do Carnaval da Ilha
de Santa Catarina" à Helena Dorotéa Beck,
a nova soberana e, o segundo, desfilar pela
primeira vez em um concurso de fantasias.

Como ocorreu no ano passado, quando
foi eleita "quase que de surpresa" para o

reinado da folia, a decisão de desfilar este

ano também apareceu repentinamente, isto
há uns três meses, "pois nunca tinha nem

pensado em desfilar no Municipal."
Depois da decisão tomada,· o primeiro

.passo foi a escolha do figurinista que boia
ria a fantasia. Por ser amigo da família e

"um dos melhores de Florianópolis," Luizi
nho foi o escolhido. A confecção ficou a

cargo da modista lena Lopes, e os borda
dos por couta da mãe e dos irmãos, que no

dia de ontem davam os últimos retoques na

"Cleópatra" que Laudelina usará nas passa
relas do Clube 12 de !gosto,

Uma ou tra novidade para Laudelina nes

te carnaval será desfilar em lima escola de
samba.Como "Cleópatra", sairá no "Filhos
do Continente", como convidada de honra,
ao lado de Iuizinho, convidado especial,
que usará "urna das divinas fantasias de mi
nha coleção."

J\ pesar de todo o en tusiasmo de laude
lina c de sua família, que há quase três me

ses trabalha nos bordados da fantasia, ela

gostaria de continuar como rainha, "pois

Laudelina teve um bom reinado

foi uma "curtida" rnuito legal". Mas apesar
de tudo isso, prometo que este carnaval se
rá um dos melhores, ou "pelo menos eu

farei tudo para que isso aconteça".'
.

Por outro lado, Felena Dorotéa Beck, a

nova "Rainha ·d,o Carnaval da Ilha de Santa
Catarina" será recebida às 17 horas de hoje,
em audiência especial, pelo prefeito Ay
Oliveira.

PEREIRA OLIVEIRA JUNIOR
agradece a todos que a confortaram no doloroso transe por que passou e convida os

parentes e amigos para assistirem à Missa de 70. dia, ] realizar-Se Quinta-Feira, dia

10. de março, às 19 horas, na Capela do ColégiO Catarinense.

" .

C�rnaval começou ontem
com o baile do turista
Desde ontem. Florianópolis já vive um

clima de carnaval. O Baile do Turista, às 23
horas no Lira Tênis Clube; abriu oficial
mente os festejos.

Nas ruas, operários da Prefeitura Muni

cipal dão os últimos retoques na decoração.
Os coretos destinados às comissões 'julga
doras e autoridades estão sendo concluí-
dos. �

As .costurairas das escolas de samba atra

vessam noites bordando as fantasias para a

grande disputa de segunda-feira, Nos en

saios, as cuícas e os tamborins são afinados
e os sambas enredo repetidos a cada dez

Íninutos.
Nos clubes, a movimentação também é

das maiores. O Lira concluiu sua decoração
na última terça-feira, quando apresentou-a
oficialmente á imprensa. Para ventilar um

pouco seu salão, serão instalados 32 venti

ladores e 5 exaustores.

O 12 de Agosto também já concluiu sua
.

ornamentação e. promete um dos maiores

carnavais dos últimos anos. No Limoense, 6
I

de Janeiro, Marechal Guilherme, Ipiranga e

Doze de Setembro, os preparativos também
estão em fase de conclusão.

No "Doze" e no "Lira", os dois mais

importantes clubes da cidade, é a seguinte a

programação oficial para este carnaval.
Clube Doze de Agosto.

PROGRAMAÇÃO
dia 02/03/.73
Baile Municipal _ Concurso de Fantasias _

Traje: rigor ou fantasia luxo.

dia 03/03/73
Baile Juvenil das 18: às 22:00 horas _

Idade mínima 11 anos.

dia 04/03/73
20. Grande Baile _ Concurso As Mais Belas

Fantasias de 1973.
dia 05/03/73
Baile Infantil das 16:0P às 20:00 horas _

Concurso de Fantasias Infantil.

dia 05/03/73
30. Grande Baile - Concurso Grupo Mais

Original. I

dia 06/03/73
40� Grande Baile :_ Concurso 'Os Maiores
Foliões de 73.· .

CONVITES.
Individual
1 noite Cr$ 200,00
2 noites Cr$ 300,00
3 noites Cr$ 400,00
4 noites Cr$ 500,00
Casal
1 noite crs 300,00) .

2. noites Cr$ 400,00
3 noites Cr$ 500,00
4 noites Cr $ 600,00

'Lira Tênis Clube.

PROGRAMAÇÃO
dia 03/03/73
Grande Baile Carnavalesco
dia 04/03/73
Grandê Baile Carnavalesco
dia 05/03/73
Grande Baile Carnavalesco
dia 06/03/73
Grande Baile Camavalesco
Obs: Os bailes Infantis serão realizados nos
dias 04/03/73 das 16 às 20 horas, e dia
05/03/73, das 17 às22 horas.

CONVITES
Casal
4 noites Cr $ 400,00
,3 noites Cr$ 300,00
2 noites Cr$ 200,00
1 noite Cr$ 150,00
Individual
4 noites Cr$ 300,00
3 noites Cr$ 250,00
2 noites Cr$ 150,00
1 noite Cr$ 100,00
Obs: os convites somente serão fornecidos
conforme determinações estatutárias.

.'
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Márcia, a herdeira

FontebJn
---

de Margot

Quase toda

garota de determinada classe social, no Brasil,

aprende balé em pequena.

Muitas sonham em ser grandes bailarinas.
8

Algumas chegam a fazer desse sonho urna profissão. Mas

s6 rarfssirnas conseguem alcançar sucesso na carreira

escolhida. A brasileira

Marcia Haydée, "prima ballerina"absoluta da

Alemanha, título criado

especialmente para ela, e que só pertencera,

até então, às estrelíssimas russas

dos tempos dos tzares - é um caso fora de série.
Com Nureyev, em "Giselle ", seu balé mais diftcil.

.�

Aos 33 anos, Marcia Haydée alcançou a glória mundial
do balé

.

Márcia Haydée come

çou estudando balé aos 3

anos, como qualquer garo
tinha, em sua cidade natal,
Niterói; Mudando-se para
o Rio, conheceu o primei
ro professor importante,
Vaslov - e dizia tranquila
mente para a mãe: "Vou
ser uma grande bailarina;
tenho uma missão a cum

prir". Tinha então 8 anos.

Tatiana Lescova, outra
mestra da Escola de Dança
do Teatro Municipal, onde
esteve durante 10 anos, foi
responsável por uma lição
inesquecível: trabalhar
semore em exercícios, co

mo se estivesse diante de
uma grande platéia. E Már- .

cia Haydée começava a

exigir sempre mais. E é De
dê, SUa mãe, quem recor

,da: "Ela passou a nos amo

lar diariamente, com uma
idéia fIxa - ir estudar em

Londres, no Royal Ballet
SchooI. Eu sabia que a me

nina tinha talento. Mas
não somos desses pais co

fujas, que vivem paparican
do os filhos. Somos amigos

sólidos íntimos, lógicos.
Pensei: imagina só, agora
vou ter que viver viajando!

, Mas fiz ii vontade de Már

cia, convidando para jantar
aqui em casa, o famoso Mi
chael Powell, diretor do
filme clássico "Sapatinhos
Vermelhos", que estava no

Rio. Daí surgiu um convite
para que fosse estudar em
Londres. Era o primeiro
passo em seu caminho de
bailarina" .

Desse momento em di

ante, os fatos s� encadea

ram em direção ao sucesso.

Não sem ter havido muita

luta e sacrifício, tudo su

perado por tremenda força
de vontade, fibra e espe

rança. É a própria Márcia

quem diz: "Durante todos'
os dias, todas as horas, to
dos os momentos, eu estu

dava, assistia ensaios, vivia
em função do balé. Era
uma adolescente, mas já
sabia como seria árdua a
minha tarefa. Para come

car, nunca teria a menor

chance de fazer carreira no

Royal Ballet, por ser es-

trangeira".
Terminando o aprendi

zado na escola de dança in

glesa, Márcia Haydée devia

prosseguir o caminho. De·
pois de diversas peripécias,
en trou para o corpo de

baile do Marquês de Cue

vas, onde ficçu até 1960,
época em que, conhecendo

o coreógrafo John Cranko,
foi convidada a participar
do Ballet de Stuttgart, na
Alemanha - onde está até

hoje, agora como primeira
bailarina absoluta. Ali, tem
como programação habi

tual, 2 ou 3 espetáculos
por semana, além de. ex

cursões pelo exterior.
UMA ESTRELA DO

MUNDO

Mãrcia Haydée já viajou
com a companhia, sendo
delirantemente aplaudida
em Paris, Londres, Nova
Ioraue e Moscou. Em ja
n-íro do ano passado, dan
cou com Nureyev, em Zu

rique ("RlIdi é um grande,
amigo e excelente. "part
npr"), 'o difícil balé' Ray
monda" - indo diariamen
te à Suíça, para os ensaios,
Este ano tem espetáculos
marcados no Japão e Esta
dos Unidos, além de via

gem a bordo do navio "R�

naissence", que realiza es

petáculos de gala em vários

portos Sua fama mundial
é uma realidade. Recebe
inúmeras cartas, poemas,

homenagens, corbelhas (e
De dê , por simbolismo,
guarda as fitas das cestas

de flores para atar seus

presentes de Natal...) J�
dançou para a Rainha' da

Inzlaterra, em uma audi
ção especial. Já foi aplau
dida durante 40 minutos

em Moscou, tendo oue vol

tar ao palco para repetir
um "pllS de deux" mesmo
<em música, depois que or

questra e cenárío haviam
sido retirados. ��u busto,
em bronze, consta do mu

seu do Metropolitan Opera
Honse, de Nova Iorque. E

pensam. agora, escrever

sua biografia. Em "A M�

gera Domada", sua inter

pretação de "Kare" fez

com que muitos críticos a

comparassem ;] Charles

Chaplín, tal a notencialida
d- de tragícorníca qu� sou

be revelar, Em "Carmem",
é uma espanhola petulante
e sensual. Tatiana, do balé

"Oneguim" fez dela uma

menina .deslurnbrada com

a descoberta do amor e

mulher adulta, senhora de

seus sentimentos. Márcia
tem em "Gisellt';'1 seu pon
to de honra: balé difícil, já
tão interpretado, fica a um

passo da caricatura. E um

sonho: dançar "Mme. Bo

vary", futura criação de
Cranko para ela.

Feliz em Stuttgart, on
de tem sua vida, ela gosta
ria de poder viver no Bra

sil: "Mas aqui não existe a

menor possibilidade de se

fazer carreira. Na Europa,
.

arte não é luxo, É o pão
nosso de cada dia de mi

lhares de pessoas, até' as
mais humildes. Os teatros

andam cheios. Temos 2 ou

3 espetáculos por semana.

No Brasil, um bailarino ga
nha tão pouco, que se vê

obrigado a tentar a televi

são, onde os salários são

maiores. ,E não é possível
criar uma companhia de

balé, sabendo-se que só se
.

pode contar com poucos
espetáculos por ano! Acre
dito que existam muitos

talentos para o balé no

Brasil. O que falta é o di

nheiro".
• SEM ESTRELISMO

Márcia já levou três bra
sileiras para Stuttgart.
Dançou várias vezes no

Brasil, até no Maracanãzi

nho e no Teatro Municipal
de Niterói. Voltando à sua

terra, reencontra a alegria
simples de menina para po
der desligar. E, embora co

lecione álbuns de recortes

da crítica internacional,
a firma com sinceridade:
"Detesto estrelismo".

"Frágil" é sempre o

adjetivo encontrado para
defini-la. Mas, possuindo
uma flexível esbeltez de lâ
mina de aço, Márcia Hay
dée nada tem de fragilida
de. Com quadris e pernas
fortes, fugindo à imagem
etérea da bailarina clássica,
faz de seu corpq o hábil
instrumento para materia
lizar sua força interiór.

"Dança é comunicação to

tal. Posso dançar no Japão
e ser compreendida. Mas é

preciso concentração abso
luta no que se está fazen

do, para poder transmitir

algo interior. Sou atriz,
além de bailarina. Gosto
de interpretar personagens,
principalmente aqueles
que me fazem trincar os

dentes;'.
Na verdade, Márcia

nunca teme nenhum papel:
no balé "Presence", fez

Molly, personagem de Joy
ce em "Ulisses" - e apare
ceu todo o tempo de peru
ca loura, cheia de "bobs",
"peígnoír", chegando a dar
à luz no palco ...

Grandes e graves olhos
escuros marcam seu rosto

pálido, ossudo, de perfil
acentuado. .Já 'foi mocinha
bonita. Hoje é mulher
consciente de seu rosto

marcado pela intensidade
- um rosto que pode
transformar-se em doce, ri
sonho, atrevido, sensual,
de acordo com o que esti
ver vivendo. Com 1,59 de
a I tura,

. Márcia esforça-se
por manter o peso. Parece
mais tensa que magra: um

corpo mantido por múscu
los e tendões, ossos e pele,
sempre fluído e leve na dano

ça - mas inteiramente

exausto, trêmulo, inunda- ,

do d� -suor e lágrimas, mal
termina o espetáculo. "Es-
sa é uma carreira exausti

va, que não aconselho a
'

ninguém. É preciso Ser um

monstro de perseverança,
saúde e paciência para
aguentá-la. Uma bailarina é
um ser solitário, que não

pode parar nunca. Mas eu

faria tudo igual de novo, se
tivesse que recomeçar.

Márcia Haydée fala len
tamente e não é de muita
conversa. Quando ensaia'
trabalho novo, vive numa

espécie de transe, desligada
de tudo. Para alcançar seu

"estado de graça", fecha
os olhos e tapa os ouvidos
às misérias do mundo, ..on
centrando-se apenas no

que é belo. Controlada, diz
que fica "cega de raiva" se

alguma coisa interfere em

seu trabalho. É intransi

gente consigo mesma, exi

gindo, por isso, tudo de to
dos. "Não existe dor de ca

beça que me faça fugir ao
horário rígido que temos
em Stuttgart. Exercícios e

ensaios, das 10 da manhã,
às 9 da noite. E, se esta

mos em fase de balé novo,
Cranko não respeita nem

horário nem domingos de

folga".

Depois que termina

uma temporada, Márcia
dá-se então ao luxo de en

tregar os pontos: passa
dois dias na cama, refazen
do-se para recomeçar em

um encadeamento' perfei
to, uma nova série de en

saios e espetáculos .

.

,

.

O ESTADO - 10.,de Março de 1973

Sua casa, em Stuttgart
-

. próspera e tranquila ci

dade da Alemanha - é de
corada com quadros e ta

peçarias de artistas brasilei
ros. O terraço, repete o es

tilo do varandão da casa

familiar, em Petrópolis.
Assim, Mái:cia revela a nos

talgia do Brasil, que visita

sempre em suas férias, à

procura da família, ami

gos, dos quindins e do sol.
Em sua cozinha, vários li-

· vros de receitas brasileiras
contam seu gosto pela culi

nária, seu hábito de rece

ber amigos em redor da
mesa farta, corno sempre
viu a mãe fazer, na mansão

·

do Cosme Velho. Natal de
Márcia na Alemanha é

"open-house", com árvore

carregada de presentes,
lembrando sua infância ca-

· rioca, "Somos uma grande
,faml1ia em Stuttgart, sem

rivalidades profissionais,
sem espírito de competi
ção" .

Sem ser vaidosa, (prefe
re, andar de calças compri
das e cabelos presos). Már
cia Haydée 'é muito res

ponsável com relação ao

seu público. Veste-se, co

mo sabe que ele .gostaria
de vê-la: peles, jóias, bor
dados para

I

os . refletores.
Faz seu guarda-roupa em

Paris ou no Rio, com Gui-

lherme Guimarães, Márcia
Barbosa e Hugo Rocha.
Mas sempre que pode, re
toma à sua simplicidade.
Tem 33 anos e aos 15 seu

ídolo era Margot Fonteyn,
a primeira dama do ballet

Com a mãe, dona Dedê, que sempre lhe deu todo o apoio.

inglês "ela hoje tem mais
de 50 anos, mas continua
divina. Eu só me sentirei

realizada, quando atingir o
fim de minha carreira. Pre
tendo' dançar pOI: muitos'

anos ainda.' Quando parar,
estarei morta":

achar tan.to a fama como o'
amor em Stuttgart, ao co

nhecer o primeiro bailari
no da companhia, Richard
Cragun. Estão juntos há
quase 10 anos e nele Már
cia encontra equilíbrio na

dança e no amor.

Como Márcia,__ele saiu
de casa aos 15 anos, para'
estudar fora do país, e foi
descoberto por Cranko.
'.'Talvez um dia nos casare

.rnos. O imposto de solteiro
está ficando tão alto!"

.

"Mas dançar (uma carrei

ra, casar outra". Ao repór
ter que lhe perguntou se

era casada, respondeu:
"Não, mas eu amo". E

concluiu, apertando as sa

patilhas de encontro ao

peito: "Tenho a vida que
pedi a Deus!"

.

Márcia Haydée não tem

paciência com futilidades,
mas é muito positiva.
"Não sei' como se sente
uma mulher comum. Aos
15 anos eu já era indepen
dente. Creio que toda mu
lher deve ser livre, embora
feminina. Mas não perco
tempo com essa estória de
"Women's Lib" - para
quê? ". Embora possa ser

uma artista 'difícil, tempe
ramental, é um ser huma
.no que simplifica a vida.
Confessa que teve sorte e�

Em Moscou o público aplaudiu por 40 minutos.
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Considerações ao. pé do altar
Recebo três convites para casamento. São três amigos

I
.

que vão se casar! Estou justamente acabando de ler que a

cantora Vanusa, em vésperas de ganhar um bebê, lavrou

magnífico protesto contra o casamento. A atriz Betty
Faria, por igual, disse que viveu muito bem com o ator

Gáudio Marzo - quando começaram a viver mal, nem
tiveram o incômodo de descasar, pelo simples fato de

nunca terem casado. Passando de um hemisfério a outro,
mas dentro do assunto, o juiz da Suprema Corte dos

Estados Unidos, William Douglas, divorciou-se de sua

mulher de 26 anos e casou, ato contínuo, com uma de

23. É o quinto ou sexto casamento do magistrado, o

.. que, por paradoxal que pareça, constitui, em última aná

lise, uma forma de não casar.

Mas a minha estupefação diante da voluntariosa corri
da rumo à pretoria não se prende a determinantes éticas
ou filosóficas. Antes me detenho perante os aspectos
materiais indispensáveis à consumaçãodo contrato.

Um exame pré-nupcial, por exemplo está por quatro
centos contos, incluindo exames clínicos, psicológicos e

de sangue, além de palestras para os nubentes. O aluguel
da igreja, incluindo o padre, não sai por menos de 300 .

novos. Monsenhor e Bispo, a combinar. Aos sábados e

feriados este preço sofre ligeiro acréscimo.

Ninguém há de esperar que a noiva vá ao altar desgre
nhada. Um penteado sai por 50, no salão. A domicilio, \
100. O vestido já está pago, e custou, no mínimo, 500.
Mais os complementos, a noiva está pronta por mais ou

menos '800. O noivo não precisa de cabeleiras, mas já
marchou em cerca de 500 com a beca.

Ninguém vai a um casamento sem ser convidado. Pois
500 convites custam Cr$ 250,00, e dos mais 'simples.
Qualquer coreografia adicional eleva violentamente o

preço.
Chegou a hora dos comes-e-bebes. Digamos que há

100 convidados. Um serviço completo, com bebidas na

cionais, refrigerantes, doces e salgados, mais três garçons,

sai em 3.500 novos. Se houver um prato quente, vai a
6.000. Receando, no entanto, ofender a sensibilidade
dos fígados dos convidados, o 'casal decide-se pelo uísque
estrangeiro: aí, meu irmão, já viu. Dois milhões ir-se-ão
neste lance.

A lua-de-mel, ainda que não seja desfrutada no estran

geiro, não custa menos do que 3.000 novos. Na volta,
entretanto, é que a coisa aperta. As prestações dos mó

veis vão a 500 novos. E não-são muitos, não: um sofá,
um pufê, duas mesas laterais, uma de centro, uma peque
na estante, uma mesa de jantar e duas cadeiras, uma

luminária e um tapete para a sala; um armário, a cama, o

colchão, duas mesas de cabeceira para o quarto; geladei
ra, armário.bateria de panelas, faqueiro e liquidificador
para a cozinha. Pois bem. ti milhões.

Andei colocando o carro adiante dos bois: e o enxo

val? Um enxoval completo, com arca, custa

Cr$ 3.650.00. Mas o enxoval não é tão completo assim:

não há cobertores, toalhas de mesa e guardanapos.
O aluguel do apartamento, com taxas e impostos, fica

por Cr$ 750,00. Tudo somado, os noivos estarão inves

tindo cerca de 20 mil cruzeiros.
Tenho um amigo que, à vista de tantas despesas, pe

diu (e conseguiu) um financiamento imobiliário para ca

sar. Comprou uma casa que já era sua e está pagando a

extravagância em suaves prestações mensais, correção
monetária, juros de 10% a.a. pela Tabela Price, incluídos.

,

Pelo exposto, que se ateve, como anunciei, aos fatos
econômico-financeiros pertinentes ao matrimônio, é que,
delevando as objeções ao plano ético, esse pessoal rela
cionado na abertura da crônica está fugindo do padre.

Pudera, senhores ouvintes: 20milhões no escuro, sem'
nenhuma clausulazinha de rescisão! I! coragem!

Sprgio du ('OIl(U Ilumoll

)

INFORMACAO
,

Cinema

A AMIGA (L'Amica). Me
lodrama erótico e psicológico,
sobre a alta burguesia, dirigido
por Alberto Lattuada, outrora
um grande cineasta italiano,
recentemente ainda exibiu ta

lento em Venha Tomar Um
/'

Café Conosco. No elenco de A

Amiga, comparecem Lisa Gas
'ton;, Gabrielle Ferzetti, Elsa

Martinelli e Jean Soreal. East
mancolor - 18 anos. Cine São
José: 3 - 7:45 - 9:45 horas.

A Amiga, de'Alberto Lattuada (Lisa Gastonie Jean Sarei)

DJANGO MATA POR DI
NHEIRO, western italiano
com Gary Hudson, Loredana
Nusciak, Technicolor - 18
anos. Cine Ritz: 5 - 7:45 -

9:45 horas.,

O HOTEL DAS ILUSÕES·
(Plaza Suite). Um filme com 3
histórias, todas passadas no

quarto 819 do Manhatan's PIa
za Hotel. A maior interpreta
ção do filme é de Walter Ma
thau, que representa os -3 pa
péis masculinos, 51companhado
�e Maureen Stápleton, Louise

Sorel, Bárbara Harris, Jennie
Sulivan e Lee Grant, As 3 his
tórias têm o título de: Turista
de Mamaroneck, Turista de

Hollywood e Turista de Forsst
Hill. Reaparece no filme li can
ção"Tangerine, de Johnny Mer
cer e Victor Schertzinger, deli
cioso sucesso da música popu
lar americana. A direção de
Hotel das Ilusões é de Arthur
Hiller, que atua na área do ci
nema rotineiro, mas que ga
nhou fama com Love Story.
Technicclor. Cine Coral: 3 - 8
- 10 horas.

O HOTEL DAS ILUSÕES [Plaza Suite]de Arthur Hiller (Walter
'Mathau e Lee Grant)

FÚRIA SELVAGEM (Man
in the Wilderness) de,' Richar

Sarafian, com Richard Harris e

John Huston. Technicolor.
A CONFISSÃO (Thc Con

fessioH) de CO'sta Gravas, com
Yves Montand e Simone Sig
'!loret. Eastmancolor. 18 anos.

Cine Roxy: 2 e 8 horas.

F-úiuA SELVAGEM - Ja
lisco às 8 horas. Censura 18
anos.

MEDEIA - A FEITICEI
RA DO AMOR, de Pier Paolo

Pasolini, com Maria Callas e

Massirno Giroti. Cine Glória: 5
e 8horas.

AMrRICA, ADEUS - do

,cumentário em cores - 18
anos. ane São Luiz: 8 horas.

O DUELO (A Gunfight) de
Lamont Johnson c/ Kirk Dou

glas e Karen Black. TechIfico
lor. 14 aTlos. Cine Rajá: 8 ho

ras.

DARCI COSTA

TV,

TV Cultura - Canal 6
15:00 -,TVE; 15:30 - Clube
dos Heróis (a cores); 18 :00 -

Camomila e Bem Me Quer;
18:40 - Jerônimo Laços de
Sangue; 19 :20 - Bola em Jo
go; 19:30 - Rede Nacional de
Notícias (a,cores); 19:50 - Vi
tória Bonelli; 20:35 - Tom e

Jerry (a cores); 20:45 - Sua
Majestade O IBOPE (a cores -

Via Ernbratel); 24:00 - Aima
de Aço.
TVColigadas - Canal 3-
13 :30 Padrão com Música;
14:00 - Vila Sésamo (Repri-

se); 15:00 - Mundo da Crian
ça; 15:30 - Seriado de Aven
turas; 16 :30 - Mulheres em

Vanguarda; 17:00 - O Circo;
17 :05 - Vila Sésamo; 18:00 -

Menino do Circo; 18:25 - A '

Patota; 19:00 - Uma Rosa

Com Amor; 19:30 - Atualida
des Econômicas flESC; 19:50
- Tele-Jornal MUlhas Hering;
1p:10 - Cavalo de Aço; 21 :00
- Pesuaders; 22:15 - Jornal
de Santa Catarina na TV;
22:30 - O Bem Amado; 23:00
- Chico City; 24:00 - Jorna
da nas Estrelas.

PAINEIRAS - O MÁXIMO EM TERROR
-Depois do Baile do Turista, ontem, no Lira

Tênis Clube, hoje (> a vez do Paineiras dar conti
.nuidade ao carnaval de 73, com a sua já famosa
"Noite do Terror". Para a festa de hoje, com
auxílio da Diretoria de Turismo e Comunicação
da Prefeitura, o Clube da Juventude contratou,
além da orquestra, 20 participantes da Escola
de" Samba Copa Lord. O traje, como já foi am

plamente divulgado, deverá ser preto, branco,
ou branco-e-preto. A decoração (este ano muito

melhor) é de Jakes Oliver, o coreógrafo. E tem
mais uma boa novidade: mesas na rua, no corre

dor lateral e no terraço, para quem quiser curtir
mais de longe a noite carnavalesca. Enquanto
haverá um desfile macabro às 17 horas de hoje
pelas ruas da Cidade, durante o baile também
vai ter concurso de fantasias, com prêmios espe
ciais.
LÊNINHA RAINHA

Depois de muito quebrar a "cuca" em busca
de uma jovem bonita, alegre e extrovertida, que
representasse o folião ilhéu, neste carnaval, Dire
tur e Clube Doze chegaram a uma só conclusão:
Helena Dorothea Beck, ou mais 'simplesmente,
Leninha, que será coroada amanhã, durante 0-
Baile Municipal, no Clube Doze de Agosto e

que garante um reinado dos-melhores. Acredita
mos,' acreditamos. '

O MUNICIPAL DE AMANHÃ
Com in ício marcado para as 23 horas, será

realizado .amanhã o mais bonito e luxuoso baile
de carnaval da Ilha: o Múnicipal, onde o traje
permitido será somente fantasia de luxo ou ga
la. Além de dezenas de jornalistas do Rio, São
Paulo, Paraná c Rio Grande do Sul, artistas .e

manequins de nome internacional estarão pre
sentes, especialmente convidados pelo Doze de'

Agosto. A transmissão do concurso de fantasias,
e de todo o baile será feita pela TV Coligadas,
Canal 3 de Blurnenaa , que já está instalando,
desde ontem, todo o seu equipamento nos sa
Iões, do 'Veterano. Até segunda-feira, estas eram
as fantasias inscritas para o desfile oficial:"Fre
vo", originalidade; "Terra do Sol Nascente", lu
xo; Sissy Imperatriz", luxo; Feiticeiros do

.Amor", grupo originul idadc ; "Reveillon Ieman

já", originalidade; "Glória na Alturas", luxo;
Bahia, Terra do Bonfim", originalidade; "She
razzade", luxo; "Casamento da .O>elhinha",
Originalidade; "Aparição de Saci-Pererê", origi'
naiidade; "Iracema", originalidade; "Exotismo
Africano", originalidade; "Samba do Crioulo

Doido", origimrlidadc; Príncipe Indu", Iu.�o;
"Alegria Tropicália", originalidade. Não se ins-

Paiol

Sua Majestade Léninha ordena:

o negócio é

curtir carnaval a

partir de hoje, no
Paineiras

creveram, a inda, as principais fantasias de Flo
rianópolis, além de algumas de Curitiba e São
Paulo.
LIRA DISTRffiUI INFORMATIVO

Organizado pelo seu departamento de rela
ções públicas, o Clube da Colina distribuiu ante

ontem, durante .o coquetel de apresentação de
sua decoração para o carnaval, o Informativo
no. 1, que, traz.ialém da programação oficial do
reinado de. Morno. dados e notícias importantes
a respeito do Clube. Impresso em off-set, o in-

, formativo está muito bem elaborado e é uma

necessidade para qualquer entidade desse gêne
ro. Parabéns,
PLE.TlCOS EM BLUMENAU

O extraordinário artista plástico, vencedor
40 lo. SAPISC, estará - a partir de hoje - ex

pondo seus trabalhos na Galeria Açu-Açu, em

I�lumenau. A mostra de Silvio Pléticos será, na
fluralmente, coroada de pleno êxito.
(MAIS CARNAVAL

'

.

Bode, mais bode mesmo dizem estar dando
no célebre Baile Municipal da Guanabara. Sen
tindo a barra pesar com a ausência dos cam

peões dos concursos - que foram proibidos de
desfilar e que se mandaram para o baile do Ho
tel Glória e outros - a direção do Teatro Muni

cipal do Rio está apelando até para escolas de

samba, a' fim de não deixar cair o suces�o da
festa. Enquanto isso, "imoral" no Teatro, mas
campeã em, todos os outros lugares, a turma

continua a vencer os concursos, como é o caso'

de Evandro de Castro Lima, que ganhou fácil
no sábado, no Sirio-Libanês, em Santos, com

"O Destino das Estrelas".
HOJE TEM RETRETA

No Jardim Oliveira Belo, em plena Praça XV
de Novembro, hoje tem retreta carnavalesca,
com a Banda "Amor à Arte" quevai, assim,
tentar mexer 'com o sangue do povo, espalhan-,
do seus acordes de sambas e marchas por .toda a

Cidade. Uma excelente promoção não se sabe
de quem. Em tempo: quando acabávainos de

redigir a nota, chegou um comunicado da pró
pria banda. A promoção é sua e de mais ninguém.
É colaboração espontânea, nada mais. Merece o

nosso aplauso.
, NO 'MAIS...

Tentativa de explicação do porquê do carna

val frio: é nesta época que se começa a receber
os formulários para fazer a declaração do lm-

,

Posto de Renda; que se paga Imposto Predial,
Sobre Serviços, etc. E, quem tem filhos, é o

momento de pagar a primeira prestação do no

vo ano escolar. Curitiba, a vizinha, .ganhando
terreno no noticiário nacional: segundo o Jornal
do Brasil, é a cidade mais humana do País, gra
ças à intensa atividade desenvolvida pelo Prefei
to Jaimc Lemes, que está ajardinando todo e

qualquer pedacinho disponível.

. Mauro �Iídio Amorim

Bidú 01..HE,UMlNÓ CEGO.

GERAL

ManoIo's - rua Felipe
Schrn id t -no. 71, telefone
4351. Restaurante de primeira
categoria ,e de ainbien te re

quintado. Cozinha Internacio-
,
nal que prepara com impecável
competência p;� ,;:, apreciados
como o "Steas: 'ci)ronoff' e

Camarões à Siberiana. D�cora
ção bem cuidada,' ar refrigera
do e preço médio de

c-s 18,00 o prato. Aceita os

cartões de crédito Elo, Diners,
Credicard, Passaport, Goumet
� National. Aberto diariamen
te das 11 às Ü e dás 18 às
23:30 horas.

v�car Paíace Hotel - Av.
Hercílio Luz, no. 90, 60. an

dar. Telefones 3286 e 3638.
Especialidade: feijoada à brasi
leira, aos sábados. Cozinha In,
jernacional e perfeito doinínio
na preparação de pratos mari
nhos, que incluam peixe e ca

marão. Cartões de Crédito:Di
ners, Elo, Bradesco, Credicard,'

,
,P assaport. Preço médio:
Cr$ 12,00. Aberto diariamen
[te das 11 às 14 e das 18 às 2Z
[horas.
.' Braseire - rua Trajano, 21'.
telefone 3125� Cozinha Inter
nacional e grande variedade de
vinhos. Pratos muito solicita
dos: Forchemak Dragomiroff
'(prat� russo, típico), e Steak'
Diana, Ar Refrigerado . .lberto

'

diariamente dàs 11 às 15 e das'
'18 às 23 horas. Preço médio:
c-s 16,00. aceitando os Car-,
tões de Crédito Elo, National e'
Credicard.

Lindacap - Felipe Schmidt.
no. 178. Telefone 2867. Res
taurante popular, preparando:
rn u i to bem peixes, massas,
'churrascos e pizzas. Pratos re

cornendados: Camarão a la

Grega e o prato turista que le
va coino ingredientes todos os

,"frutos do mar". Preço médio:
Cr$ 13,00. Aberto das, 10 às
24 horas, ininterruptamente.

PRAYON - Praça Lauro,
Muller no. 2, esquina com Ru

bens de Arruda Ramos. Comi-:
'da chinesa típica e também co

zinha brasileira. Prato reco

mendado: Shop Suey de peixe,
galinna vu me L. entrada: Cá
marões empanados. Preço mé
dio: Cr$ 11,00. Aberto das'

11 :30 às 14 e das 18 :30 às
'23:30 horas.

Tritão - Praia da Saudade,
Cooueiros. Restaurante espe
cializado' em pratos ao mar.

Cozinha Internacional. Exce
Jen te serviço de lanches. Dri
ve-ln. Ambiente, areládo. abêi�

IS30
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.Onde comer bem-

Carmem Miranda - A rua

Francisco Tolentino, iogo na'

descida da ponte, lado da Ilha.
Propriedad(ê de argen tinos jo
vens que vieram investir na

noite de Flori;mópolis. Com
vinte e cinco jogos de luz e de

cQração muito bem bolada, di
ferente de tudo o que já se viu
em boate, "Carmem Miranda"
,continua atraindo grande pú
blico, havendo planos para tra

zer muitos turistas argentinos.
Penhasco - Música jovem,

luz negra e fi tas atualizadas,
aléll] de uma vista panorâmica'
da Cidade, são alguns dos atra
tivos da boate. Mas o calor é
quase insuportável, talvez por
que, a consumação não permita
à casa comprar um aparelho de'
ar refrigerado: oscilando entre

Cr$ 5,00 e Cr$ 10,00, a entra
da mais cara dá direito a uma

dose de uísque. "Drury's", evi
dentemente. No fim-de-sema
'na, arranjar uma mesa é uma

tarefa ingente. Diariam!!nte,

'to ao mar. Peixes, camarões"
'p.u..L.a.;, .... v ....A\,.\,.u;;;illt .ruet 'I ri':
tão. 'preço Médio: Cr$ 13,00.
Cartões de Crédito: Elo, Di
ners, Passaport, Credicard.
Aberto das, 9 às 3 da madruga
da, sem fechar.

_

'-'IUIraScana KiOsulense -

Fulvio Aducci s/n, Estreito.
Churrascaria que mantém sua

tradição de servir bem. Espe
cializada nos vários tipos de
churrasco e galetos. Preço mé
dio: Cr$ 12,00. Sua filial da:
Ilha, à rua Trajano, 26, oferece
os mesmos pratos e mantém o

mesmo horário de funciona
mento: das 10:30 às 24 horas,
sem in terruncâo,

--

Veleiros da ilha - Restau
rante de primeira categoria;
excelente ambiente com vista

Panorâmica da baía sul. É .prl'-.
vatívo. paraçs sócios do 'Cilibl!,

-. ;"'1! ;i-', O,,! "
�}."" .<:1

mas turistas acompanhados de
associados têm entrada livre,

Na rua Silv�-,Jardim no. '202.;,
Telefone 2455. Cozinha Inter
nacional. Prato recomendado;
leme serviço. Funciona no .lo.
andar da sede do Clube Doze,
mas está aberto ao público em

geral. Cozinha Internacional,

'1�e� prato mais apreciado é o

Rizoto de frutos do mar".

Preço Médio: Cr$ 13,00. Ar
Refrigerado. Aberto diaria
mente, exceto às segundas-fei
ras, das 11 às 15 horas e das
18 à�,24 horas.

Oube 12 de Agosto - Av.
Hercílio Luz. Telefone 4117:
Ambiente requintado s .

e exce�

Coquetel de Cam arao. Preço
Médio:Cr$ 13,0'0. Aberto das
II às 22 horas.

I Quem nasceu

Registrados ontem nos car- ,

tórios da cidade. Fabiano, fi�
'lho de Janete e Ermano Sebas-:
tíão de Souza, em 23/02/73;
Zorilda, filha de Maria Pacífica
e Antônio Avelino de Souza,
em 22/02/73; Leda Beatriz, fi�'
lha de' Neuza c Anterior Vicen
te, em 27/01/73; Agnàldo Ti'
móteo, filho de Maria de Lour
des Barbosa e Valdir- Vieira,
em i 2/02/7 3; Gerson, filho de

... _. __ .... -._._-

Hcrm ínia e Jacy da Silva, em
13/02/7 3; Lúcia Helena, filha
de Célia Maria Ramos e Nival
.d� José Lopes, em 25/02/73;
Ana Maria, filha de Maria Au

xiliadora e Lafaicttc Galianni,
em 16/02/7 3; Evanilson, filho
de Verônica e Heitor da Silva,
em 22/02/73; Marlene, filha
de Nacfdí e Abílio Francisco

f

Crispin, em 02/02/7 3; Cristia
no, filho de Vera Lúcia e José
Herculano da Silva Filho, em

14/02/73; Fabíola, filha de
Maria Isabel e Tadayasu Saka
moto, em 25/02/73; Rosildo,
filho de Altina c Rosaldo Luci
donio Ribeiro, em 13/02/73;
Heleine, filha de Maria de
Lourdes e Licerio Brasil da Sil

va, em 23/'02/73; Andréa, filha
de Maria Yara e Adão Lino I
Costa, em 27/02/73; Cristiane, '

filha de Francisca Maria e Ge
nésio da Silva, em 05/02/73;
Rosimary, filha de lima Belim
e Antônio José Dias, em

26/02/73; Daniela, filha de
Maria de Lourdes e Daniel

Correia, cm 05/02/73; Rodri
go, filho de Marli e Israel Ri

beiro da Luz, em 08/02/73.

Bolsas I
A Coordenação de Aperfeiçoa
mento de Pessoal de Nível Su

perior (CAPES) informa que o

Governo Belga está oferecendo
bolsas para estudos de pés-gra
duação nos campos da física,
Matemática, Química, Biolo
gia, Zoologia, Botânica. Geolo
gia, McdiGina. Veterinária, Far
mácia, Agronomia, Engcnha-

ria, Ciências Económicas, Filo
logia, História e Ensino Artís
tico Superior. Os pedidos de
formulários dç candidatura,
bem como de maiores infor

mações, deverão ser dirigidos
'diretamente à Embaixada da ,

Bélgica; não serão atendidos os

quc chegarem após o dia 15 de
abril próximo.

'

Noite

no Clubr do t'ennasco, rua

Prof.a Maria Júla Franco.
�

Thoioko .::., PreenClle na

noite. florianopolitana'uma cla
ra lacuna aberta desde o faleci
rnento da boate Skorpios. Em
matéria de som ao vivo, é úni- ,

ca. Decoração bizarra, feita à
base çle madeira, óleo queima
do e' desenhos com tintas acrí
licas. O som é de Tuea e do

,

Som Nosso de Cada Dia, am
bos competentes instrumentos
,do samba. Serve cerveja e uma

,esotérica "Caipirinha". A con

sumaçao e Simbólica:
Cr$ 5,00. E a diversão é garan
tida, às 'quintas, sextas, sába
dos e domingos. ,Na Avenid:l
Ivo Silveira, no térreo do Res
taurante Panorama.
,Clube Doze - Exclusiva-'

mente para s'ócios e convida

,dos espefillÍ�.._�l'�te do 50."
'andar tem ar condicionado e

música ao vivo, com o conjun- I
to Stagium 10 exclusivo do
Clube.
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I Zury Machada

CURSO

Iniciado ainda no decorrer do ano passado, já se en�

cerrou o Curso Normal de Férias, que foi realizado nas

12 Coordenadorias Regionais de Educação, em diversas

cidades catarínenses. Participaram do curso 2.395 profes
sores não titulados, sendo matriculados 875 na primeira

e 1520 na segunda etapa de atividades.

SEGURANÇA INFORMAÇÕES
O Diretor da Polícia Judiciária da Secretaria de Segu

rança e Informações. Lênio Fortkamp, encerrou, os tra

balhos de elaboração do Plano de Policiamento para o

Carnaval de 1973. Segundo informação daquele Setor,

todo o projeto foi ultimado dentro da premissa de que

"a Polícia deve primordialmente prevenir, para depois

reprimir". A central de Policiamento, que ficará localiza

da no Prédio de Delegacia de Plantão, à Rua Artista

Bittencourt no.' 8.

BESC

Fonte do Banco do Estado de Santa Catarina confír-

mau para o dia 15 de março próximo, a inau�ração da'

Agência do estabelecimento em Urubici para atender as

necessidades da região.
Até o fim de março também serão entregues as Agên

cias do BESC nos rnunícfpios de Cunha Porã, Abelard,o
Luz e Ponte Serrada.

CASAMENTO
Eneida Oliveira e Sebastião Hülse, domingo às 9 horas

na Capela do Divino Espírito Santo vão receber a bênção
do casamento. No salão de recepção da Capela os noivos

receberão cumprimentos.

CARNAVAL

A decoração da Felipe Schirnidt e praça XV, entusias

mou os foliões do carnaval 73. A tão comentada praça

XV terá melhor colorido nos dias em que as Escolas de

Samba desfilarem.

SILVINHO
Como tudo se sabe em sociedade, o que está sendo

comentado é que o Clube Doze de Agosto, tem entre

seus convidados para o carnaval o comentado Silvínho

Cabeleireiro.

VERANEANDO

Miriam e Jorge Joaquim Daux Boabaid, estão verane

ando na confortável residência de praia da Famflia Mus-:

si, no Balneário de Camboriú.

DALTON OLNEIRA

Anteontem em sua residência de praia no Balneárío

Canasvieiras, Dalton Oliveira, recebeu convidados para

comemorar seu aniversário.

, NOPALÃCIO
Com o objetivo de presidir ao ato de assinatura do

Protocolo de Intenção, visando a implantação do Plano

Nacional de Habitação Popular (PLANHAP), em Santa

Catarina, esteve em Florianópolis o Ministro de Interior,

José Costa Cavalcanti, acompa�hado do Presidente do

Banco Nacional de Habitação (BNH), Rubens Costa, e

outras autoridades. No Palácio do Governo, foram firma

dos o Protocolo de Intenção do PLANHAP e um convê-

A beleza 'de Renata do

Silva no seu costumeiro

banho de sol

na piscina do Lagoa
Iate Quhe

o Governador Colombo Salles esteve presente à solenidade de mudança do comando no Grupamento de Busca e Sálvamen-
I

to da Força Aérea Brasileira.
.

nío entre o Ministério do Interior e o Governo do Estado

de Santa Catarina.

SOLENIDADE

Com a presença do Governador Colombo Salles, reali
zou-se a solenidade de transmissão de Comando do 20.

Esquadrão de 100. Grupo de Aviação, sediado na Base

Aérea de Florianópolis. Na oportunidade, o Tenente
Coronel Aviador Flávio Pacheco Kauffmann entregou

aquela unidade da FAB às ordens do Novo Comandante,
Tenente-Coronel Aviador Rosalvo Malaguti. A cerimônia
foi realizada no interior de um dos hangares da Base

Aérea, seguindo-se a revista às tropas.

TERROR

O Clube 'Social Paineíras abre o Carnaval com a "Noí-
-

te do Terror". Este pre-carnavalesco que vem acontecen-

do há alguns anos no Paineiras, é sempre' sucesso.

lPESC

O Presidente do Instituto de Previdência do Estado de

Santa Catarina (lPESC), Luiz. Alberto de Cerqueira Cin

tra, baixou instrução de serviço que altera a tabela de

empréstimos simples concedidos por aquela autarquia.
Os novos índices entrarão em vigor a partir do próximo

.

dia 10. de março.

CINE SAO JOSÉ
r

3 7,45 _ 9,45 H. CINE RITZ '_ 5 7,45 _ 9,45 H.

CINEMA·
;:PARA
f

;i.HOJE

EXIBIDORA
.' CENTROSUL LTDA.

VINGOU-Sf CONQUISTANDO O MARIDO, O
AMANTf f O filHO DE SUA ME�OR

/�

•

lMO BRUNI. �UJ'6I:APICTUUS
A�H��,��M

I UiLUIIUL I

A,l\
'd. MARIO CECCHI GaRI

IO.U
""LISA GASTONI

__•

I

I a :�I��iX����:�
w��"';A.!.. JEAN SOREL

ALBERTO LATTUADA EASTMÃNCOLOR

CINE JALlSCO 8 H. CINE GLORIA _ 5 _ 8 H.

GARY HUDSON

FE RNANDO SANCHO

DINHEIRO censura até 18 anos:

BODAS DE PRATA

O simpático casal Marília e Antônio Carlos Brito, fes

tejou ontem suas bodas de prata .. Na Capela do Colégio
Catarinense, foi celebrada missa em ação de graças.

-,

EDUCAÇÃO
Durante sua reunião de sexta-feira última, o Conselho

Estadual de Educação aprovou o parecer no. 51/73, que
autoriza o funcionamento do Curso de Estudos Sociais,
com habilitação de 20. grau em Moral e Civismo, na

Escola Superior de Estudos Sociais da Fundação Educa

. cional de Brusque.
.

Também foi aprovada pelo Conselho, a instalação do

20 -. grau no Centro Educacional "Prof. José Elias Morei

ra", de Joinville, que pretende formar alunos habilitados
no setor de Redator Auxiliar, e Técnicos em Comerciali

zação e Mercadologia.

AULA INAUGURAL
.

O Governador Colombo Machado Salles presidiu, no
650. Batalhão de Infantaria, antigo 14BC, à aula inaugu
ral do Núcleo de Preparação de Oficiais da Reserva para
o Exército Brasileiro. Estiveram presentes, além do Go

vernador, o representante da Polícia Militar e o Coman

dante da 16a. Circunscrição do Serviço Militar, CeI.

. Francisco Janone Neto.

CINE 'CORAL _ 3 8 '; la H.

! PlAZA SUITE. ENTRE SUAS PAREDES
.

ACONTECEM AS MAIS lOUCAS
E D]VERTlDflS TRAPALHADAS
DO MUNDO!

Oi,ig'dop<>r ARTHURHltlER
10'.40 .�, NEltSIMON
P'odv.l�o por HOWlIIDWJ(QCH
TECHNICOLOR·

censura até 14 anos :

.\ -

'ROXY PROGRAMA DUPLO 2 - 8 Hs.
�,�.'y;...' 1,'

,
..

r .

�

r

•

r

MEotIA, A FEITICEIRA Da AMO! 'censura até 18 anos

PFILME i

RITZ A PÃRTIR DE 6� FEIRA
.... í

'UM ESPETACULO GRANDIOSO!
.

. p,,,,,,,,,,,,,,.,·CECIlB.DEMIllE-
.. VICTOR MATURE

":":.,'
"_'

-"'"

lANSS'URY
VlllC·Õi'ON
PP.()(,RAMA

LIVRE
A.COMP,COMP
NACIONAL

SAo JOSE' A PARTIR DE SABADO

2.0FILME'

censuraaté 18 anos.

.

censura até 18 a'lQS.
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Será que a IRoda pega 9
•

I

Para os adversários LENCOIS
da massificação, TOALHAS DE BANHO

eis uma roupa muito
E MESAde acordo:

"

MAIOS, SAibAS, ROUPÕEScalça em pois, miúdo,
E MALHAS FINAS

com camisa xadrez
O MAIOR SORTIMENTO

de mangas compridas PELO MENOR PREÇO
e toda em lastex. COMPRESEUENXOVA�

PAGANDO EM AT�
Por cima, um colete' 12 MESES PELO

estampado. CR�DITO INSTANTÂNEO.
Bolsa ABERTO AT!: 19 HORAS.

de pano colorido, à +ILHATEX+tiracolo e tamancos

que não aparecem "

mas são R. CONS. MAFRÁ. 47· FONE 4302

indispensáveis para
o traje.

Mini-blusa, em estilo

camiseta. de malha. com
debrum em volta

e amarrando nas costas com

dois lacinhos. Ó garotão,
feliz da vida já aderiu.

E vocês?

Os últimos
, lançamentos da ZORBA. co/h
muita cor e

fantasia como a

desta foto que é em bolas

brancas.
em fundo escuro.

Mil baludaques
já fazem parte'

do acessório masculino.

Aqui,
na foto, muitas

pulseiras niqueladas e

, .corr.�!!t� ,'lo

pesçoço com argola
grande. .

Bermudas coloridas são
usadas com mini-blusas de
malha. À esquerda. uma
frente-única
com barriguinha de fora e.
ao lado. a mini-blusa
em listras finas, estilo
camiseta.

Para os super

avançados, eis o

traje ideal: calça
em tecido
transparente, com

elástico na barra.

fazendo
estilo bombacha.
A blusa é de lastex,
com alcinhas e deixa

a barriga de fora.
O chapéu é optativo.

•

Para os mais avançados.
blusa de crochê, com ponto
muito aberto, parecendo

renda. O chapéu ii

indispensável neste traje
.masculino, N/ia

� esquecer as flores. VERÃO
,

O importante é'
aíudar o
trabalho dos
rins
'tome

URODONAL/
e viva MAIS contente!...

ÃRIES Seu dinamismo no

i
setor de trabalho contribuirá
efetivamente pela sua auto-reá

'lização pessoal. Pelo menos

'hoje. deixe os detalhes e a me

ditação para os que nasc�ram
sob os signos de Terra e Agua.
Cuide da saúde.

TOURO - Excelentes perspec
tivas de êxito por intermédio
.de protetores e amigos de ele
vada posição social. Conte
com a colaboração de seus

amigos astrais, em especial os
de Câncer e Peixes. Novidades
no setor financeiro.

GÊMEOS - Dia em que faro
se-á sentir os fluxos in tensos
da sua Décima Casa Astral, po
derá tomar conhecimento de

algumas intrigas e ao mesmo

tempo superá-Ias. )guarde
boas notícias.

CÂNCER - Sua imaginação
fértil é o mais' precioso dom

que possui. como nativo deste

signo. Procure usar a inteligên·
cia de que é dotado para reali
zar alguma coisa em benefício
próprio e dos demais. Dia neu

tro.

LEÃO .... Dia. positivo para vo

cê, de Leão. Nesta quinta-feira
deverá contar com a participa
ção de amigos, associados ou

da pessoa amada, para tomar
.

decisões import mtes. Procure
associar os seus interesses aos

interesses alheios.
(

VIRGEM - Sinta-se como se

você fosse o dono do seu pró
prio destino. Na realidade é
exatamente isso o que você é.
e deve ser. Se não pensar e agir
de acordo com esse princípio.
outros o dominarão.

'

LIBRA - Assuntos relaciona
dos com a família poderão ser
concluídos ou solucionados
em definitivo. Espere melho
rias lentas em sua vida domés
tica 'e no setor profissional.
pois a sua fase é feliz.

ESCORPIÃO' - Influências fa
voráveis aos assunto. de ordem
familiar e doméstica. Bpere
colaboração dos nativos de

, 'Câncer e Peixes. A boa disposi-
ção com 'que 'trabalhar e tomar
decisões importantes, trará re

compensas.

SAGITÁRIO - A posição do
Sol é benéfica ao seu setor seno
timental e poderá influir favo- ,

ravelmente na sua disposição
psíquica e mental. Notícias
vindas

.

de longe, visitas e c!>n
talos, agradáveis em perspecti
va.

CAPRICÓRNIO - Uma boa
notícia para você, virá hoje.
Esteja vigilante para não per
der suas boas oportunidades,
'Terá pleno êxito, em viagens,
no amor e nas atividades pro
fissionais.

AQUÁRIO - Sua disposição
física e psíquica tende a me

Ihorar bastante hoje. lípiter
deverá aumentar, suas energias
inatas e ajudá-lo a melhorar
sua personalidade., Saiba man

ter um sorriso de otimísmo.

PEIXES - O Sol em se� signo
lhe traz .símpatía.jnagnetísmo
pessoal e boa disposição. Boas
oportunidades haverão de se

apresentar no setor de traba
lho. Sucesso nos estudos, via
gens, pesquisas e novas amiza
des. Dia fe�.

....
".
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CANASVIEIRAS

SEGURANÇA
PARA VALORES

Móveis de aço em geral para escritório

pastas suspensas e seus diversos equipamentos
- marcas "TE LOS" e "LONDON".

.

-e-
'."

;_
-

Distribuidores exclusivos nesta praça:
COMERCIO E REPRESENTAÇOES SOTEL
LTDA

Rua Trajano, 18 - Sala 2

Florianópolis - Santa Catarina.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
Pelo presente edltal, por não terem sido encontrados em

diligências procedidas pelo Sr. Oficial do Registro <:;ivil -

TItulas, Documentos e Pessoas Jurldicas - Fernando Campos
de Faria, desta capital, ficam notificados os rnutuártos'abalxo

. relacionados para ciência de que estamos autorizados pelo
credor hiPot�cário BANESTADO SA CR�DITO IMOBiLIÁ
RIO, ex-Credímpar, na forma da lei (Decreto-Lei 70/66 e

Resoluções Comp!ementares do Banco Nacional da Habita

ção-BNHI" a promover a execução extrajudicial das dividas

que oneram seus imóveis descritos a seguir, por se acharem as

mesmas vencidas:-
MUTUÁRIOS INADIMPLENTES E DESCRIÇÃO' DOS
IMÓVEIS HIPOTECADOS:-

•

- ANTCNIO CESAR CRISTOVAL e s/esposa TANIA

SCHAMBECK CRISTOVAL, brasileiros, ele funcionário

Público, portador dá carteira de identidade no. 9O.22ª-SC,
ela 'professara, portadora' der t ítulo eléitoral no. 28.428-�C�

• sendo que o imóvel financiado é constituldo pela aparta

mento no. 103 (cento e três), do 10. (prtmelro) andar do

Ediflcio Brusque, tipo "C" sito à rua Ferreira Lima s/no. em

Florianópolis se, com área exclusiva de 58m60 m2, área

comum de !t,76 m2, área total de 68,36 m2, fração ideal do
solo de 17,45 m2, do terreno que mede em sua totalidade

421,80 m2 - ARY KINIERIN FORMIGHIERI e s/esposa
AURY FORMIGHIERI, brasileiros, ele funcionário Público,
portador da carteira de identidade no. 122.126-SC, ela

.

professora, sendo que o imóvel financiado é constitu Ido pelo

apartamento no. 203 (duzentos e três), tipo "C", do 20.

(SegundaI andar do Ediffcio Ceará, constru Ido em Florianô

polis, em terreno que mede 11,00 m para a Rua Brigadeiro
Silva Paes. Tal apartamento tem 65,81 m2 de área contrulda;
57 63 m2 de área privativa e 8,18 m2 de área comum, corres

pendendo-lhe a fração ideal do solo de 26,36 m2. _

"

Ficam cientificados, outrossim, de que têm o prazo de 20

(vinte) dias, a contar da 1a. publicação deste edital

(01.93.731, para purgarem o débito em atraso e evitarem com

isso a execução de suas respectivas dfvidas, o que pol,i�á ser

feito nesta Capital, nos escritórios do credor hipotéçário, à

rua Felipe Schmidt, 62, Galeria Comasa ou na cidade de

Curitiba-Pr, nos escritórios do Agente Fiduciário designado
para atuar nos casos - Crédito Imobiliário Cref isu I 5.A. - à

rua Marechal Deodoro, no. 666, 10. andar, diariamente, no
horário das 8:30 às. 11 :30 horas, exceto aos sábados e

domingos.
E, para que chegue ao conhecimento de todos e ninguém

possa alegar ignorância, expede-se o presente edital, o qual
será ainda publlcado nos dias 08.03 ê 15.03.73, na forma da

lei.

Florianópol is, 10.' de Março de 1.973
CR�DITO IMOBILIÁRIO CREFISUL S.A.

Agente Fiduciário do Sistema Financeiro da Habitação

INGLES' - ALEMAO

LABOTARORIO AUDIO-VISUAL ELETRÔNICO
·INTENSIVO - 90 mino diário - de 2a. a 6a. feira
·HO�ÁRIO - A suo p�;�nlhaTOTAL DE HORAS.,- 148
*INi'CIO - 12/03/73 TtRMINO - 13/07/73
CEA - CENTRO DE ESTUDOS AVANÇADOS
R�a dos Ilhéus, 8 Ed: Aplub 60. andarçonj.62,63,66

.

INSCRIÇÃO PELO. TELEFONE 3 6 6 8 LET'S GO!

EDITAL DE TOMADA DE PREÇO No. 02/73,
PARA VENDA DE EQUIPAMENTOS

o Secretário Geral da Prefeitura Municipal de Paula Lopes,
Estado de Santa Catarina de ordem do Senhor Prefeito Municipal,
torna público, para conhecimento dos interessadas, que a Prefeitura

.

Municipal de Paulo Lopes, estará recebendo em sua sede à·rua Santa
Catarina no. ,196 em Paulo Lopes, até o dia 12 de março de 1973,
'propostas para a venda de um caminhão marca chevrolet, tipo
caminhão, modelo basculante, ano 1963, em funcionamento.

Comunica ainda que os respectivos editais, como também os

demais esclarecimentos que se fizerem necessários, serão fornecidos
aos interessados de 2a. a 6a. fei ra das 7 :00 às 13:00 horas, naquele
local.

Prefeitura MuniCipal de Paulo Lopes, em 26 de fevereiro de
1973.

LUZENIR TEIXEIRA DA SILVA
Secretário Geral.

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

•. AUTORIZADO-
* CONSERTO A DOMICfUO
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
* ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS

* INCLUSIVE SÃBADOS

fLORITRON - OFICINA DE TV

Av. Herc íl io Luz, 241, em frente

à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

PHllIPS

�.� f�>

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganh� 10% de desconto

no Servico.

\

�

L --

;'

PLUFT Centro Audio Visual
de Linguas
INGl[S e FRANC[S

ADULTOS E CRIANÇAS

Cursos regulares e intensivos

Manhã - Tarde - Noite

Inscrições abertas à /;ua Artista Bittencourt no. 36
- defronte ao Prb?{o Socorro do INPS (9 às 12 e

14,30 às 18,30 horas). -,

-_ .. ,", �__,_,

RESTAURANTE' PR,AVON
COMIDAS

TI'PICAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

, L. PANORAMAR

SERViÇO A LA CARTE

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS
•

(Baía/Norte)
".-/ ..

.r--------------�.--------------------------�

TRANSPORTES COLETIVOS
.Advocacia Especializada
Dr. Mario Bianchini

Advogado

OAB -0654 CPF-003715569
Rua Felipe Schmidt 52 Sala 2

.
.

,

DANfE H. F. DE PArrA,

.ADVOGADO
OAB-SC 121

Escritório: Felipe Schmidt, 58/62·(Ed. FlorênciQ'
Costa) .- 30. andar ,.- conjuntos: 301, 302 e 303 -

Fones: 3257 e 2071.

ESTADO DE SANTA CATA�INA
SECRETAqlA DOS SERViÇOS SOCIAIS
INSTITUTO DE P�EVI[)ÊNCIA - IPESC

AVISO AOS PENSIONISTAS

O Departamento de Previdência do IPESC comunica que de
acordo com o art.. 26 dO Regulamento do Instituto, somente será

paga a pensão, através do BESC nesta Capital, a partir do mês de

março do corrente exercício, àqueles que tenham preenchido o

modelo TERMO DE RESPONSABILIDADE e renovado a CAR-

.

TEI RA, DE PENSIONISTA, conforme vem sendo solicitado.

/,

Florianópol is, 27 de fevereiro de 1973

I,

Altônio Quirino dos Santos
DIRETOR Da DEPARTAMENTO.

DE PREVIDÊNCIA

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de I\btas e Protestos em Gral

EDITAL
Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo

legal, os Títulos que se acham em Cartório para protestos os

senhores:
.

Carlos Agenor Alves, Newton L. Santos Machado, João Brasiliano

Pereira, Delsa Maria Ávila da Silva, Marcos João Rovaris, Carlos
Antônio �I Bó, Anauri Teles da Cunha, Valter Alves Siqueira,
Lauro Cesar Chaves, Oscar M. da Silva, Althair Correa de Oiveira,
Antônio Espíndola.

Fpolis, 28/02n3
O. Maior

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS No. 01/73'
O Secretário ,�eral da Prefeitura Municipal de Paulo Lopes,

Estado de Santa Catarina, de ordem do Senhor Prefeito Municipal
torna público para conhecimento dos interessados, que a Prefeitura
Municipal de Paulo Lopes estará recebendo em sua sede à rua Santa
Catarina no -. 196 em Paula Lopes, até o dia 12 de março de 1973, às
10 horas, propostas para a aquisição de um caminhão à qasolina,
com potência de 130 à 150 HP,' com 5 marchas de frente e uma de

ré, equipado com caçamba para 4 m3 de carga útil" com proteção de
cabine e acionamento com comando hidráulica.

Outrossim esclarece; que os respectivos editais, bem como os

esclarecimentos que. se fizerem necessários, serão fornecidos aos

interessados de segunda a sexta-feira das 7:00 às 13:00 horas no

local acima mencionado.
Prefeitura Municipal de Paulo Lopes, em 26 de fevereiro de 1973.

LUZENIR TEIXEIRA DA SILVA
Secretário Geral.

CARTEl RA EXTRAVIA,DA
Foi extraviada a carteira de motorista categoria profissicnal

no. 113897 pertencente ao sr. AI Iria Bossle Filho.

,

j-

";-ii{
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S. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRIOS

RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 - FaNE 2979
SCESC No. 150

Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros

desta Capi ta I.

APARTAMENTO
CENTRO
2 quartos, sala. living, cozinha, banheiro, quarto do casal
MAX NYLaN, outras peças, multipiso car.pet. todo
mobiliado, acor tinado, lustres. Preço: Cr$ 85000,00 -

Condições Cr$ 60.000,00 a combinar e Cr$ 25 000,00 a

Cr$ 234,00 mensais.
.

.

BOM ABRIGO-
EdiHcio com 3 apartamentos. Vendamos o primeiro
andar com 3 dormitórios e sala carpetados sendo 2

quartos com armário embutido, banheiro e cozinha
com REVIFLEX e PAVIFLEX, balcão de fórmica na

cozinha: dependência de empregada completa,
garagem para dois carros todo acortinado (SEM
HABI TE-SE).

.

Preço: Cr$ 105.000,00, aceita

condições. -
..

AGRONÔMICA
Residência de alvenaria com 2 quartos, sala, copa, cozinha e

instalações sanitária. Terreno 12 x 70m sendo fundos para o

mar. Preço: Cr$ 45 000,00 a combinar.

Residência de alvenaria, com 3 quartos, copa, living, cozinha,
sala de jantar, banheiro, garagem. Preço: Cr$ 60000,00. Ref.

022.

TRINDADE'
Residên.cia de alvenaria, com dois pavimentos, com 5 quartos,

copa, cozinha, churrasqueira, lavanderia. I;scadas em

mármore, acabamento de primeira qualidade. Preço:
c-s 160 000,00 '! combinar. Ref. 024.

ESTREITO
Residência de alvenaria no Estreito com 3 quartos, sala, copa,
cozinha, banheiro (sem habite-se), Preço Cr$ 90.000,00.
Aceita condições. Ref. 028.

Residência de alvenaria, com 4 quartos, banheiro, copa,'
cozinha, living, dependência de empregada com banheiro, 2
quartos. para estudo e escritório, pequeno depósito,
churrasqueira 'Coberta, garagem para 5 carros, quintal, toda
murada e ajardinada. Preço: Cr$ 1�0 000,00 pode ser

financiada. Ref. 025.

ALUGA-SE
AI use-se apartamento térreo, sito à ru a Duarte Schu tel no. 32 F com
sala ampla, 2 quartos, cozinha, banheiro e área de serviços. Tratar a
rua Urbano Sales no. 37, telefone 2981:

APARTAMENTO CENTRAL
Aluga-se o apartamento '1.002 do Ediffcio Jorge Daux, à rua dos
Ilhéus.
3 quartos, demais dependências e garage.
Informações fone 44·20

-

ALUGA-SE APARTAMENTO
Situado à rua Conselheiro Mafra, 118, com 2 quartos, sala, copa,

cozinha e demais dependências.
Tratar pelo fone 3966 ou no loc>'

VENDE:-SE COM U�GÊ"ICIA
Por motivo de mudança vende-se móveis marca Rossmarck, em bom

! estado de conservação. Tratar à Rua Padre Roma no. 124.

ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DOS SERViÇOS SOCIAIS

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA - IPESC

AVISO
a Diretor do Departamento de Administração Geral do Instituto

,
do Previdência do Estado de Santa Catarina, de ordem do Sr. Presi

dente, torna público para conhecimento dos interessados que rece

berá propostas de Empresas habilitadas preliminarmente, nos termos
do Decreto Lei no. 200, e Decreto N.GE-15.12.69!8755, até as 15

horas do dia 1.6 de março do corrente ano, para confecção de

'Mobiliários para a Farmácia deste Instituto, localizada à rua Trajano
no. 1, nesta Capital

a Edital encontra-se afixado no hall de entrada deste instituto,
onde serão fornecidos os desenhos e os necessários esclarecimentos.

Florianópolis, 28 de fevereiro de 1973.
Juarez Fonseca de Medeiros

Diretor de Administração

Camilli & Cia. Limitada
Máquinas, móveis e materiais

de escritório. Revendedores exclu
.siv os ÇJestetner Duplicadores
Ltda, Pitney-Bowes Máquinas
Ltda, Cimpro Máquinas de Conta
bilidade, Sharp Calculadoras Ele
trônicas .

Rua Araújo Figueiredo 9 -

Fones: 4717 e3980 - Florianópo
lis-SC - Assistência Técnica -r

.3986.

DECLARAÇÃO
O senhor Jorge Miraglia declara que extraviou sua carteira de

motorista, do seu.autornôvel, Volks, placa, CR -,1097, ano 1973,
de corcastanho metálico, 75 HP, chassis - B - L 003001.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos pertencentes ao velcu

lo marca Volkswaqan, ano 1969, cor Verde Folha, Chassis

B9-589.952, motor BF·258. 181. Seguro, Taxa Rodoviária, Recibo
de venda, Certificado de Liberação e outros documentos.

DECLARAÇÃO
EMPRJ:SA AUTO V IAçÃa SÃO JOÃO LTDA., declara que

extraviou o Certificado de Registro de seu Ônibus, marca Mercedes
Benz, ano de fabricação 1968, motor no. 3219190412058804,
cha�sis no. 32105512051827, de cor azul verde e laranja, capacidade
para 33 passageiros, com 120 HP, de placa DR-0060.

Criciúma, 15 de fevereiro de 1973

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira Nacional de Habilitação categoria ama

dor de Lauro de Freitas Góes.

CARTEIRA EXTRAVIADA
. Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação pertencente ao Sr.

Romualdo Caldeira "de Andrada, residente à Avenida Osrnar Cunha,

41, nesta Capital.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
FOI EXTRAVIADO a CERTIFICADO DE PROPRIEDADE DO
VEICULO VOLKSWAGEN, sedan 1.300, FABRICAÇÃO. 1969, cor
Verde Folha, chassis B9·589.952, motor BF-258.181.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certifi'fádo de uma Variant placa AB-3826, motor
no. BV-155072 - chassis no. BV-093536 de propriedade do sr.

Claodeomar' Mafra,

Vende-se 2 lotes no Balneário de Canasvieifas, perto do

Country Clube,.
Tratar com Gastão fones 4604 e 3164

CASA ·AVENIDA ALMIRANTE
TAMANllARÉ. S/N� COQUEIROS

-Vende-se casa em fase de acabamento com: Recepção,
living, 3 quartos sendo uma Suite de casal, banheiro.

Tratar com GASTÃO fones 4604 e 3164.

VENDE-SE
Casa à rua Ministro Costa Ribeiro s/n - la. rua à 'Bireita

após Escola Aprendizes, com 3 quartos, banheiro, amplo
living, copa-cozinha. garagem e dependência completa de

empregada.
Tratar com Gastão fones 46,04 e 3164,

CANASVIEIRAS
• Vende-se casa com 3 quartos, sala, cozi nha, banhei ro,

churrasqueira, despensa, dep. serviço,
Localizada na penúltima rua antes do rio do Brat

. Preço Cr$ 45 000,00. Tratar com Gastão fones 4604 e

3164.

APTO DE LUXO ED. CALIFORNIA
Com 3 quartos, 2 banheiros, um privativo de casal, amplo

living, gabinete, cozinha, .dependência completa de

empregada, área de serviço e garagem individual. Todo deco

rado a gesso, parquet com "sinteko". exaustor, corre ernbu

tido, ar condicionado, mármore nos banheiros e azulejos
decorados "tê o teto,

Preço Cr$ 275.000,00.
Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

DARIO VENDENDO
I

Lanchonete bem afreguesada. No centro

da cidade. Preço Cr$ 30.000,00.
Mercearia bem afreguesada, em zona cen

trai bastante habitada, preço de ocasião.

Alugo loja no edif. Bahia frente para João
Pinto. Terreno na Lagoa da Conceição e Ca
nasvieiras, preço de ocasião.

APARTAMENTOS
PARA PRONTA ENTREGA:
Nos principais edifícios de Florianópolis,

Coqueiros e Canasvieiras.

Em Construção:' Vendemos os ME LHO
RES pelo : MENOR PREÇO. Dispomos de

apartamentos com' um - dois - três e quatro.
.1 quartos com financiarneutc quase total.

Em. nosso escritório à Avenida Hercílio
Luz no. 1, ou pelo telefone 4414 estamos em

condições de prestar informações sobre todo
o comércio imobiliário de Florianópolis. Não
esqueça: Dario 4414 - Dario 4414 -:- Dario
4414

,.

APTO SOLTEIRO

Vende-se no Edif. Alcion, com quarto, sala,
cozinha .e banheiro, ainda não habitado. Tra
tar com Sr. Antônio - 4002 e 4235.

APTO VENDE-SE
Amplo Apto com 146m2 localizado no Edif
Dias Velho, Rua Felipe Schmidt, c/3 quartos
e demais dependências, podendo ser financia-

.... dó.

Tratar pelos fones 4002 e 4235.

LOJ A',:VENDE - SE

Loja com 158m2, localizada na Galeria do ,Ed:
Dias Velho.Tratar com Sr. Antônio - fone

4002 e 4235

CANASVIEIRAS OCASIÃO
Terreno em Cachoeiro, dez mil metros

quadrados, plano, a 50 metros da praia, para
sítio, loteamento ou boa propriedade. Vendo
urgente melhor. oferta. Telefone 4432,
Osmard.

APARTAMENTO - VENDE-SE

Vende-se apartamento no 80. andar do Ediffcio
Bahia (Rua João Pinto) frente para o mar. Dá-se pre
ferência a quem queira comprá-lo para alugar. Peque
na entrada e o restante em cinco anos.

Tratar no local ou pelo telefone 4206.

CASA VEN'DE-SE
Vende-se casa de material localizada em recanto privilegiado, na

Praia de Palmeiras-Coqueiros. São 10 peças com 4 dormitórios,
própria para uso residencial ou de veraneio. Tratar à rua Padre
Roma,90.

VENDE-SE CASA
De madeira, com 3 quartos, sala, copa-cozinha, banheiro,

dispensa, área de serviço e boa área plantada. Ver e tratar na rua

Clemente Rovere, 76, fundos,

VENDE,·,SE
Terreno no centro medindo 25,30 metros de frente por 41,00
metros de fundos. Local excelente. Tratar pelo fone 3246.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SIGA ESTA SETA.
voctVAI

ENCONTRAR
OMELHOR

FINANCIAMENTO E A
M'EllIOR GARANTIA.

VEíCULOS USADOS DE QUALIDADE

oepartamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade 49iiaw"'e:s'
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONS�LHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

Opala - Luxo - Bege' 69

Opala - Luxo - Azul ' 69

Opala - Luxo - Branco 69

Opala - STD - Branco 70

Opala - STD - Verde Musgo 72

Volkswagen - TL - Azul Diamante 72

Volkswagen - 4 portas - Azul .. , 69

Variant - Verdé
'

71

Fuscão - Azul Diamante ...••.................... 71

Karmanghia - Laranja .' 71

Ford Corcel - Verde Majorca 69

Rural Wylli,s - Azul e/Branco , .. " 69

Esplanada - Vermelho c/Vinil ' 68

Aero Wyllis - ROJa 62

l!,.,I$jWêQ@_., ,

COMERCIO DE
AUTOMOVEIS

OPATA cUPÊ STD O.K. 1973 Violeta Metálico,

,FUSCÃO BÁSICO O.K. 1973 Amarelo Caju
FUSCA O.K. 1973 Azul Niagara
FUSCA O.K. 1973 Amarelo Texas

DODGE DART CUPÊ LUXO 1972 Branco

FUSCÃO 1972 Amarelo Colonial

VARIANT 1972 Bege Claro

CORCEL 4 portas 1972 Amarelo Pop
CORCEL 4 portas 1972 Turquesa Tahiti
CORCEL 4 portas 1972 Amarelo

FUSCÃO 1971 Azul Diamante

FUSCÃO 1971 Branco Lotus

CORCEL CUPÊ LUXO 1971 Vermelho Calipso
FUSCÃO 1971 Vermelho Montana

TL LUXO 1971 Azul Metálico

CORCEL CUPÊ STD "BINO"1970 Gelo

POSSUÍMOS CAR,ROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, ,!O - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

G�IC""�i
·

C. RAMOS S.A.
-

�. VE (CU LOS NOVOS
<:) Possufrnos toda linha VW nas diversas co.

res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE (CU LOS USADOS
Sedan 1.300 Vermelho Montana 1968
Sedan 1.600 Vermelho/preto 1969
Sedan 1.300 Vermel ho Cereja , ,.. 1969
Sedan 1.300 Branco Lótus. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Kombi Cinza Lobo '. . .. . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Kombi Bege Claro :.............. 1969
Sedan 1.300 Verde folha 1969
Variant Bege Claro . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1970
Variant Bege Claro : .. '

'

, . . . . .. 1970
T.L.2 AzulDiamante , 70/71
T. L.2 Vermelho Cereja ',' . . . . . . . .. 70/71
Sedan 1.500 kul diamante 1971

FINANCIAMOS SEU VEICULO A:rÉ 40 ME'SES

Uo_nllK_.OERíCH_5.Am_!��-It Comé.cio de Automdveis

RUA AL'MIRANTE LAMEGO, 190
,

REVENDEDOR AUTORIZADO �VOLKSWAGEN
RELAÇÃO DOS VEICULOS '

USADOS À VENDA I

Sedan 1500 Branco Lótus .. '.
"

., . " '., ',' : . . . . . . . .. 71
Sedan 1500 Verde Falha :' :.' 71
Sedan 1500 Laranja ' 71
Sedan 1500 Laranja ' 70
Sedan 1300 Branco Lotus 70
Sedan 1300 Branco Lotus ',' � �9
Sedan 1300 Beje Claro

'

69
Sedan 1300 Branco Lótus 68
Sedan 1300 Azul Real : .....•........... 68
Sedan B'eje Claro 67
Sedan Vermelho : " 67
Sedan 1200 Cinza Prata 66
Sedan 1200 Branco Lótus 62
TL. 2 e Portas Vermelho montana ': '

.. ", . . . . . . .. 71/72
FINANCIAMENTO ATE 40MESES

ALVORADA VErCUlOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

Volks 1300 - Gelo
Volks Azul
Volks Verde

Karmann·ghia Beg;!
Jeepe (ClJ'ldango) Rosa,

1970
1968
1967
1969
1960

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA,

OPALA GRAN PRIX - 3 MARCHAS _ OK ......•... 73
OPALA 4 CIL. ROSA METÁLICO _ OK 3 MARCHAS. 73
VOLKSWAGEN - SP2 _ VERDE METÁLlC.o - OK ... 73
TL AZUL DIAMANTE ...........•.....•..•..•. : 71
DODGE DART AZUL METÁLlC.o ..........•.•.. " 70
VOLKSWAGEN VERMELHO .....•.........

'

69
VOLKSWAGEN BRANCO ..••.................. " 69
GALAXIE - VERMELHO .......................• 67
SIMCA SOMBRA METÃLlCO (TUFÃO) 66
VOLKSWAGEN - BRANCO '.' 61
DKW _ VEMAGUETE MAR ROM .

' 66
KOMBI BEGE NILO 62
VOLKSWAGEN VERDE ...............••.. ' , " 60

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

VALDIR AUTOMOVEIS lTOA.
Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739

Fiorianópolis - SC

Opala Cupê rosé metálico OK
Corcel Cupê amarelo � � OK

Opala Cupê quatro marchas amarelo .: , 72
Corcel qu.atro portas marrom OK
Opala quatro portas vermelho , 71

Volkswagen vermelho ó ••••• : ••••••••• , ••••••••••••••••••69

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

� JENOIROBA �Vf!!!!!)AUTOMÓVEIS ,LTOA.�
. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

FORD GALAXIE OK

CHEVROLEJ "OPALA" OK VICORES
FORD F-l00 LUXO OK
VWVARIANT
CHEVROLET "OPALA"2P
VW VARIANT
CHEVROLET "OPALA" 6 CIL.
FORD GALAXIE

CARIONI .,cOMÉRClOf DE AUTOMOVEiS
AV. RIO BRANCO, 53

FONE: 3966

FINANCIAMENTO EM 36 MESES!
Variant

, 'c' •••••••••••.••.•••••• , 1972
Kombi '

•..........•....•.. " 1970
Kombi '

:, ........•........ '." 1968
'.' Volkswagen ..•.•..•......................... 1969
Corcel Luxo 2 portas •.........•.........•... " 1970
Corcel Luxo 2 portas , 1971
Corcel 4 portas luxo ,

. . . . . . . . . . . . . . • .. 1969

Nós PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

FLORIANOPOLlS VErCULOS S/A

FLORISA,
-,

,REVENDEDOR FORD

.Rua Santos Saraiva; 554.- Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE VEICULOS NOVOS E

USADOS
Landau Várias Cores OK ' 1973
Galaxie 500 várias cores OK 1973

, Corcel GT várias cores .oK •..................... 1973,'
Corcel Cupê Luxo e Stand várias cores .oK •......... 1973"
Corcel Sedan Luxo e Stand várias cores .oK

'

1973
Corcel Belina Luxo várias cores 01( : 1973
Jeep CJ5 várias cores O K ' : . . . . . . . .. 1973
F-75 Pick-Up varias cores .oK •.......•......•... 1973
Rural 4x4 várias cores .oK 1973
Rural 4x2 várias cores .oK ..............•....... 1973 ,

F-l00 Pick-Up várias cores OK ..........•.•..... 1973

F,350 Luxo e Stand várias cores OK ". . . . .. 1973
F-600 Diesel Verde Angra OK , 1973
F-600 Gasolina TuTquesa Tahti d� : 1973
F-750 Diesel Amarelo Tarumã OK : 1973
Galaxie LTO Landau Hidram. Azul Ipanema e Preto' .. 1971
Galaxie LTD Hidram. Verde Metal, c/Ar Condicionado 1969'
Galaxie_500 Vermelho .: 1967
Galaxie 500 Branco Glacial ',' .....•..... ', 1968
Galaxie 500 Azul Metálico � . '" ..•..

' 1969
Galaxie 500 Azul Marambaia ....•

'

.............•. 1969
Galaxie 500 Azul Mex,icano c/Vinil Areia 1970
Corcel GT Cinza Kilimandjaro

'

1969
Corcel Cupê Luxo Azul .......................• 1971
Corcel Cupê Stand Vermelho ...•.•..........• : .. 1970
Corcel Sedan Luxo Verde Alequim ............•.. 1971

,

Corcel Sedan Luxo Turquesa Aqua ...............• 1972 I

Corcel Sedan Marom ,1972
Corcel Belina Amarelo Pop 197::?
Corcel Belina Amarelo Pop ',' .........•.. 1972
.F·75 Azul Marambaia .......•.................. 1969
F· 75 Pick-Up Azul Marambaia 1969
F·350 Azul Mararnbaia ... \ � . . . . . . . . . . . . . . .. 1968
F·350 Azul Claro e Branco ....•................. 1969
F·350 Verde e Branco : :............. 1962
F·350 Vermelho Londrina ..........•........... 1965
F·600,Gasolina Vermelho. . . . . . . . .. . . . . . . . . .. .. 1962
F·600 Diesel c/Truck Azul e Branco 1969
F·600 Diesel Cinza 1966;
Rural Willys Verde com Branco .I 1971
Rural Willys Vermelho ,1972
Rural Wi llvs Azul c/Branco :... 1963
Volks 1500 Bege Claro 1972
Volks 1500 Azul Diamante 1972
Volks 1300 Vhde Folha , 1969
Volks 1300 Azul ...........•.... ; ' 1969
Volks 1300 Vermelho Granada ', 1968
Volks Variant Azul Cobalto r. 1970
Volks Variant Azul : 1971
Volks Kombi Pérola 1965
Volks Kombi Azul Pastel 1968
Volks Kombi Pick-Up Pérola 1968
Volks Kombi Pick·Up Azul Pastel c •• 1969
Volks Kombi Branco Lotus 1969
DKW Belcar Amarelo Colonial '1966
D KW Vemaguet ,Branco Abaeté

" 1
•••• .'. 1966

DKW Belcar Preto e Pérola 1962
Chevrolet Caminhão Bege e Vermelho 1962
Chevrolet Vermelho Azul STD .I •••••••• 1

•••• 1970
'Chevrolet Opala Azul Metálico Gra� Luxo 2.500 :. 1971

,Simca Vermelho ',' 1964
Chevrolet Opala Sedan Luxo Verde Metálico 1970

'<

1973
1973
1973
1972
1972
1971
1970
1967

fimeyet Alio Qualidade

VEtCULOS USADOS

Dodge Dart Cupê " . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
Dodge Dart Sedan

,........... 1970
Dodge Dart Cupê . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 19720,
Dodge Charger ,

" 1971"
Opala 2500 luxo ..

'
'

" 197.1
Opala 2500 Especial ...............•......... " 1971
Opala 2500 Luxo

" 1970
\ Variant Vermelha " 1971 rn
Karman Guia 1968
Corcel Sedan Luxo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969,'
Volkswagen TL ....•.................. ; 1971"
Esplanada '

" 1968
Telefone - 6389 e 6393

FINANCIAMCi)S'AT� 36 MESES
VEICULOS USADOS

I'

" VERAS VÉICULOS LTOA.
Ruã Santos Saraiva, 660 - Fone 6208

CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

'�
FORD GALAXIE VERMELHO (jóia) 1967
FORD CORCEL CUPt STD BEGE ......••..... " 1971
F.oRD C.oRCEL CUPt LUXO AZUL 1970
FORD C.oRCEL CUPt STD VERMELHO 1970
KARMANN GHIA VERMELHO M.oNTANA ...• _ .. 1970
VOLKS BEGE 1200 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1965

CARROS TOTALMENTE,REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
FINANCIAMOS AT� 40 MESES

GATAO 'AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino.r l S Fpolis. COM
PRA - TROCA E VENDA DE AUTOI\fIÕ
VEIS
'Corcel OK Luxo 1973
Opala OK Std. Luxo : 1973
Volks OK 1.300, : 1973
Corcel Branco Luxe 1969
Corcel Verde Std •.............................................. .. 1969
Variant Branca 1971
Volks Bege : 1967

DIPRONAL - Distribuidora
de Produtos Nacionais Ltda

GALAXIE OK branco : 1973
GALAXIE OK vermelho 1973
GALAXIE OK bronze metálico ; 1972
GALAXIE usado ; 68/69
RURAL 4 x 2 OK vermelha 1973
CORCE L Standard O K várias cores 1973
CORCEL LUXO OK várias cores 1973
GALAXIE LANDAU 1969
CORCEL usado : 69nOnl
RURAL usada 4 x 4 68

Rua Felipe Schrnidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

NOVACAP VErCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Volks Bege Carodo .

Volks Vermelho .

:���i��:d�:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::.::::�::::::::::::
Allro Willys Verde '

.

( . PROFISSIONAIS)
DR. OSWALDO KERSTEN

Professor Assistente de Cirurgia da UFSC
Membro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
.Cm.URGIA GERAL

Consu�tório: RuaTlradentes, 26 - Te!.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas '

�esidência: Rua J('mirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR.· ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das,Unhas'- Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
-

, DEPI LAÇÃO
Ex-Estaqiário do Hospital das Ctfnicas da Universidade de

São Paulo.
.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÚRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Ediffcio

Julieta - 20. andar _ sala 205 -' Fone 4438.'

,DR�" RAUL CHEREM FILHO
, \

C I/ , .

�qlínica Médica reumatismos. onsu tono
.

Hospital Celso Ramos, Atende diariamente

das 12,30 às 1:6,00 horas.

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Censultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis-

"�I 1DRA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA\

Atende diariamente no consultório ediffcio Associação de
Mediçina, rua Jerôn\mo Coelho, 325,- 50. andar - sala 54
das 1,5 às 18 horas.

' ,

1970
1969
1960
1962
1962

t i

Curso de especialtzação pela PontiHcia Universidade Cató
.Iica do Rio de Janeiro.

,
Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia

.. betes e Endocrinologia - GB.,

DR. SERGIO DE CARVALHO
11"

Endocrinologia Iii

OBESIDADE - MAGREZA- DIABETES
TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE'

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

-. ,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, '359 - sala 36 - Ed.
da Assoctaçâo Catarinense de Me'dicina r-: Fone 4304 - Dia

'. riamente a partir das 12,30 horas.

Horário,: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

.DR. EDMO BARBOSA· SANTOS
Cirurgião Dentista

Dr.- LAPA PIRES
-ADVOGADO -

Rua Anita Garibaldi, 13 - 10o e, andar, s/1006
(Centro Executivo Miguel Daux)"::' "

<,

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 _ CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, con]. 5
Fones 4515 e 4219

DR. ALDO ,AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

,Ed'ificio Praça XV, 100. andar - Sala 108
.

, tmIiD
SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos'
COM AQUELE CAFÉ MATINAL II

ii
Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685 iI

I
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis

Preços especiais para viajantes
.

.:.:"'�.�---'---' '-� .. _�. __ o . «.,.,---- "-"
'._.--,

,

,MARIO HOTEL I

A tradição da hospedagem florianopolitana
, Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968 I

.

.... , ., _, _._ .. -.-' .. _ .. ",-_,- _ ... --- ..... - .� ... ' ... �' ___ " __ o -- o •• _. _. __ •• _ _o· _ .. _�

,MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone
Rua Felipe Schrnidt, 9 Florianópolis

OSCAR PALACE HOTEL
, FLORIANÔOOLlS: AV.HERC(LlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
'

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35
Fpne1611

HOTEL BRUGGEMANN
70 APT.oS. E 50 QUARTOS

CAFÊ DA MANHÃ INCLU(DO NA-DIÁRIA
AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
'

100 VEfcULOS
CX. Postal D·81 - D',8� - FONES 6665 e 6230
Rua Santos Saraiva, 300 - Estreit6 r-: Florianópolis - SC.

I-IOTJ::L

ROVAL
RUA JOÃO PINTO _ FONES, 3<151 • � • ) A•••

FLORIANÓPOLIS _ SANTA CATÁRINÁ - BR"SII_

APARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE INVERNO· SALJ{O Df; RI:CEPÇOES,
TUEFON& • RADIO TELEVISÃO· GEL"DURA. "R CONDICION ..DO

.OU�CU.4ENTO C�NTR..L ' �AV"'NDUI•• lSCRITO"O ,...... HOS'�DE5

DIVERSOS

F O T O F E L I P 'p E
.

SLIDES '

,

revelação em colorido e preto e branco

Rua Deodoro, 3
,
fone 2229 FI�rianópolis

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na Grande
,

Area I

._-_ ....�
o Botafogo volta a jogar, hoje, à noite, pela Taça dos

Libertadores, cruzando uma vez mais com o futebol

uruguaio, como sempre representado no plano

internacional pela dupla Nacional e Penharol. A dupla,

por sinal, que anda de maré baixa, alcançada seriamente

por uma crise econômico-financeira que não é só do

futebol mas do pais inteiro
.. * *

Isso não quer dizer, porém, que o Botafogo esteja

vivendo em mar de rosas: sua linha de beques não tem

funcionado bem. Há quem veja o problema complicado.

pelas bandas de Marinho (o próprio treinador Leônidas

pensa assim) estendendo aos médios Carlos Roberto e

Nei uma parcela de responsabilidade pelo abandono dos

beques ao combate direto dos adversários.

Em doses razoáveis, esses têm sido alguns males

alvinegros, sem dúvida: o lateral Marinho' anda

precisando tomar um xarope de humildade para não por

em risco tantas vezes numa só partida o destino de sua

equipe. Mais que isso ele precisa com urgência, vacinar-se

contra a auto-suficiência. A máscara responde pelo

fracasso de cinquenta por cento dos jogadores de futebol

A meu ver, 'Marinho, que está a um passo da consagração

como crack, pode estar também a um passo da perdição.

Acho, porém, que o problema mais grave do time,

aliás, da defesa do Botafogo está no zagueiro Brito. Pelo

renome, pela influência que há de ter sobre o

procedimento técnico e psicológico da equipe, Brito -

devia, estar levando os jogos do Botafogo muito mais

seriamente. Nas palavras dele aos microfones e na

displicência com que tem jogado, sente-se em Brito um

profundo abuso de futebol. Outro dia, no

Palmeiras-Botafogo, uma partida de grande

responsabilidade, um repórter de campo perguntou-lhe
do jogo. Ele passou ao largo do assunto e aproveitou a

chance para convidar os amigos a participarem de uma

festa da Mangueira, no dia seguinte. Apü no Maracanã,

depois de jogar uma péssima noite contra o Nacional,

Brito saiu do vestiário, as pressas, uma toalha no

pescoço, a camisa na mão. Btava atrasado para o ensaio

da bateria da Mangueira.
É o caso de perguntar: afinal de contas, Brito é

contratado da Mangueira e faz um bico de 18 mil

cruzeiros mensais no Botafogo?
.

* * *

E já que estamos com a mão na massa alvinegra, vale a

pena recordar uma antiga nota em que eu dizia: a

contratação de Fisher foi um dos maiores erros táticos e

politicas que o Botafogo cometeu o ano passado. Se o

leitor tem boa memória, vai lembrar da observação que

cheguei a fazer no momento em que Fisher começava a

jogar bem, fazendo dupla com Jair (ou com Ferreti].

Naquela hora, Roberto tinha sofrido a rutura do tendão

de aquiles e eu escrevia: ninguém se iluda, o pesadelo de

Fisher está apenas engessado, mais dias, menos dias, ele

reaparece. E ai está Roberto ressuscitado pelos bisturis

rios médicos rova Monteiro e Lidio Toledo,

,Arma.ndo Nogueira.

t AGRADECIMENTO E CONVITE
,

PARA. MISSA DE 7� D·IA
A família de Manoel Lobão Muniz de Queiroz agra

dece, de todo o coração, aos parentes e amigos que I

manifestaram seu pesar pelo falecimento de sua que

rida, bondosa, dedicada e inesquecível esposa, mãe e

soqra,

CLOTILDE DUARTE DE QUEIROZ (QUIDINHA)
e convida para a Missa de 70. Dia que mandará cele

brar em sua intenção, sãbado pfoximo, dia 3, às 9
horas da manhã, -na Capela do Colégio Catarinense à
rua Esteves Júnior no. 159

'

Florianópolis, 10. de março de 1973

PONTO CHIC

G·ANHE O FOSFORO
Comprando seu Cigarro no

MADEIRAS E MATERIAIS, DE CONSTRUÇAO
MELHORES PREÇOS

PHlllPPI & CIA�
.a�doconstnrtor

Matriz: Estreito - Fones 2073 - 6368 ..:. 6520 -

6521 - 6395
.

,

Filiais: Centro - Fone 4723
Balneário Camboriú: Fone 2152

Hoje nas Ban(!U8

Mãos Maravi Ihosas

PALMEIRAS E BOTA Capricho
BRASIL VOLTA Grande Hotel

Figurino Infantil

Lucki Martin

Jenifer

Almanaque G. Hotel

Burda Especial
Geografia IIust. PI��r
Alegria de Ler

Os Cientistas

Os Hardi Boys
gg&®.liiolillo1

Caminho Matemática

a decisão do do�T. Povo
,

�' Hoje
as cqu ipes já estão escaladas. No Cori

tiba, o treinador Tim tem apenas uma

dúvida: Obcrdan, maior expressão do

quadro nos jogos contra o Corín-'

thians e o flamengo, contundiu-se

domingo no Maracanã e 'poderá ser

substituído por Pescurna. Desta for

ma, alinhará o bi-campeão paranacnse

com Jairo, Orlandov.Oberdan (Pescu

ma), Cláudio e Nilo; Hidalgo e Ne�

greiros; Sérgio Roberto, Ieocádio, Zé

Roberto c Aadím.

Precisando apenas de um empate,

para conquistar o título, o Coritiba

enfrentará na noite de hoje, em Salva

dor, a equipe do Bahia, que terça
-feira empatou com o Cor ínthians cm

São Paulo. Em virtude dos excelentes

resultados colhidos na sua campanha,
o clube paranacnse é considerado

franco favorito e em Curitiba o amo

bientc é de otimismo, com dirigentes
e torcedores afirmando que seu time

já jogará com as faixas de campeão
do Torneio do Povo de 1973.

Emerson começou a treinar
no autódromo de'Kva/ami

Emerson Fottipaldi., que seguiu segunda-feira para a Africa do SI/I,

iniciou ontem os seus treinamentos 110 autodromo de Kvalami. onde

tentará dia J J práximo a sua terceira vitoria no campeonato mundial de

Fórmula-I. Além dele, quase todos os pilotos que disputam o certame já
estão no "pais branco ", inclusive Wilson Fittipaldi e .bsé Carlos Pace, que

viajaram com o campeão mundial de automobilismo.
Os treinamentos iniciados ontem ainda nâo são válidos oficialmente e.

segundo os observadores, Emerson portou-se muito bem, apesar de

estranhar um pouco a mudança de pneus. O melhor tempo foi conseguido

pelo neozelandês Denny Hulme, que b ateu o recorde de Kyalami, onde é

considerado favorito, ao lado de Fittipaldi e Jackie Stewart.
Quando deixou o Brasil, por volta de J 6 horas de segunda-feira, o

campeão mundial manifestou que apenas tem boas possibilidades. alegando
não poder antever qualquer favoritismo.

- Aqui no Brasil, Stewart e Hulme tiveram alguns problemas na corrida

e isso me favoreu, porque pude correr tranquilo na frente, sem forçar n

carro. Aém do calor, o veiculo tinha dificuldades com suspen são e freios.
Os outros dois corredores só perderam porque não haviam participado de

provas anteriormente em Interlagos e, nessas condições, o acerto do carro

sempre é mais âiftcit.
Salientou Fittipaldi que a corrida de Kyalami deverá ser, para ele, muito

boa, pois a Lotus, mesmo nos seus piores anos, sempre se apresentou bem

no autódromo sulafricano, adaptando-se bem ao traçado da pista. A sua

única preocupação é com relação ao asfalto, que muda constantemente.

- A gente faz um bom tempo num dia; o carro está ótimo, tudo certo.

No dia seguinte" sem que ninguém tenha tocado no carro, ele está péssima.
Quase não se consegue dirigir. Mas isso não se pode modificar. Além disso,

um fato que poderá me trazer preocupações sãoos pneus,
Por outro lado, os diretores da Scuderie Iso-Rivolta informaram que já

têm um substituto para o corredor italiano Nanni Galli, que sofreu um

aeidente e não poderá participar da corrida de Kyalami. No seu lugar
correrá o sulafricano hhon Lowe, que tem obtido bons resultados na pista
do seu país. '

A equipe baiana jogará ofensiva

mente, sob o comando do técnico

Evaristo de Macedo, pois apenas a vi·

tória lhe interessa. Segundo o treina

dor, está montado um esquema ofen

sivo especial, para tentar furar o blo

queio paranaense, devendo Eliseu e

Alberto voltar ao ataque, pois são

mais lépidos c têm mais possibili
dades de jogar ofensivamente. Os ou

tros nove atletas serão os mesmos que

empataram terça-feira com o Cor ín

thians, sem abertura de placar, em

São Paulo.

O bi-campeão paranacnse está dcs

de on tem na Bahia e encara o com

promisso como dos mais difíceis, ale

gando inclusive que o Coritiba é imo

.bat ívcl mesmo fora do seu reduto. O

time paranacnsc ocupa a liderança in

victa do certame, sem ponto perdido,
em dois jogos, bastando-lhe apenas o

empate para sagrar-se campeão. O vi

ce-campeão baiano está na segunda
posição com dois pontos ganhos em

dois jogos e só a vitória lhe interessa.

Caso vença, d)cidirá o título com o

Coritiba, em série "melhor de três",
uma vez que os outros dois disgutan
tes - Flamengo e Cor ínthians - não

têm mais quaisquer possibilidades'
quanto ao torneio,

EQUIPES
, A partida decisiva será iniciada às

21 horas. no Estádio da Fonte Nova e

O vice-campeão baiano,

'que este ano parece estar 'reencon

trando a sua melhor forma, deverá

iniciar a partida com os seguintes jo-
'

gadores: Zé Luiz, Ubaldo, Was

hington, Roberto Rebouças e Rome

ro; Baiaco e Fito; Natal, Eliseu, Al

berto e Peri.
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Avaiquer manter invencibilidade
frente ao Inter, em Porto Alegre

Lica pretende voltar a brilhar, mas terá em Figueroa uma sólida barreira

Figueira pretende jogar
dia J5 com o Coritiba e

sábado contra o Avaí

, I

A diretoria do Figueirense manteve con

tatos na noite de ontem com o presidente
do Coritiba, oportunidade que acertou de

talhes para a efetivação de uma partida
amistosa no próximo dia 15 de março, no
estádio Adolfo Konder.

O jogo interestadual será realizado à
noite e o trio de arbitragem será indicado

pela Federação Cataririense de Futebol. En

tretanto, segundo Bernístam Conceição,
diretor do Figueira, um pequeno problema
poderá dificultar as negociações; já que o

campeão paranaense só dará resposta hoje à
tarde.

Acredita o dirigente alvi-negro que com
a conquista do título do Torneio do Povo,
pelo Coritiba, que pode ser conseguida ho
je, ele possa pedir uma quantia muito ele-

..

vada, já que o Figueira pensa em garíhar
dinheiro, não empatá-lo como tem aconte

cido em amistosos anteriores. Todavia o di- '

rigente está otimista com referência à parti
da, devido o clube do Paraná não ter calen
dário elaborado para março e com isto,
ganhará o público deFlorianópolis,_que verá
o jogo entre os campeões de 1972, o qual
deverá salvar a folha de pagamento do

Figueira do próximo mês.
AVAtNOSÁBADO

Além do jogo com o Coritiba, mentores
alvi-negros ainda na noite de ontem, procu
raram entrar em contato com o presidente
do Avaí, Fernando Bastos, no sentido de

realizarem sábado um amistoso no Adolfo

Konder, com renda dividida.
. Somente hoje pela manhã é q_!Je se sa-,

berá o resultado da realização ou não da

partida, embora admita-se que seja uma

temeridade, pois os .dirigentes, poderão
. "queimar" o clássico, aguardado com gran
de expectativa pelas duas torcidas, num jo
go caça-níqueis. As opiniões estão divididas ..-
Alguns dirigentes acham que/o' ideal seria
aguardar o jogo pelo campeonato estadual,
valendo os dois pontos na tabela, que pode
rá quebrar recorde de renda e público em

partidas regionais.
.

Se der uma "zebra" com o Avaí, o

Figueirense pretende trazer o Próspera ou

Caxias, amanhã já que o gramado do Adol
fo Konder foi colocado· à sua dísoosíção
para aquela data.
PLANTEL

, Jorge Ferreira está satisfeito com o atual

plantel do clube, principalmente depois da
boa atuação de Severo na ponta: dire-ita,
que deu mais agressividade ao tirne e resol
veu um antigo problema, pois além de

Caco, poderá contar outro bom jogador
'para a posição. Severo inclusive,
disputou o campeonato passado em São
Paulo pelo Noroeste de Bauru, jogando na

"ponta direita e teve boa· atuação:
Segundo o supervisor do clube, o

Figueirense pretende fazer apenas mais

uma contratação; de um ponta-delança,
com a escolha recaindo, a princípio, em

Tião Marina. Mas acha difícil a vinda do

atleta: "Existem duas correntes no Corín

tians, uma favorável à venda dó jogador
que são os cartolas e a outra - Depar
tamento de, Futebol - é contraÍia, pois
"Tião vem atúando no time titular e com

agrado. Mils ainda não desistimos e conti

nuamos ,rio páreo com prioridade na com-,
pra ou, empréstimo do seu passe."

I

\

Alvi-negro I

paga luvas
de Moacir:

.. umfuscão

U dia de ontem representou mui

to para o meia-cancha Moacir, pois
pela primeira vez em sua curta car

reira profissional, fez valer o valor
do seu futebole exigiu de luvas do

Figueirense seu novo clube, um

Fuscão O km.

Depois de ter acertado com o

campeão de 72, há mais de 10 dias,
Moacir somente recebeu o seu "car
rão" ontema tarde, um Fuscão ver-

melho.
_ ,

Além do carro, receberá mensal
mente Cr$ 3 mil cruzeiros e, segun
do alguns diretores, Moacir vale o

Após colher excelentes
resultados no exterior,
(voltou invicto nos três jo
gos jogos realizados no

Uruguai e Argentina), o

Avaí já está novamente no

Brasil e hoje faz a sua pri
meira apresentação em ter

ritório nacional, enfrentan
do, no estádio Beira-Rio,
em Porto Alegre, ao Inter

nacional, tetra-campeão
gaúcho de futebol.

o clube catarinense dei
.

xou Buenos Aires na tarde
de ontem e se encontra na

Capital riograndense,

aguardando o seu primeiro
jogo no Brasil, após a ex"

cursão, que será iniciado

por volta de 21 horas. Se

gundo se informa em Por

to Alegre, a apresentação
da "azurra" de Florianó

polis está sendo encarada

com bastante interesse,

pois, sem nenhum alarde,
o Avai saiu do Brasil mo

destamente e teve êxito

nos três jogos internacio

nais, colhendo três empa

tes, diante do Penharol,
em Montevidéu, Velez

Sarsfield e Argentino Jü

niors em Buenos Aires.

Marcou oito tentos e so

freu oito. o público de
Porto Alegre está vivamen
te interessado em ver Lica,
que marcou seis tentos da
sua equipe em três jogos,

'

redimindo-se Jas irregula
res atuações dos últimos

jogos, em Santa Catarina.

Para o seu quarto com

promisso fora do Estado, o
Vice-campeão estadual de
72 iniciará com a mesma

constituição que se apre
sentou em Montevidéu e

Buenos Aires, ou seja:
Amauri, Sousa, Vilela,

Paulo Henrique e Orivaldo;
Miltinho e Celso; Ademir,
Lica,Zenon e João Carlos.

No decorrer do encontro,
o treinador Mt'raglia pode
rá lançar Ari Prudente no

posto de Vilela. O Interna

cional, por seu turno, de

verá jogar completo, com a

mesma equipe que dispu
tou a fase de classificação
do Torneio do Povo. Ali

nhará o colorado gaúcho
com Schneider, Edson Ma

dúreira, Figueroa, Pontes e

Jorge Andrade, Tovar e

Paulo César; Valdomiro,

Btáulio, Éscurinho e DI

jaú.

O regresso do Avai

Florianópolis está previst
para a amanhã pela manh
em ônibus especial, dever
do chegar por volta de 1

horas. Aqui, os jogadore
serão dispensados para '

.

carnaval, devendo Amauri

Paulo Henrique, Celso

Camarão e Ademir viaja
para a Guanabara, devendi
apresentar-se quinta-feir
da próxima semana, quan
do serão reiniciadas .as ati
vidades do clube.

Riachuelci vol·la a vencer o ��oilo»
a Clube Náutico Riachuelo, que na última

terça-feira venceu o Cube de Regatas Aldo Luz
no páreo a "oito" remos, por um quarto de
barco, confirmou ontem a sua superioridade, ao
cruzar a linha de chegada com dois barcos à
frente da guarnição aldista. Para. surpresa geral
conseguiu o tempo de 5m53s,"- considerado
excelente pela. comissão de regatas da FASC,
constituindo-se o "oito". riachuelino represen
tante catarinense ao Campeonato Brasileiro,
que vai se' realizar em São Paulo no dia 25 de
março. Esta foi a última regata realizada na raia
situada entre o Veleiros da I ilha e a ilha do
Carvão, que dentro de mais alguns dias vai dar
lugar ao prolongamento do aterro.

Em 1961, o. "oito" doMartinelli, nesta mes-,

ma raia, conseguiu o tempo de 6,15 e posterior
mente venceu o campeonato brasileiro. O
tempo superior conseguido pelo Riachuelo
deixou o técnico Orildo Lisboa bastante otimis
ta, o mesmo acontecendo com a maioria dos
aficcionados do remo catarinense, que ontem

pela manhã se postavam no trapiche Hoepcke,
após a prova.
a "pito" vencedor da eliminatória correu na

balisa 2, com o barco denominado Francisco
Galotti e a seguinte guarnição: Paulo Roberto
Tzelilâs, .Toei Cardoso, Ernesto Vahl Filho, Luiz
Carlos Dutra de Melo, Ivan Villain, Elpidio
Ardigô, Luiz Nazareno dos Santos, Carlos
Alberto de Melo Dutra e o timoneiro Ernani

. Rutkosky.
DE PONTA A PONTA

a "oito" riachuelino demonstrou um melhor
. conjunto, com sua guarnição mostrando um

bom equilíbrio técnico, desenvolvendo as rema

das com bastante harmonia e classe por parte de
., seus atletas. a mesmo não aconteceu com o

Aldo Luz, que na terça-feira manteve o páreo
equilibrado, só perdendo em virtude do aciden
te ocorrido com o contra-voga e a braçadeira de

. Chierighini quebrada: A guarnição aldista não
demonstrou o mesmo tndice técnico e de trei
namento apresentado pelo clube da RitaMaria,
apresentando-se um tanto deso�anizado, onde
a "raça" superou o nível técnico, e um elogiável
esptrito competitivo, principalmente ,por parte
de Chierighini e Edinho, indiscutivelmente os

atletas que reunem as melhores condições: a·
maior erro aldista residiu na troca de três
atletas,' que não apresentaram o mesmo indice
técnico dos demais componentes. Foram eles,
João Teixeira, César Carioni e o timoneiro
"Curvina", que com 13 quilos a mais que

Armando (patrão anterior), devem ter influen
dado negativamente no rendimento da guarni
ção.

FORMAÇÃO DO DOUBLE
Segundo opinião de entendidos, o Aldo Luz

teria condições de formar um excelente
"double" com Chierighini e Edinho, que são os.
elementos que reúnem as melhores condições
físicas e técnicas para disputar o brasileiro, já
que; até agora, Santa Catarina está ausente
deste páreo. Se a idéia se concretizar..a delega
ção catarinense se-fará completa nos sete páreos:
olímpicos.

"MALANDRAGEM" DOS CARIOCAS
Leonel de Paula, secretário do Riachuelo,

esteve recentemente na Guanabara e aproveitou
a oportunidade para observar a eliminatória de
remo, disputada no último domingo. Afirma

· que a guarnição carioca deverá ser formada qua
se totalmente por atletas do Flamengo, todos.
muito bem preparados: Todavia, os tempos con
seguidos pelas guarnições, divulgados pelos ior
nais cariocas, não são verdadeiros, pois os cario
cas omitem o tempo real, com a finalidade de

· confundir os clubes dos demais Estados. Acha
que se o brasileiro for disputado em São Paulo, .

Santa Catarina irá disputar em condições iguais
com os guanabarinos. Acredita que o "oito"
catarinense (Riachuelo], por estar com uma

equipe bastante homogênea, tem condições de
.

vencer o brasileiro, principalmente se for levado
em conta o excelente tempo conseguido ontem
pela manhã. omesmo acontece com Chierighini
no "skiff", que tem condições de conseguir boa
façanha, haja visto a boa fase que atravessa o

atleta. aldista, achando-se que se deve dedicar
exclusivamente ao "skiff", sem participar de
outros páreos, que só trarão resultados tecnica
mente negativos.

Indagado sobre a possibilidade de uma fusão
do "oito" entre Aldo Luz e Riachuelo, explica
o dirigente que em face do pequeno tempo que
antecede o campeonato, isso é imposstvel, mes
mo porque a idéia não seria aceita por nenhum
dos clubes, que têm interesse em prestigiar os
seus atletas, que durante meses 'vêm se prepa
rando com o objetivo de disputar o Campeona
to Brasileiro. '"

De Paula está há mais de 20 anos integrado
ao Riachuelo. Gostarta de se afastar e dar a vez
para outros, mas ninguém se interessa em parti
cipar da diretoria. Ao contrário, ficam criti
cando o trabalho da diretoria, que luta com to-

· das as dificuldades para fazer o clube perma-
,

necer em atividades. "Gastamos só com cafe
leite e pão, cerca de mil e quinhentos cruzeiro
mensais, desembolsados por um ou dois dir«
tores, pois o clube não arrecada o suficient.
para arcar com as despesas. Deveria haver/um,
renovação total. Desde a FASC até as diretoria
dos clubes. Deveria ser aposentada essa "velha
rada" e dar lugar para gente nova, com um,

outra visão". a Riachuelo não correu con
"double", pai não ter remador de braçadein
dupla. . Por outro lado, tentará, de qualque
maneira, levar seus próprios barcos ao campeo
nato brasileiro, para dar melhor condição ac

atleta. Concluindo, De Paula elogia o esforço de
Aldo Luz, em superar as dificuldades do aterro
"Se eu fosse remador não aceitaria a idéia dI
carregar barcos nas costas".

ALDO LUZ PÂRA
Segundo Eurico Osterno, vice-presidente de

Aldo Luz, tão logo termine o Campeonato Bra
sileiro, seu clube vai encerrar as atividades, ate
ficar concluida a construção de um novo gal·
pão, por parte do Governo. Tal iniciativa vai Sei
tomada devido as dificuldades oferecidas. pele
aterro, que com a abertura do canal para escoa

menta das águas deixou uma enorme lagoa com

dejetos diante do clube, impossibilitando incluo
sive a saída do carrinho adaptado para carregai
os barcos ao longo do aterro.A "raia ottmpica'
de dejetos formada a frente do clube provoc«
inclusive risco de vida dos próprios atletas.

Louvado seja o 'esforço despendido pelos
remadores aldistas, que agora têm que carregai
os barcos pela prainha, sem que as autoridades
competentes tomem nenhuma providência, qUE
automaticamente afasta o atleta da sociedade, E

esta terá depois grandes dificuldades para reno
var seu quadro atlético".

EXPLICAÇÃO 00 RIACHUELO
Respondendo as acusações do presidente do

América de Blumenau, quando no último sába
do o Riachuelo proibiu que o clube americano
descarregasse seus barcos em seu galpão, Jorge
Trilha, presidente riachuelino., afirma que os

blumenauenses deveriam procurar o represen
tante do clube em Florianópolis e não o Ria
chuelo, que não tem 'nada com isso. "Isso é
problema da FASC e as crIticas feita pelo Sr.
Jathai, a quem eu. conheço de longa data; não

.

têm nenhum fundamento. a Riachuelo tem
uma diretoria organizada e que trata de todos
os problemas do clube num clima de união e de
interesse do clube. "Aqui neste clube, o presi
dente não é ditador".

Caso-Veneza é

"cascata": diz

o América
Joinville - (Sucursal) - Não passa de

pura "cascàtaã a afirmação do Figuei
rense', sobre a contratação de Veneza, ale
gando que as negociações como América

já estavam na fase final. Pelo menosisto é
o que transpirou em Joinville, quando a

diretoria americana negou qualquer con
tato mantido com mentores do alvi-negro.

Salientou ainda que Veneia, após
tomar conhecimento, pela imprensa, de

pretensão do Figueirense, vem demons
trando interesse em se transferir para a

Capital, mas deverá renovar seu contatro.
O mesmo problema ocorre em relação

/

ao zagueiro Ladinho, da agremiação ame

ricana, cujo contrato venceu em dezem-.
bro do ano passado e ainda não foi reno
vado. Ele também estava cogitado jJara
seguir para Florianópolis e incorporar-se
ao Figueira. Entretanto, o América o pro
curou e apresentou boa proposta, con

vencendo-o a permanecer em Joinville.
Desta forma, o alvi-negro deverá procurar
outro centro esportivo para contratar re

forços, pois em Joinville o América não

pretende· desfazer-se de jogadores, a
exemplo do Caxias, que está ainda mon
tando um plantel para esta temporada.

que o clube lhe pagou, pois é um
dos mais perfeitos atletas em todo o

Estado, na sua posição.
Com o problema resolvido. o Fi

gueirense tem pela frente um novo

drama. Omassagista Pires, para per
manecer no clube em 73 exigiu
Cr$ 6 mil de luvas além de
Cr$ 1 400,00 mensais, livres. Em
entendimentos com Pires, o alvi-ne

gro ficou de dar-lhe as luvas para
que compre um carro. a problema
com o massagista já vem desde o
jogo contra o Oêmio e até agora J

ainda não foi resolvido.

TRIBUNAL DE JUSTIÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇOES

RESENHA DE JULGAMENTOS

A Câmera Especial do Tribunal de Justiça em sessão ordinária
de terça-feira, 27 de fevereiro de 1973, julgou os seguintes pro
cessos:

1) Habeas Corpus no. 4.912 de Palmitos, impte. O dr.
Fiorindo David Grassi e pacte. Angelin Rígon. •

Relator: Des, TROMPOWSKYTAULOIS
Decisão: Unanimemente, denegar a ordem. Custas pelo impe

trante.

.lJ Habeas Corpus no. 4.922 de São Miguel do Oeste, impte. o
dto Newton Marques e pactes. Pedro Ayres do Amaral e Adelso
Ayres do Amaral.

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS
Decisão: Unanimemente,_denegar a ordem. Custas pelo impe-

.trante,
'

3) Habeas Corpus no. 4.818 de Ibirama, impte, o dr. Hélio
Carneiro e pacte, Maurício Dartagnan Israel Van Biene Neves.

Relator: Des. PEREIRA OLIVEIRA
Decisão: Unanimemente, conceder a ordem para trancar a

ação penal movida contra o paciente. Sem custas.
4) Habeas Corpus no. 4.928 de Florianôpolis, Imptes. os drs.

9swaldo José Pedrejra Hoen e Alcides A. Tavares e pacte.
Jovelino Silveira.

Relator: Des. PEREIRA OLIVEIRA
Decisão: Unanimemente, conceder a ordem, sem prejuízo do

prosseguimento do processo, Sem custas.

5) Habeas Corpus no. 4.919 de Dionfsio Cerqueira, imptes. os
drs. Nivaldo Martins, Luiz :

Cesar Toppel Kempínski e Ilton

Roque Quareschi e pacte, Plínio Barbosa de Oliveira.
.

Relator: Des. JOÃO DE BORBA
Decisão: Unanimemente, denegar a ordem. Custas pelos impe

trantes.

6) 'Habeas Corpus no. 4.924 Íle Xanxerê, impte. o dr, Carlos
Augusto Delpizzo e eacte. Hélio de Marco.

Relator:Des. JOAO DE BORBA.

Decisão: Unanimemente, não conhecer do pedido,' Custas
pelo impetrante.

Ac6rdão assinado na sessão.
7) Habeas Corpus no.4.916 de Balneário de Camboriú,

impte. o dr. Antônio C. Souza e pacte, o dr. José'Victor Handel
Munhoz da Rocha. ./

Relator: Des. REYNALDO ALVES
Decisão: Unanimemente, denegar a ordem. Custas pelo impe

trante.
8) Habeas Corpus no. 4.926 de Concórdia, impte. o dr.

�

Genesio Nailor Finger e pacte. Constante Inácio.
Relator: Des•.REYNALDO ALVES
Decisão: Unanimemente, denegar a ordem. Custas pelo impe

trante.
9) Habeas Corpus no. 4.931 de São Joaquim, impte. e pacte.

Carlos Ferreira.
Relator: Des. REYNALOO ALVES
Decisão: Rejeitar a preliminar do não conhecimento do

pedido e converter o julgamento em diligência, a fim de serem

avocados os autos originais.
10) Recurso de Habeas Corpus no. 1.112 de Balneário de

Camboriú, recte. o dr. Juiz de Direito, ex-officio, e. recdo, José
Bitencourt.

Relator: Des. TROMPOWSKYTAULOIS
Decisão: Unanimemente, negar provimento ao recurso. Sem

custas.

11) Recurso de Habeas' Corpus no. 1.110 de São José, recte,
o dr. Juiz de Direito, ex-officio, e recdos. João Damazio Rocha e

Antônio Carlos de Oliveira. .

Relator: Desa. THEREZA TANG
Decisão: Unanimemente, negar provimento ao recurso. Sem

custas.
Acórdão assinado na sessão.
12) Recurso de Habeas Corpus no. 1.111 de Palhoça, recte. o

dr. Juiz de Direito, ex-officio, e recda, Angelina da Silva Effting.
Relator: Des. REYNALDO ALVES
Decisão: Unanimemente, negar provimento ao recurso. Sem

custas.
Jaime Sprícigo

.Diretor
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